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Il continue de s’illustrer avec l’Ettifaq FC
Du bon M’bolhi face à l’Ajax

Le gardien de but de l’EN, Rais M’bolhi, affiche une belle
forme actuellement avec son team d’Ettifaq FC. En pleine
préparation avec son équipe, M’bolhi a livré hier une presta-
tion correcte contre la deuxième équipe de l’Ajax (1-1). Le
gardien de l’EN, et comme à son habitude, a porté le bras-
sard de capitaine en livrant une grosse prestation. Avant
cette rencontre, les coéquipiers de M’bolhi s’étaient imposés
contre la formation hollandaise du FCE (8-0). Pour rappel,
M’bolhi and co poursuivent leur stage de préparation aux
Pays-Bas.

Hanni buteur contre Trabzonspor
L’attaquant algérien du Spartak Moscou, Sofiane Hanni, a

mené son équipe à la victoire contre la formation turque de
Trabzonspor (4-1) lors de la rencontre amicale qui a mis aux
prises les deux formations, vendredi dernier. Le joueur de
l’EN a été aligné d’entrée de jeu par son entraîneur. L’ancien
joueur d’Anderlecht a été l’auteur du quatrième but à la 70’
de jeu.

R.O.

C’est une situation plus ou
moins difficile qu’a vécue
Rachid Ghezzal à l’AS Mo-

naco, la saison dernière. Arrivé libre
de l’Olympique Lyonnais, le joueur
de l’EN a connu des débuts mitigés
avec l’ASM. D’ailleurs, son entraî-
neur, Leonardo Jardim, ne l’a jamais
considéré comme un joueur impor-
tant dans son onze. Ainsi, il est sus-
ceptible de quitter le club cet été, et
d’aller connaitre une nouvelle expé-
rience ailleurs. Récemment, les Foxes
de Leicester City s’étaient montrés in-
téressés par ses services. Claude Puel,
l’entraîneur de Leicester City, connaît
bien Ghezzal et pourrait faire le for-
cing pour le faire venir au King
Power Stadium. Selon L'Equipe, la
direction de l’AS Monaco devrait
opérer des changements dans son ef-
fectif, cet été. La même source pré-
cise toujours que Rachid Ghezzal
n'entre plus dans les plans de Leo-
nardo Jardim, et que l'ancien Lyon-
nais va devoir se trouver une porte
de sortie dès cet été. 

Il a joué hier contre
Paderborn

Dans un autre registre, l’AS Mo-
naco s’est inclinée hier en amical
contre la formation de Paderborn
(L2 allemande) (3-2). Les deux réali-
sations de l’ASM ont été l’œuvre de
Sofiane Diop (36’ et 50’). Les trois
buts de Paderborn ont été signés
Klaus Gjasula (28’), Phillip Tietz
(69’) et Ben Zolinski (72’). Rachid
Ghezzal a pris part à la seconde mi-
temps de ce match.

R.O.
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Les noms des sélectionneurs pressentis pour
succéder à Madjer à la barre technique de
l’EN continuent de défiler dans la presse.

Récemment, le président de la FAF, Kheïreddine
Zetchi, a signifié clairement que le futur sélec-
tionneur national ne sera ni Vahid Halilhodzic, ni

Hervé Renard, encore moins Car-
los Queiroz. Le nom du coach
néerlandais Bert Van Marwijk a
circulé ces dernières heures dans
la presse locale et les réseaux so-
ciaux pour entraîner les Verts.
Mais cette rumeur a été rapide-

ment démentie par l’intéressé lui-
même qui a confié à Goal qu'il ne

prendra pas en main la sélec-

tion algérienne : «Non je n'ai pas été appro-
ché», a-t-il déclaré de manière catégorique.
«Non, je n’ai pas été approché par
la FAF»

Selon la presse néerlandaise, Van Mar-
wijk, qui est libre depuis qu'il a quitté
l'Équipe nationale australienne juste
après le Mondial, n'est pas pressé de re-
prendre du service. La même source
précise toujours que l’ancien driver des
Pays-Bas souhaiterait accompagner son
gendre, Mark Van Bommel, pour ses pre-
miers pas en tant qu'entraineur principal
du PSV.

R.O.

Alors que son
nom a circulé ces
dernières heures
pour succéder à

Madjer… Van Marwijk 

Le ministre
de la Jeu-
nesse et des

Sports, Mohamed
Hattab, a déclaré
avoir confiance
en la FAF pour
trouver le succes-
seur idéal à Mad-
jer à la barre
technique de
l’EN. Le MJS, et
dans des déclara-
tions faites à la
presse, a fait sa-
voir que l’ins-
tance présidée
par Zetchi est en
contacts avancés avec un sélectionneur
: «J’ai confiance en la FAF pour la no-
mination du nouveau sélectionneur na-
tional. Il y a des choses qu’on ne peut
pas dévoiler maintenant.  Ce genre de
contacts nécessite la discrétion la plus
totale. Il faut également demander l’avis

des spécialistes afin de pouvoir
choisir le sélectionneur capable
d’apporter un plus à l’EN».

«C’était une erreur de
dévoiler les noms des
entraîneurs»

Dans le même sens toujours, le
ministre Mohamed Hattab a ex-
pliqué que c’était une erreur de
dévoiler les noms des entraîneurs
pressentis pour prendre en main
l’EN : «Parfois, les sentiments ra-
mènent les mauvais résultats. C’est
pourquoi je dis qu’il faut s’éloigner
des sondages concernant l’identité
du futur sélectionneur national.
Au début, des noms d’entraîneurs

ont été dévoilés au grand public, ce qui
est à mon sens une erreur. Il faut savoir
qu’on est seul sur la scène internatio-
nale, et cela peut provoquer de la
concurrence avec d’autres sélections qui
sont aussi à la recherche de nouveaux
entraîneurs».

«Les choses se déroulent dans
le bon sens avec le futur
sélectionneur»

Mohamed Hattab a révélé, selon ses
dernières informations, que les négo-
ciations entre la FAF et le nouveau sé-
lectionneur se passent très bien. «Selon
les dernières informations, les choses se
déroulent dans le bon sens avec le futur
sélectionneur national», a-t-il déclaré
avant d’ajouter : «J’espère qu’il y a aura
un choix raisonnable et qui corresponde
à la mentalité algérienne».
-«L’Algérie doit être présente
au prochain Mondial-2022 »

Outre le sujet du sélectionneur na-
tional, le ministre a précisé l’impor-
tance de la présence de l’EN lors de la
prochaine Coupe du monde 2022 au
Qatar : «On doit se fixer la qualification
au prochain Mondial comme un objec-
tif. L’Algérie doit être présente lors du
prochain mondial 2022».

R.O.

n’entraînera 
pas les Verts

Ghezzal n'entre plus
dans les plans de Jardim

Selon L’EquipeAlors que le
président
de la FAF,

Kheïreddine
Zetchi, semblait
très intéressé
par le recrute-
ment de l’en-
traîneur
Vladimir
Petković, on
vient d’ap-
prendre
que les
chances de

voir le Bos-
nien succéder

à Madjer à la
barre technique des
Verts seraient mi-

nimes. Et pour cause, le tech-
nicien en question serait en-
core sous contrat avec la
Fédération suisse jusqu’en juin
2019. Du coup, il ne pense
guère à quitter son poste, lui
qui a réussi à hisser la sélec-
tion helvète en huitièmes de
finale de la Coupe du monde.
Vladimir Petkovic : «Je
suis sous contrat avec la
Fédération suisse et je
n’ai pas l’intention de
négocier avec qui que ce
soit»
Joint par El Heddaf TV, l’en-
traîneur Vladimir Petković a
confié ne pas être chaud à
l’idée de négocier avec n’im-
porte quelle autre sélection,
vu qu’il est encore sous

contrat avec la Fédération
suisse : «Je suis sous contrat
avec la Fédération suisse et je
n’ai pas l’intention de négocier
avec une autre sélection.»
« Je suis pleinement
concentré sur mon
travail avec la sélection
suisse»
L’entraîneur bosnien a égale-
ment expliqué être pleine-
ment concentré sur son
boulot avec la sélection suisse
: «Je suis pleinement concentré
sur mon travail avec la sélec-
tion suisse.» On comprend
donc à travers ses propos qu’il
est peu probable de le voir à la
tête de la barre technique de
l’EN.

R. O.

LA PISTE VLADIMIR PETKOVIC
TOMBE, DÉJÀ, À L’EAU

Hattab : « Le choix du nouveau
sélectionneur doit se faire d’une manière

raisonnable, non pas sentimentale »
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En stage de préparation
en Allemagne depuis
dimanche passé, les

Canaris ont livré deux
matchs amicaux. La première
confrontation fut face au FC
Saarbrücken et la deuxième
24 heures après face au Wies-
bach. Deux joutes durant les-
quelles le staff technique a
fait tourner son effectif et
évalué le rendement des
joueurs depuis le premier re-
groupement à Aïn Benian.
Cet après-midi, la JSK dispu-
tera sa troisième rencontre
amicale programmée pen-
dant ce stage, ça sera face à la
formation du Hamm Benfica
de Luxembourg. Après avoir
pris une idée des qualités de
ses joueurs lors des deux pre-
miers tests, l’entraineur
Franck Dumas devrait au-
jourd’hui commencer à dé-

gager son équipe type, celle
qui sera appelée à se présen-
ter au stade du 1er-Novembre
face à la JSS. La concurrence
pour une place dans le onze
bat son plein depuis l’entame
de la préparation et ce n’est
qu’avec les matchs amicaux
que Dumas pourra décider. 

Physiquement, les
joueurs sont en
progression constante 

Pendant ce deuxième stage
de préparation en Allemagne,
l’attention est accordée au
volet physique. Le nouveau
préparateur a presque tout
revu avec les joueurs et ces
derniers progressent beau-
coup. Lors des deux premiers
matchs amicaux, les signes re-
levés sont plutôt satisfaisants,
le staff veut encore améliorer
la situation avant le premier

match de championnat face à
la JSS. 

Et une bonne cohésion
de jeu, l’autre priorité 

Avec un effectif composé
en grande majorité de
joueurs nouveaux, parfaire la
cohésion est l’autre chantier
sur lequel se sont attelés
Dumas et ses adjoints cette
semaine. Beaucoup d’exer-
cices ont été mis en place
pour assurer une meilleure
circulation de ballon entre les
trois compartiments, cet
après-midi Dumas veut voir
une bonne réaction de ses
hommes en faisant preuve de
respect et de discipline tac-
tique et bien entendu gagner
le match pour plus d’assu-
rance pour la suite du pro-
gramme. 

S.D.

JSK-HAMM BENFICA, 
CET APRÈS-MIDI À 15
(HEURE ALGÉRIENNE) 

LA JSK VERSION
2018/2019
SE DÉVOILE !

UCHE EN SOLO 
L’attaquant nigérian

Nwofor Uche est arrivé
jeudi soir en Allemagne
avec quelques jours de re-
tard. Il est resté en Algérie
faute de visa et depuis son
arrivée dans le groupe, il est
soumis à un travail spéci-
fique sous la houlette du
préparateur physique Ro-
dolphe. Sur le plan phy-
sique, le joueur accuse
quelque peu du retard sur
les autres, raison pour la-
quelle il est pris en charge
en solo par Rodolphe. Il fait
de son mieux pour rattra-
per le retard et affirme être
prêt pour le premier match
amical, le troisième pour la
JSK depuis le début de la
préparation. 

DUMAS DEVRAIT
L’ALIGNER CE SOIR 

Et pour avoir une idée
sur ses qualités techniques,
l’entraineur Franck Dumas
compte justement saisir le
match d’aujourd’hui face à
Hamm Benfica pour ali-
gner son attaquant et
le voir à l’œuvre.
Uche sera devant un
vrai test cet après-
midi pour montrer
de quoi il est
capable sur le
terrain, en
tout cas, il
sera suivi
personnelle-
ment par
Dumas et les au-
tres membres du
staff afin de pren-
dre une décision
concernant son
avenir. 

S.D.

La JSK affrontera cet
après-midi la formation
du Hamm Benfica, évo-

luant en D1 luxembourgeoise.
C’est un vrai test pour les
hommes de Dumas de se me-
surer à un club de Division 1
et cela leur permettra d’avoir
une idée précise sur leur ni-
veau de préparation à l’ap-
proche de l’entame de la
compétition officielle. En ma-
tière d’organisation du match,
on a constaté que rien n’a été
laissé au hasard. En effet, deux
anciens joueurs de la JSK, en
l’occurrence Mourad Boukel-
lal et Kamel Meouh, se sont
personnellement occupés des
modalités d’organisation de
cette joute amicale. Les Ka-
byles rallieront donc par bus
la ville où se déroulera la ren-
contre en début d’après-midi. 

Des affiches et flayers
réalisés à l’occasion 

Et dans l’optique de drainer
beaucoup de supporters pour
ce troisième match, voire faire
mieux que le deuxième où
une petite poignée seulement
de fans ont fait le déplace-
ment, les deux anciens
joueurs de la JSK ont misé sur
une meilleure communica-
tion. Ainsi, des affiches et des

flayers ont été réalisées pour
informer le large public et la
communauté algérienne à
l’étranger du déroulement de
cette rencontre amicale. 

L’entrée au stade
est gratuite 

Les organisateurs de la ren-
contre amicale Hamm Ben-
fica-JSK ont décidé que
l’entrée au stade sera gratuite.
On mise sur une forte af-
fluence du public, les fans de
la JSK à l’étranger qui auront
l’occasion de découvrir l’effec-
tif de la nouvelle saison, une
équipe qui se présentera en
début du championnat avec
de nouveaux objectifs. 

L’ambassadeur d’Algérie
au Luxembourg et le
responsable d’Air
Algérie invités 

La rencontre JSK-Hamm
Benfica, la troisième en ami-
cal cette semaine, sera mar-
quée par la présence de
l’ambassadeur d’Algérie au
Luxembourg et du premier
responsable d’Air Algérie dans
ce pays. Ces deux personnali-
tés ont été conviées pour as-
sister à cette rencontre ainsi
que d’autres personnalités of-
ficielles y sont aussi invitées. 

S.D.

MOURAD BOUKELLAL ET
KAMEL MEFTOUH ONT TOUT
ORGANISÉ AU LUXEMBOURG 

KAROUF ET RAHO AU
FOUR ET AU MOULIN
En plus du gros travail

réalisé par les membres du
staff médical, les deux ad-
joints, Karouf et Raho,
font de même chaque jour.
Ces derniers, très proches
de Dumas, l’aident énor-
mément dans son travail.
Ils discutent tout le temps
avec les jeunes pour les
orienter. C’est le cas aussi
du frère du président Mel-
lal qui, lui aussi, est tout le
temps avec l’équipe. Il a
joué un grand rôle dans le
bon déroulement de ce
stage. 

Les exercices en
trois groupes 

Lors de la séance d’en-
trainement d’hier soir, le
staff technique a scindé
l’équipe en trois groupes.
Les défenseurs ont tra-
vaillé avec Mourad Ka-
rouf, les milieux de
terrain avec Raho et enfin
les attaquants sous la hou-
lette de Dumas. Les trois
groupes ont travaillé en
même temps et occupé
toute la surface. 

Le frère d’Iratni
présent 

Lors de la séance d’en-
trainement d’hier soir, on
a remarqué la présence
d’une personne venue as-
sister aux entrainements,
une personne qui n’est pas
passée pour un inconnu
du moins pour les res-
ponsables de la JSK. En
fait, il s’agit du frère de
l’actuel axial Iratni,
promu cet été en senior, et
qui est, lui aussi, un an-
cien joueur qui a  porté le
maillot jaune et vert en
jeunes catégories avant de
s’installer à l’étranger. 

Uche et Belaïli ont travaillé
avec le groupe hier soir 

Les deux derniers arrivés en Alle-
magne, l’attaquant nigérian, Uche, et
l’arrière droit, Amir Belaïli, se sont
entraînés hier après-midi avec le
groupe. Uche, et après une séance en
solo avec le préparateur physique,
Rodolphe, a eu l'accord pour travail-
ler avec le groupe, de même pour
l’arrière droit Belaïli arrivé jeudi soir. 

Boukellal et Meftouh ont
suivi l’entrainement 

Les deux anciens joueurs de la
JSK, Farid Boukellal, et Kamel Mef-
touh, se sont déplacés, hier soir, du
Luxembourg, spécialement pour
suivre la séance d’entrainement de la
JSK. Comme ils ont tenu également
à assurer les dirigeants que tout est
prêt, en matière d’organisation du
match d’aujourd’hui face au Hamm
Benfica. 

Mékideche pris en charge
par Rodolphe

Le jeune axial de la JSK, Méki-
deche, a entamé, hier soir, les exer-
cices  avec le groupe avant de se
retirer pour continuer avec le prépa-
rateur physique, Rodolphe. Visible-
ment, le jeune Canari a besoin de
quelques séances de rattrapage pour
atteindre sa forme optimale. 



SALHI CONVAINC 
DÉJÀ DUMAS 
A peine quelques jours de prépa-
ration, le gardien numéro un de la

JSK est connu. Il s’agit, sans surprise,
de l’international Abdelkader Salhi.

Auteur de deux bons matchs contre le
FC Saarbrücken et le SC Wiesbach,

l’ancien joueur du CRB, de l’avis de tous,
n’avait besoin que d’une semaine en Alle-
magne pour gagner sa place. Cependant,
la concurrence reste loyale pour ne pas
diminuer des qualités des deux autres

gardiens, qui, eux aussi, démontrent
beaucoup de choses, notamment

aux entraînements. 

A la fin de la séance matinale,
nous avons eu une discussion
avec le futur capitaine de la
JSK, Nabil Saâdou. Ce dernier,
considéré comme l’un des élé-
ments qui méritent de porter
le brassard de capitanat, a ac-
cepté volontiers de répondre
à nos questions. Il a dans un
premier temps parler du capi-
tanat avant d’évoquer la pré-
paration, les automatismes, le
match de cet après-midi ainsi
que la première journée de
championnat face à la JSS.
Entretien. 

Cela fait une semaine que
vous êtes ici en Allemagne,
comment se déroule la prépa-
ration ?
Sincèrement, la préparation se

déroule dans les meilleures
conditions. Cela fait une semaine
que nous sommes ici en Alle-
magne et je peux vous dire que
tout a été mis à notre disposition.
On s’entraîne régulièrement sous
la houlette des entraîneurs et du
préparateur physique. On essaie
d’appliquer leurs consignes afin
qu’on soit tous prêts pour la nou-
velle saison. 

Que pensez-vous des condi-
tions trouvées ici à Weiskir-
chen ?
Les conditions sont magni-

fiques, l’hôtel renferme toutes les
commodités qui nous  permettent
d’être à l’aise. Les stades d’entraî-
nement ne sont pas loin. Je crois
que la JSK a bien fait d’organiser
ce stage en Europe. Même le cli-
mat est formidable, il nous a per-
mis de bien travailler. 

Justement, même les terrains

d’entraînement sont excel-
lents, n’est-ce pas ?
Tout à fait, on s’entraîne sur une

pelouse gazonnée dans un état ex-
ceptionnel. Le ballon circule tel-
lement bien que ça nous donne
envie de s’entraîner sans voir le
temps passé. Et pour les exercices
physiques et depuis deux jours,
on s’entraîne sur du
synthétique, qui est
aussi en très bon
état. 

Vous avez joué
deux matchs
amicaux devant
des équipes
moyennes. Com-
ment jugez-vous votre rende-
ment ?
Tout à fait, depuis notre arrivée

en Allemagne, nous avons joué
deux rencontres amicales devant
des équipes moyennes mais qui
renferment dans leurs rangs de
très bons joueurs. Le premier
match s’est joué devant une for-
mation qui était  déjà à son qua-
trième match
amical. Donc, il est
logique qu’on
trouve des difficul-
tés physiques. La
deuxième rencon-
tre, je crois que
nous nous sommes bien dé-
brouillés et la victoire nous a per-
mis de reprendre confiance. Il
faut aller doucement car ce n’est
pas encore le moment de nous
juger. Nous sommes toujours en
train de corriger nos lacunes et
d’améliorer notre manière de
jouer. 

Physiquement, peut-on dire
qu’il y a une nette améliora-
tion ?
Oui, par rapport à notre arri-

vée, je crois que tout le monde se
sent bien physiquement. N’ou-
bliez pas qu’on travaille avec
acharnement avec le préparateur
Rodolphe, qui est en train d’appli-

quer à la lettre son pro-
gramme. La charge de
travail monte en puis-

sance et apparem-
ment, il ne compte

pas la baisser.
Il souhaite
aller au bout
de son pro-

gramme, soit jusqu’aux derniers
jours du stage.

Vous allez jouer un troisième
match amical, cet après-midi,
devant une équipe de la D1
luxembourgeoise. S’agit-il
d’un vrai test pour vous ?
C’est un vrai test pour nous, du

moment que nous allons avoir af-
faire à une équipe de haut niveau

qui évolue
dans un

b o n
c h a m -

p i o n n a t .
Certes, on ne joue pas
pour gagner mais pour

améliorer notre manière de se
produire sur le terrain et gagner
nous rassurera et libérera tous les
joueurs. Notre objectif est d’amé-
liorer notre cohésion et notre em-
placement sur le terrain. Ce sera
aussi l’occasion au coach d’avoir
encore une idée sur le groupe
avant de dégager le onze type. 

On vous annonce comme le
futur capitaine et
leader de la
JSK. Seriez-
vous prêt à as-
sumer cette tâche ?
Certes cela m’honore énormé-

ment. Devenir un capitaine est
une fierté pour moi mais n’oubliez
pas qu’à la JSK, il y a plusieurs lea-
ders qui peuvent encadrer les
jeunes à l’image de Salhi, Benald-
jia, Boukhanchouche ou Belaïli.
Nous sommes un groupe soudé et

chacun de nous a une tâche à as-
sumer. L’effectif est jeune, il a be-
soin d’être orienté et dirigé par
des éléments d’expérience. Nous
sommes donc là pour assumer
convenablement cette tâche. 

On critique déjà la char-
nière centrale alors
qu’aucun match offi-
ciel n’a encore été
programmé. Cela
pourrait vous déstabiliser,
n’est-ce pas ?
Sincèrement, je ne sais pas

pourquoi on critique déjà la dé-
fense alors qu’on est toujours en
période de préparation. Et ce qui
m’a attristé, c’est le fait de blâmer
des jeunes qui n’ont pratiquement
joué que quelques rencontres avec
l’équipe première la saison passée,
à l’image de Tizi Bouali. Ces
jeunes ont besoin de protection et
non de destruction. Il faut aller
doucement avec eux, l’expérience
viendra avec le temps. 

Sincèrement, l’équipe sera-t-
elle prête pour la première
journée face à la JSS ?
On travaille d’arrache-pied

pour qu’on soit prêts pour le pre-
mier match. Il reste encore
quelques jours, nous allons au
même temps jouer deux autres
rencontres amicales. Ça devrait
suffire pour qu’on soit au top
physiquement et technique-
ment. 

Qu’avez-vous à dire aux sup-
porters ?

Je tiens à leur dire qu’ils doi-
vent se montrer patients avec
cette jeune équipe. Il faut qu’ils
sachent que l’effectif a été remanié
à 90% et qu’il faudrait du temps
pour apprendre à jouer ensemble.
Donc, nous avons besoin du sou-
tien de tout le monde et surtout
ne pas blâmer les jeunes qui, je
vous assure, se donnent à fond. 

Entretien réalisé
par  Saïd D. 
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«SOYEZ TENDRES AVEC LES 
JEUNES,  L’EXPÉRIENCE VIENDRA 
AVEC LE TEMPS»

SAÂDOU OUVRE SON CŒUR AU BUTEUR : 

Il faisait 
frais hier 

llDepuis l’arri-
vée de la JSK en

Allemagne, plus exac-
tement  à la ville de
Weiskirchen, la tem-
pérature frôlait les
30°. D’ailleurs, les
joueurs ont vraiment
galéré en préparation
physique. Rodolphe a
concocté des exer-
cices physiques le
matin. Mais hier, il
faisait vraiment frais
puisque la tempéra-
ture avoisinait les 23°.
Ce qui a permis aux
joueurs de travailler
dans de meilleures
conditions. 

Entraînement
spécifique pour
les gardiens 

ll C o n t r a i r e -
ment à la séance

matinale de vendredi
durant laquelle les
gardiens ont été pris
en charge par le pré-
parateur physique,
hier, Salhi, Benbot et
Becheker n’ont pas
travaillé avec leurs
coéquipiers. Ils ont
été pris en charge par
Frédéric Anikine qui
leur a imposé des
exercices spécifiques
durant plus d’une
heure et demie. Le
moins que l’on puisse
dire est qu’ils ont bien
sué. 

Le staff 
médical chôme

llDepuis le
début de la pré-

paration, il y a
presque un mois, les
membres du staff mé-
dical gèrent convena-
blement les joueurs.
Après chaque séance,
le médecin ainsi que
les deux kinés, orga-
nisent souvent des
séances de récupéra-
tion. Cette gestion a
mis à l’aise les joueurs
en leur évitant des
bobos. Ce qui rassure
aussi le coach en chef,
Franck Dumas. 

La séance d’hier sur
du synthétique 

llDepuis deux jours, et
pour garder intact le terrain

gazonné de l’équipe SSV Oppen,
du moment que le préparateur
physique programme chaque
matin des exercices de condi-
tion, il a été décidé de pro-
grammer les séances
matinales dans un stade doté
d’une pelouse synthétique qui
se situe à quelques mètres du
premier. Les joueurs se regrou-
pent chaque matinée pour un

entraînement d’une heure,
avant de se rencontrer au
restaurant pour le déjeu-
ner. 

La délégation
satisfaite des 
menus servis 

llDepuis l’arrivée de la JSK en
Allemagne, les joueurs ont été

convenablement pris en charge
par la direction. Alors qu’ils ont été
installés dans un hôtel luxueux,
pour la restauration, pas la peine
de manger n’importe quoi. Des
menus sportifs sont servis chaque
matin et soir. Ce qui a fait énormé-
ment plaisir aux joueurs, qui ont
toujours adoré la cuisine du chef,
qui en vérité, suit à la lettre le pro-
gramme qu’on lui a remis. 

«JE NE SUIS PAS 
LE SEUL LEADER, 
BENALDJIA, BELAÏLI 
ET BOUKHANCHOUCHE
EN FONT AUSSI PARTIE»

«QUE LES SUPPORTERS SE
RASSURENT, ON TRAVAILLE
TRÈS DUR DURANT CETTE
PRÉPARATION»
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IL A PRIS PART À LA SÉANCE D’ENTRAINEMENT D’HIER MATIN

BELAÏLI COMPLÈTE
L’EFFECTIF KABYLE

EN ALLEMAGNE 
A près l’attaquant nigérian

Uche, l’effectif de la JSK est
depuis avant-hier soir au

complet avec l’arrivée de l’arrière
droit Amir Belaïli. L’ancien défenseur
du CRB n’a pas fait le déplacement
avec sa nouvelle équipe en Alle-
magne, dimanche dernier, faute d’au-
torisation militaire. La direction s’est
vite chargée du dossier, le président
Mellal a tout fait pour que son joueur
ne rate pas le second stage à l’étran-
ger. Ainsi, depuis jeudi soir, il est
avec le groupe, il se dit très heureux
de rejoindre ses partenaires et décidé
à rattraper le retard. 

Des tests physiques 
avec Rodolphe 

A son arrivée à l’hôtel, jeudi soir, Be-
laïli a directement rejoint les joueurs au
restaurant pour dîner. Il n’avait pas eu
suffisamment de temps pour effectuer
un entrainement. C’est hier matin, à
l’occasion de la première séance de la
journée que le néo-Kabyle s’est pré-
senté au stade pour prendre part à la
séance réservée au volet physique. Le
préparateur physique Rodolphe a eu
une longue discussion avec le joueur
pour savoir s’il a travaillé pendant les
six derniers jours ; par la suite, il est
passé aux tests de routine. 

Il devrait jouer une mi-
temps face à Hamm Benfica 

Pas très en retard sur le plan phy-
sique par apport au reste du groupe
qui travaille en Allemagne depuis di-
manche passé, l’arrière droit Belaïli
souhaite être de la partie cet après-
midi face à la formation luxembour-
geoise de Hamm Benfica.
L’entraineur Franck Dumas devrait
aligner son joueur probablement
pour une mi-temps, de manière à
voir ses qualités techniques. Physi-
quement, le joueur assure qu’il peut
tenir le coup. 

S.D.

«JE N’ACCUSE PAS UN IMPORTANT
RETARD SUR LE PLAN PHYSIQUE»

Vous êtes enfin parmi le groupe,
quel est votre sentiment ?
Je ne vous cache pas que je suis

hyper content de retrouver mon
équipe. L’ambiance du groupe m’a
énormément manqué. Je ne pouvais
pas être là avec eux au premier jour
du stage car je devais obtenir une au-
torisation. Je suis sous les couleurs, je
me dois de passer par cette procé-
dure. Bref, aujourd’hui je suis là, je
sais ce qui m’attend, je ferai de mon
mieux pour rattraper le retard. 

Le stage est à son sixième jours,
ne craignez-vous pas le retard sur le
plan physique, notamment ?

Certes, je n’ai pas commencé en Al-
lemagne le même jour que les autres,
toutefois j’ai suivi un programme en
solo en Algérie. J’ai beaucoup travaillé
et je ne pense pas que je suis en re-
tard. J’ai parlé avec le préparateur
physique et je lui ai tout expliqué. Je
n’accuse pas un important retard, d’ici
quelques jours, je retrouverai ma
forme optimale. 

Comment vous trouvez l’am-
biance au sein de votre groupe ?
Honnêtement, j’ai été agréablement

accueilli par tout le monde, les
joueurs notamment. Cette ambiance
m’a manqué. J’avais hâte de rejoindre
mon équipe pour continuer le pro-

gramme qu’on a commencé ensemble
à Aïn Benian. J’ai pris part à l’intégra-
lité de la première étape à Alger, j’ai
une semaine devant moi pour amé-
liorer ma forme, d’ici à la fin du stage,
je serai à 100%.

Vous avez aussi raté les deux pre-
miers matchs amicaux…
Comme je vous l’ai dit, je n’avais

pas le choix que de régulariser ma si-
tuation avant de venir. Je ne pouvais
pas venir plus tôt et je regrette beau-
coup le fait d’avoir raté les deux pre-
miers matchs. Il reste encore deux
autres joutes avant la fin du stage, j’es-
père être de la partie. 

Pensez-vous que vous serez ali-
gné face à Hamm Benfica ce di-
manche ?
Sur le plan personnel, je pense que

je peux jouer, après il reste au coach
de prendre une décision. C’est lui qui
est le premier responsable. Je ne suis
pas loin de ma forme. 

La JSK connaît depuis jeudi der-
nier son premier adversaire en
championnat, la JSS, un com-
mentaire ?
Débuter la saison à domicile est un

avantage. L’idéal serait de commencer
avec une victoire pour rentrer en
force en compétition officielle. On se
prépare en conséquence et notre ob-

jectif est de réaliser le meilleur début
de championnat possible. Je demande
à nos supporters de se montrer pa-
tients. L’équipe est un mélange de
nouveaux et d’anciens, la mayonnaise
prendra forme avec le temps. 

Quels sont, à votre avis, 
les objectifs tracés pour 
le nouvel exercice ?
Il est encore trop tôt d’aborder ce

sujet. La JSK n’est pas le seul club qui
projette de jouer les premiers rôles,
tous les autres sont en stage et veulent
amorcer le meilleur départ possible
de la saison. De notre côté, l’objectif
est d’effacer le parcours de l’an der-
nier. Nous avons un bon groupe, il
faut être derrière nous. 

La JSK a vu défiler plusieurs ar-
rières droits qui ont marqué leur
passage en lettres d’or, qu’en est-il
de vos objectifs personnels ?
Je sais que plusieurs noms d’arrière

droits sont passés à la JSK et ça été
pour eux un passage brillant. Je tâche-
rai aussi de marquer de mon emprunte
personnel mon passage et honorer
mes engagements avec le club. Je vais
honorer la confiance des dirigeants et
être à la hauteur des attentes. 

Entretien réalisé par
Saïd Djoudi  

P oursuivant son programme,
hier matin, le préparateur
physique Rodolphe a mis les

joueurs de la JSK à rude épreuve. Des
exercices intenses d’explosivité ont été
programmés, les joueurs ont eu une
bonne réaction. 
Le calcul de la fréquence
cardiaque après 

Après chaque effort physique, le
préparateur physique passe aux tests
du rythme cardiaque des joueurs. Ro-
dolphe veut avoir toutes les données
des joueurs en cette période de pré-

paration et se faire une idée après
chaque effort.
Travail en deux groupes
maintenu 

Pour avoir une meilleure maîtrise
du groupe, le préparateur physique
Rodolphe continue de travailler avec
deux groupes. Le premier commence
à 9h15 et le second à 10h30. Durant
1h15mn, les joueurs travaillent sans
répit et des résultats satisfaisants sont
obtenus. Cette méthode sera suivie
jusqu’à la fin du regroupement. 

S.D.

TRAVAIL D’EXPLOSIVITÉ
SOUS LA HOULETTE 
DE RODOLPHE HIER 
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L a JSK est aujourd’hui à son septième
jour de préparation estivale en Alle-
magne où elle séjourne depuis di-

manche dernier. Les Canaris livrent, cet
après-midi, leur troisième match amical au

Luxembourg face au Hamm Benfica et
l’entraîneur français, Franck

Dumas, commence à connaître
mieux son équipe. De Tizi où il

est resté pour s’occuper des
dossiers chauds en prévision
de l’entame de la compétition,
le président Cherif Mellal est
en contact permanent avec
les dirigeants pour avoir
toutes les information, et au
quotidien, sur tout ce qui a
trait au stage et aux condi-
tions de travail notam-
ment. Contacté par nos
soins dans l’après-midi
d’hier, le président Cherif
Mellal a abordé avec nous,
sans détour, tous les dos-
siers liés à l’actualité de la
JSK. D’emblée, il fera savoir
: « Le deuxième stage qu’ef-
fectue l’équipe depuis une se-

maine en Allemagne se
déroule dans d’excellentes
conditions. Tous les moyens
sont mis à la disposition du
groupe. Hébergement, restaura-

tion, installations sportives, les
moyens de récupération entre au-

tres Honnêtement, rien n’a été laissé
au hasard, c’est un stage digne d’une sélection
nationale. » Très satisfait des échos qu’il re-
çoit au quotidien de la part de ses représen-
tants se trouvant avec l’équipe en Allemagne,
le président Cherif Mellal a rappelé  : « La JSK
se prépare dans la plus grande sérénité. Tout se
passe bien pour le groupe en Allemagne. En
tout cas, entre la préparation estivale de la sai-
son écoulée et l’actuelle, il n’y a pas photo. L’an-
née dernière, et à cette période, l’équipe était
livrée à elle-même en Tunisie, c’était la déban-
dade totale. » 

«Les échos que je reçois
d’Allemagne sont très favorables»

A notre question de savoir quel est son point
de vue sur la première semaine de travail sous
la houlette du nouvel entraineur, Franck
Dumas, en Allemagne, le président de la JSK,
Cherif Mellal, a déclaré   : « Les échos que je re-
çois tous les jours d’Allemagne sont positifs et
rassurants pour la suite. Je suis en contact per-
manent avec les dirigeants pour me renseigner
si l’équipe ne manque de rien. J’ai confiance en
l’équipe dirigeante en place, elle veille sur tout.
Dans l’ensemble, le travail se déroule à mer-
veille, le programme est aussi respecté à la let-
tre, c’est l’essentiel. »
«Il y a eu une bonne réaction des
joueurs lors des deux matchs
amicaux»

Toujours à propos du stage estival, Mellal
ajoute   : « L’équipe a joué jusque-là deux matchs
amicaux. Les joueurs font du biquotidien et pour
cette première semaine, ils ont eu une bonne
réaction. D’ici au dernier jour de ce regroupe-
ment à l’étranger, on sentira une progression,
l’équipe sera prête pour le premier match de
championnat. Dans l’ensemble, je suis satisfait
et je demande aux joueurs de maintenir ce
rythme et continuer sur cette cadence. »
«Dumas dressera son bilan après la
rencontre face à Hamm Benfica»

Pour le président Mellal, il est encore trop tôt
pour parler du bilan.    Selon lui, il y a lieu de
patienter encore quelques jours, du moins
jusqu’à après ce match face au Hamm Benfica :
« L’équipe est toujours en plein stage, il est encore
trop tôt pour présenter un bilan du travail ac-
compli. L’entraineur Dumas aura l’occasion de
voir encore les joueurs face à une bonne équipe
du Hamm Benfica, un club de D1 luxembour-
geoise, elle le renseignera beaucoup sur les capa-
cités des joueurs de débuter la saison. »
«L’attaquant Fiston s’entraînera
avec les réserves jusqu’au retour du
groupe »

L’attaquant burkinabé, Abdul Razak Fiston,
est depuis samedi à minuit à Tizi.  Il a rejoint la
Kabylie en provenance d’Irak. Le président
Mellal affirme qu’il ne se déplacera pas en Al-

lemagne et restera avec les
réserves jusqu’au retour de
l’équipe : « L’attaquant Fis-
ton est arrivé. Vu qu’il ne
reste qu’une semaine pour la
fin du stage, on a jugé utile
de ne pas entamer les dé-
marches pour son déplace-
ment. Faute de temps, ça ne
sera pas possible. Fiston s’en-
traînera avec les réserves à
Tizi Rached, il suivra un programme particulier
jusqu’au retour de l’équipe d’Allemagne. »
«Le recrutement d’un axial, 
c’est à Dumas de le réclamer»

La venue d’un axial est le sujet qui revient le
plus ces derniers jours, notamment avec les
signes de faiblesse montrés par la charnière
centrale kabyle lors des deux premiers tests.   A
ce sujet Mellal précise : « Pour l’instant, nous
n’avons pas tranché  la question. Dumas va en-
core voir son équipe face au Hamm Benfica,
après ce match, il dressera son bilan et fera part
de ses besoins. Nous serons là pour les 
satisfaire. »
«Je suis resté pour préparer les
grands dossiers en prévision de

l’entame de la
compétition»

Le président Mellal a
par ailleurs révélé qu’il
n’envisageait pas de se
rendre en Allemagne et
préfère plutôt « veiller sur
la maison » et régler tous
les dossiers importants
avant l’entame de la com-
pétition officielle : « Je ne
pense pas pouvoir me

rendre en Allemagne cette semaine. Certes, j’ai
prévu de me déplacer pour suivre quelques en-
trainements mais vu la charge de travail de ces
jours-ci je n’aurai pas assez de temps. Je préfère
rester pour finaliser les grands dossiers avant
l’entame de la compétition. L’équipe dirigeante
qui a accompagné l’équipe en Allemagne accom-
plit bien sa mission, je suis satisfait. »

Propos recueillis par L.A.

Dernièrement, des informations
ont circulé concernant la tenue, pour
la fin du mois de juillet en cours,
d’une assemblée extraordinaire qui
aurait des visées de destituer l’actuel
président Mellal. Ce dernier reste im-
perturbable aux rumeurs et affirme : «
Il n’y a aucune AGEX de prévue. Tout
ce qui se dit sur les réseaux sociaux n’a
de but que de perturber l’équipe en
cette période sensible. Je ne suis pas
dupe, je sais d’où émanent ces rumeurs,
et qu’on veut ma tête et pour cela, je
leur dis que je ne suis pas une proie fa-
cile. Pour revenir à cette histoire de
CSA, je déclare solennellement qu’à
l’exception de Samy Idrès, personne
n’est habilité à parler au nom du CSA.

»
«La route est barrée
aux opportunistes»

Et d’ajouter : « Fini les réunions avec
procuration. Je n’accepterai pas le chan-
tage. Je suis un actionnaire désormais,
et je ne tolérerai pas qu’on vienne hy-
pothéquer l’avenir de la JSK. Je suis
venu avec un projet palpable que je vais
concrétiser. La route est barrée aux op-
portunistes.  Qu’on laisse le club aller de
l’avant et retrouver son prestige. Depuis
quelques jours, on essaye de nous per-
turber, les perturbateurs sont identifiés,
je ne me laisserai pas faire, j’irai
jusqu’au bout avec eux, Mellal n’est pas
une proie facile.»

Climat interne au sein du club : 

«EXCEPTÉ IDRÈS, PERSONNE NE
PEUT PARLER AU NOM DU CSA»

Levée du huis clos : 

«LA SAISON DERNIÈRE, ET À CETTE
PÉRIODE, C’ÉTAIT LA DÉBANDADE»

Jeudi dernier, lors de la réunion des présidents de
club des Ligues 1 et 2 professionnelles et avec la pré-
sentation du nouveau calendrier de la nouvelle sai-
son 2018-2019, le président Mellal a sollicité le
nouveau président de la LFP, Abdelkrim Medouar,
pour la levée du huis clos : « Effectivement, j’ai remis
un courrier officiel à la LFP pour demander la levée
du huis clos sur le stade du 1er-Novembre. Le président
Medouar m’a assuré qu’il consulterait le Bureau fédé-
ral et veut débuter son mandat avec zéro sanction. J’es-
père qu’on va réserver un avis favorable à notre
courrier, la JSK a besoin de débuter la nouvelle saison
en présence de ses fans. »

«MEDOUAR M’A DIT QU’IL CONSULTERAIT
LE BF POUR LA LEVÉE DU HUIS CLOS»

Une autre question
qui revient beaucoup
ces jours-ci a trait aux
recours déposés par les
anciens joueurs auprès
de la CRL et qui récla-

ment leur argent. Sur ce
dossier Mellal précise :
« Jusqu’à jeudi dernier,
la JSK a zéro dette au-
près de la CRL. Je per-
siste et  signe. Il reste

toutefois que nous
sommes en train d’étu-
dier toutes les situations
antérieures, et je défen-
drai les intérêts du club.
Clair, net et précis. »

Dossier des anciens joueurs à la CRL

«LA JSK N’A PAS DE DETTES,
JE PERSISTE ET SIGNE»

A l’approche de la
nouvelle saison, la di-
rection de Mellal se voit
rassurée par certains
sponsors qui ont ex-
primé leur disponibilité
à lui venir en aide fi-
nancièrement : « J’ai eu

des entretiens avec beau-
coup de sponsors. On
m’a signifié qu’ils sont fa-
vorables pour nous
aider. Les portes de la
JSK sont ouvertes à tous
ceux qui sont intéressés
d’aider. Je n’ai fermé la

porte à personne. La JSK
a besoin de tous ses sup-
porters qui peuvent l’ai-
der. Ceux qui ont
l’habitude de se servir,
ceux-là buteront sur un
mur. »

Dossier de sponsoring : 

«J’AI EU DES GARANTIES 
DE PLUSIEURS SPONSORS»

«FINI L’INTOX ET
LES RUMEURS SUR
DES SUPPORTERS
INFORMELS, LA JSK
A SON SUPPORT 

OFFICIEL»
Considérant l’importance de la

communication, la direction a lancé
dernièrement une page officielle

pour faire part de toutes les activités
du club et qui sera une tribune offi-
cielle, trait d’union entre le club et

ses supporters comme l’a si bien af-
firmé le premier responsable : « On
a lancé désormais une page officielle
du club où les supporters pourront

suivre toute l’actualité de manière ré-
gulière. Les autres supports média-

tiques informels n’engagent que leurs
responsables et je déclare à l’occasion

que je compte ester en justice pour
diffamation ceux qui sont en train de
distiller de fausses informations pour

perturber. »

Communication : 

Le président Cherif Mellal affirme
aussi que les travaux de rénovation de
la nouvelle perlouse ont démarré et
que d’ici à quelques jours elle  sera ré-
ceptionnée : « J’ai eu une discussion
avec le DJS de Tizi il y a quelques jours.

Le responsable du secteur m’a tranquil-
lisé.   La pelouse sera réceptionnée avant
le match de la JSS comptant pour l’ou-
verture de la nouvelle saison. J’espère
que l’entreprise en charge des travaux
sera au rendez-vous. »

Pelouse du 1er-Novembre :

«LE DJS M’A ASSURÉ QU’ELLE
SERA RÉCEPTIONNÉE AVANT

LE MATCH DE LA JSS»

MELLAL
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Triaki M. Quelques semaines après la fin de
la saison, nous étions les pre-
miers à rapporter dans ces

mêmes colonnes que la direction de la
JSK était en contact très avancé avec l’at-
taquant burundais, Fiston Abdul Razak.
Ce dernier, qui évolue en Irak, avait été
approché par les responsables du club
qui lui avaient fait savoir que son profil
les intéressait. Et pour preuve, quelques
jours plus tard, une invitation lui a été
adressée pour qu’il puisse rallier l’Algé-
rie. Le but était de recruter trois Afri-
cains et avoir une attaque qui crache le
feu. Mais après la réunion du Bureau fé-
déral, où le recrutement de trois joueurs
étrangers n’avait pas été à l’ordre du jour,
les responsables de la JSK se sont rétrac-
tés en abandonnant cette piste. Cepen-
dant, le président Chérif Mellal, qui était
très intéressé par les services du Burun-
dais, décide de revenir à la charge en lui
envoyant un billet d’avion. Comme rap-
porté en exclusivité par nos soins dans
l’édition de jeudi dernier, Fiston est ar-
rivé hier à Alger, à 23h. Il a trouvé à son
attente un proche du président qui l’a
conduit directement dans un hôtel à
Hydra pour se reposer, avant de rallier
la ville de Tizi Ouzou, dans la matinée. 

La procédure de visa prendra
beaucoup de temps

Au début, on croyait que Fiston Abdul
Razak allait rejoindre très rapidement
ses coéquipiers en Allemagne pour
prendre part aux deux derniers matchs
amicaux, ce qui aurait permis au coach
Dumas de le superviser. Mais le Burun-
dais ne viendra pas. En effet, la demande
de visa devrait prendre beaucoup de
temps, ce qui ne jouera pas en sa faveur.
Autrement dit, l’attaquant ne s’envolera
pas en Allemagne. Il restera finalement
à Tizi Ouzou. 
Il va s’entraîner avec l’équipe
réserve à Tizi Rached 

A peine arrivé, Fiston a été conduit di-
rectement à un hôtel à Hydra pour pas-
ser la nuit. La matinée, il a rallié la ville
de Tizi Ouzou pour rencontrer le prési-
dent Mellal qui a tout fait pour l’avoir. Et
pour qu’il puisse maintenir la forme,
Fiston a été autorisé à s’entraîner avec
l’équipe réserve, en stage à Tizi Rached.
Dès le retour de l’équipe première, le Bu-
rundais réintégrera directement le
groupe et fera tout son possible pour
prouver sa valeur et gagner sa place.

Saïd D.

Alors qu’il est arrivé en Algérie vendredi soir

FISTON NE REJOINDRA 
FINALEMENT PAS L’ÉQUIPE

EN ALLEMAGNE 

Soirée barbecue 
au programme 

llComme tout le
monde le sait, la JSK,

qui se prépare en Allemagne
depuis le 15 juillet dernier,
poursuit le travail dans la pe-
tite ville de Weiskirchen.
Pour mettre les joueurs dans
les meilleures conditions,
notamment sur le plan orga-
nisationnel, la direction a
décidé de dépêcher deux
cuisiniers de Paris pour pré-
parer aux joueurs des plats
sportifs chaque jour, matin
et soir. Mais hier, pour amé-
liorer la cuisine, il a été dé-
cidé de faire une surprise
aux joueurs en leur propo-
sant un barbecue, après l’en-
traînement de l’après-midi.
Une ambiance bon enfant y
régnait. 

Le cuisinier 
est un Kabyle 
résidant en France 
depuis plusieurs
années 

llLe cuisinier ramené
par la JSK de Paris est

un Kabyle qui habitait en Al-
gérie, avant de tenter sa
chance en France. Il com-
mence son travail tôt le
matin et reste sur place
jusqu’à une heure tardive,
avant de rentrer chez lui
pour se reposer. Les respon-
sables sont très satisfaits de
sa cuisine.

S. D. 

Après un premier stage basé sur le
volet physique à Aïn Benian, les Ca-
naris avaient déposé leurs demandes
de visa à l’ambassade d’Allemagne. Et
grâce aux connaissances des diri-
geants, tout s’est réglé rapidement.
Cependant, pour réserver des billets
d’avion aller-retour, cela a été un vrai
casse tête, puisque la majorité des vols
Alger-Metz affichaient complets. Et
seules les dates choisies par les diri-
geants étaient disponibles, soit du 15
au 29 juillet. Cependant, une source
bien informée nous a confié que onze
éléments ne sont jusqu’à présent pas
enregistrés sur le vol du retour qui,
apparemment, affiche complet. De-
vant cette situation, nous avons appris
que les responsables refusent de divi-

ser le groupe à leur retour au pays ni
de changer les dates pour certains élé-
ments. Et pour rentrer ensemble au
pays, la meilleure solution serait de
réserver le retour à partir d’une autre
ville. A en croire une source digne de
foi, la direction envisagerait de rega-
gner le pays via la capitale française.
Au moment où nous mettons sous
presse, c’est la meilleure option et la
confirmation devrait être connue d’ici
peu. 
Les dirigeants en discussion
avec une agence de voyages 

Une fois l’éventualité de rentrer au
pays via Metz écartée, les dirigeants,
en réunion vendredi soir, se sont mis
d’accord pour réserver un autre vol
mais cette fois-ci de Paris. Quant à la

disponibilité des billets notamment
en cette période de vacances, les diri-
geants sont en contact permanent
avec une agence de voyages qui fait de
son mieux pour leur trouver le meil-
leur plan de voyage possible. 
Les joueurs auront deux
jours de repos 

Une fois en Algérie, les joueurs de-
vraient bénéficier de deux jours de
repos, avant de reprendre directe-
ment l’entraînement à Tizi Ouzou. Ce
sera, en effet, le dernier virage, avant
la première rencontre de la saison qui
verra les Canaris accueillir dans leur
fief la JS Saoura. 

Saïd D. 

Alors que onze joueurs n’ont pas encore eu leurs billets Metz-Alger pour le 29 juillet

LA DIRECTION ENVISAGERAIT DE
RENTRER AU PAYS VIA PARIS 

A u septième jour de la prépa-
ration estivale de la JSK en
terre allemande, tout baigne

dans l’huile. En effet, les entraine-
ments se déroulent dans une am-
biance chaleureuse et les joueurs
s’appliquent et donnent le meilleur
pour être prêts pour le début de la
compétition. Les Canaris ne se plai-
gnent de rien et affirment à l’unani-
mité que les conditions de travail sont
extraordinaires. Sur le plan des
moyens, la direction n’a rien laissé au
hasard. Cela fait plusieurs semaines
que les dirigeants se sont occupés de
ça et ont veillé à ce que l’équipe ne
manque de rien. Autre point positif et
non des moindres relevé durant cette
première semaine de stage, c’est le cli-
mat qui règne au sein de la formation
kabyle. Une ambiance familiale ca-
ractérise ce regroupement. Pour sa
part, l’entraineur Franck Dumas,

outre ses tâches quotidiennes sur le
terrain, veille sur tout. Il ne veut pas
entendre parler d’un quelconque in-
cident au sein du groupe et veut pré-
server cette sérénité tout au long de ce
regroupement. En plus de ce que fait
Doudane et les autres accompagna-
teurs, Dumas contrôle tout et jusque-
là, il est très satisfait du bon
déroulement du regroupement. 

23h : extinction des lumières 
La réussite d’un regroupement, c’est

aussi le respect des consignes et rè-
glements. Pour cela, l’entraineur
Dumas veille personnellement au res-
pect de ses directives. Le coach fran-
çais exige des joueurs de ne pas veiller
le soir surtout que le travail de la jour-
née est chargé. L’extinction des lu-
mières est fixée pour 23h pas une
minute de plus. Depuis le deuxième
jour, lundi dernier, Dumas monte à

l’étage des joueurs pour vérifier la
bonne exécution des règles et jusqu’à
aujourd’hui, aucun écart n’a été
constaté. 

Les joueurs n’enfreignent
pas le règlement 

Les Canaris sont soumis à une forte
charge de travail depuis le début de ce
deuxième stage en Allemagne. On tra-
vaille à raison de deux séances par
jour. La récupération n’est pas en reste,
le staff accorde à ce dossier toute l’at-
tention qu’il mérite. Les efforts des
membres du staff technique et du staff
médical permettent aux joueurs de ré-
cupérer à chaque entrainement. Le
groupe a une bonne réaction et sur-
tout n’enfreint pas le règlement pour
tout ce qui est respect des horaires de
travail, restauration, sieste, entre au-
tres. 

S. D.

AVEC DUMAS, LA DISCIPLINE AVANT TOUT !   
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Toujours solide comme un roc,
Ibrahim Amada attend avec
impatience ce match retour face
au TP Mazembe qui sera abordé
sous le signe de la revanche.
Pour le milieu de terrain
malgache, tout autre résultat
qu’une victoire la semaine
prochaine face au club congolais
serait perçu comme une
catastrophe. 

Alors Ibrahim, remis de cette frustra-
tion née de cette défaite face au TP Ma-
zembe qui fait encore très mal ?
Bien évidemment que ça fait très mal car

en plus du fait d’avoir fourni un gros match,
on perd dans les ultimes minutes de la par-
tie alors qu’on avait en poche le point du
match nul comme minimum syndical. Mal-
heureusement, on se fait piéger dans le
money time sur une action anodine. C’est
pour cela qu’on a du mal à s’en remettre.
Lorsqu’on produit un match de cette qua-
lité-là face au TP Mazembe chez lui à Lu-
bumbashi, on est envahis par une grosse
frustration. Mais bon, c’est aussi cela le foot-
ball. 
Vous attendiez-vous à produire un tel
niveau de jeu, au point de vous mon-
trer supérieurs à l’équipe congolaise ?
Nous sommes en train de monter en ré-

gime. Ce qui nous a manqué face au TP
Mazembe, c’est la réussite devant. On aurait
pu mettre deux buts en seconde période
sans le moindre problème. Après une pre-
mière mi-temps où nous avons observé
notre adversaire, nous avons décidé de
prendre les choses en main en seconde pé-
riode. On a constaté qu’il y avait de la place
pour gagner. Hélas, on a péché dans le der-
nier geste alors qu’on a eu au moins quatre

occasions nettes de scorer. Ce qui n’est pas
rien surtout lorsqu’on évolue en déplace-
ment et pas chez n’importe quelle équipe. 
Il y a eu des satisfactions à l’issue de ce
match…
Bien évidemment, malgré cette défaite

amère. Dans le contenu et dans l’état d’es-
prit. On a été solides défensivement en
jouant en bloc. La preuve, notre adversaire
n’a eu qu’une seule occasion tout au long de
la partie. Il faut qu’on poursuive sur cette
voie pour s’améliorer collectivement et in-
dividuellement. 
Il va falloir réagir lors du match retour,
surtout après la victoire de Sétif face au
club  marocain…
Mais sans cela, il faut qu’on gagne nos

deux matches à domicile, si on veut attein-
dre les quarts de finale. On doit être souve-
rains la semaine prochaine lors de ce match
retour qui s’annonce très difficile. On sait
que cette équipe congolaise sait voyager.
Elle est solide lorsqu’elle opère par des
contres. 
Vous devez être déçu de ne pas pouvoir
vous produire au stade du 5-Juillet
puisque le match est délocalisé à
Blida…
Mais chacun de nous veut jouer au stade

du 5-Juillet. C’est notre jardin à nous. Mais
que voulez-vous qu’on y fasse. On n’a pas le
choix, il faut qu’on s’adapte avec les
conjonctures du moment. Mais bien que ce
match soit délocalisé, cela ne changera rien
à l’état d’esprit du groupe. On doit gagner
coûte que coûte, peu importe le stade dans
lequel on évoluera. Il n’y a que les trois
points qui comptent pour préserver notre
deuxième place au classement général.    
Un mot sur le calendrier du champion-
nat qui vient d’être publié par la LFP ?
C’est un calendrier équilibré avec des

matches à domicile et des déplacements.

On va être très vite dans le vif du sujet avec
des matchs chocs dès le début. C’est une
bonne chose de débuter l’exercice par un
derby. Maintenant, il faudra gagner nos
matchs de Ligue des champions en-
suite on pourra aborder le
championnat dans les meil-
leures dispositions psycho-
logiques. 
Très frustrés après
cette défaite face au
TPM, qu’avez-
vous à dire aux
Chnaoua qui
attendent avec
impatience ce
match retour ?
Inch’Allah, ils

viendront en très grand
nombre pour nous soutenir,
même si ce ne sera pas au
stade olympique. Je sais que
les Chnaoua seront au ren-
dez-vous. Nous pour notre
part, on va se battre avec
nos tripes pour offrir à nos
fans la première victoire
de la saison.   

 Entretien réalisé
par  Tarek-Che 

Après une séance la veille,
axée sur le volet technico
tactique, hier matin, les

gars de Bab El Oued avaient ren-
dez-vous avec une journée très
chargée. En effet, les partenaires
de Bendebka ont débuté la ses-
sion matinale par de la muscula-
tion. Le renforcement était au
programme des troupes sous l’œil
très attentif de Farès Belkheir. A
l’exception de deux éléments ab-
sents et des trois gardiens de but,
tout le monde était présent pour
soulever la fonte, ils étaient exac-
tement au nombre de 19 joueurs à
suivre le menu concocté par le
staff technique. La séance, qui fut

très intense, aura duré plus d’une
heure.   
De l’aquagym au menu
des troupes

Juste après avoir soulevé la
fonte, les joueurs ont regagné la
piscine du centre d’Ain Benian
pour une séance d’aquagym. Tout
le monde était présent, excepté les
gardiens de but.
Casoni a pris part à
l’entraînement

Comme à son habitude, Ber-
nard Casoni ne manque jamais
l’occasion de travailler avec ses
troupes. Le technicien français a
suivi le même programme que ses
joueurs durant la séance de gym.  

Azzi était de la partie   
Contraint d’écourter sa séance

d’entraînement de la veille, en rai-
son d’un petit bobo musculaire,
Ayoub Azzi a pu reprendre hier
matin le boulot avec ses cama-
rades à la salle de gym. Une
bonne nouvelle pour Ayoub qui
s’est rassuré, du moins lors de
cette session matinale.  
Les trois portiers ont
travaillé sous la houlette
de Nouioua

Pendant que leurs camarades
s’adonnaient à une séance de
musculation puis d’aquagym,
Farid Chaâl, Abdelkader Morcely
et Said Daâs étaient sur la pelouse

pour une séance très spécifique et
surtout intense. L’entraîneur des
gardiens, Tarek Nouioua, n’a pas
épargné ses trois portiers qui ont
bossé très dur sous une chaleur
étouffante. 
Le déjeuner suivi d’une
sieste réparatrice 

Après un travail très intense ar-
rive la récompense. Les troupes se
sont rendues, après la session ma-
tinale, au restaurant de l’hôtel
pour déjeuner. Par la suite,
chaque élément a regagné sa
chambre pour une sieste répara-
trice, avant de reprendre le travail
l’après-midi.    

 T. Che

Kaci Said exige les trois
points face au TPM

Présent au plus près de ses joueurs lors de
la reprise de l’entraînement, Kamel Kaci Said
s’est réuni avec ses troupes, question de re-
mobiliser tout le monde, après cette défaite

imméritée face au TP Mazembe. Lors de cette
réunion, le directeur sportif a explicitement

exigé une victoire face au club congolais lors
du match retour prévu dans une se-
maine. Ayant mis tous les moyens à

la disposition des joueurs, la
moindre des choses serait de
s’imposer face au TPM, sur-
tout après le visage très sé-

duisant affiché à
Lubum-

bashi.
Kaci Said a
fait savoir à ses
joueurs qu’une victoire la semaine pro-

chaine ouvrirait les portes des quarts de fi-
nale à son équipe dans la compétition la

plus prestigieuse du continent.    
Le TPM s’est renforcé 

par 4 joueurs 
En prévision de la suite de son
parcours en Ligue des cham-
pions, on sait que le TP Ma-

zembe a pour ambition
d’aller soulever le Graâl
pour la sixième fois de

son histoire. Aussi, le club
congolais vient de se ren-

forcer par quatre élé-
ments nouveaux. Trois

milieux offensifs et un ré-
cupérateur viennent de

grossir l’effectif congolais.
Il s’agit de Mabi, Louani Ka-

bila, Akouassi et Najeeb
Abbas qui lui est de nationa-

lité ghanéenne. Le club
congolais veut encore étoffer
son effectif par deux autres

joueurs de champ et un gardien
de but.   

T. Che 

CASONI AUGMENTE  LA CHARGE 

AMADA «Face au TPM, on se battra
avec nos tripes pour offrir aux Chnaoua

la première victoire de la saison» 

MESSAOUDI :
«MALGRÉ 
LA CONCURRENCE, 
JE SAIS QU’AVEC 
LE TRAVAIL,
J’APPORTERAI UN 
PLUS À L’ÉQUIPE» 

Effectuant le stage
d’été avec la réserve, Ab-
delhak Messaoudi était
tout heureux de retrouver
l’équipe fanion. Signant un
contrat de trois ans avec le
Doyen, Messaoudi veut
désormais se donner les
moyens d’apporter sa
pierre à l’édifice. «Après la
signature d’un contrat de 3
ans, je n’ai pas obtenu à
temps le visa pour rejoin-
dre le groupe en France.
Alors, j’ai effectué la pré-
paration avec la réserve
avec un stage qui s’est
étalé sur douze jours. On
a disputé trois matches
amicaux qui m’ont fait le
plus grand bien. Mainte-
nant, j’ai repris avec le
groupe. J’étais très
content de revoir mes par-
tenaires. Je sais que ce ne
sera pas simple avec la
forte concurrence mais
avec le travail et la persé-
vérance, on arrive toujours
à atteindre ses objectifs.
Je veux me montrer à la
hauteur en apportant un
plus à l’équipe», dira le
jeune Messaoudi.   

MATCH TEST CET 
APRÈS-MIDI FACE 
À LA RÉSERVE

Dans le but de permet-
tre à tous les joueurs de
bénéficier d’un certain
temps de jeu, Bernard Ca-
soni a programmé pour
cet après-midi un match
test face à l’équipe ré-
serve. Cette affiche, pré-
vue au centre d’Ain Benian
à partir de 18 h, concerne
surtout les éléments qui
n’ont pas joué ou peu
contre le TP Mazembe
mardi dernier à Lubum-
bashi. Ce sera l’occasion
de voir à l’œuvre Farès
Hachi et Oualid Mamoun,
question de connaître leur
état physique actuel.  

UNE SÉANCE
L’APRÈS-MIDI
AXÉE SUR 
LE VOLET 
TACTIQUE 
Lors de la séance

programmée hier
après-midi à partir
de 18h00, les
joueurs ont eu
droit à un menu
dédié au volet tac-
tique. Il était ques-
tion de préparer ce
match retour face
au TPM qui se des-
sine à l’horizon.
Ayoub Azzi s’est
entraîné normale-
ment avec le
groupe composé au
total de vingt trois
éléments.  

ABSENT 
LE MATIN, 
HACHOUD 
A REPRIS 
LE BOULOT
Ayant obtenu

l’autorisation de sa
direction et de son
staff technique afin
de s’absenter lors
de la séance mati-
nale pour des rai-
sons familiales.
Abderrahmane Ha-
choud a pu repren-
dre hier après-midi
le boulot avec ses
partenaires, dé-
montrant qu’il
n’avait aucun souci
physique. Pour mé-
moire, le capitaine
mouloudéen n’est
pas concerné par la
rencontre retour
face au TPM pour
cause de suspen-
sion.  



Dans l’optique de renforcer sa
ligne offensive par de bons at-
taquants, le Mouloudia est

toujours sur la piste du stratège du
PAC El Mellali, bien que la direction
de son club ne soit pas chaude pour le
prêter au vieux club algérois, privilé-
giant la piste étrangère. Entre-temps,
l’USMA est entrée en jeu pour le re-
crutement du joueur. Serrar a même
affirmé ouvertement l’intention de son
club de bénéficier de ses services,
puisque un manque s’est fait ressentir
chez les Rouge et Noir pour booster
leur attaque. Ce sont donc le MCA et
l’USMA qui se disputent les services
d’El Mellali, et ces deux grosses cylin-
drées ne comptent pas lésiner sur les
moyens pour convaincre l’oiseau rare.
Toutefois et si on tient compte des
nouvelles données pour le transfert du
joueur sous forme de prêt, on peut
dire d’ores et déjà que le Mouloudia a
déjà devancé le MCA et on se montre
confiant du côté de la direction pour
avoir le dernier mot. 

Les responsables du
Mouloudia l’ont relancé 

Profitant de la dernière
réunion des présidents de
club avec la LFP, une

source digne de foi nous a confié que
le MCA a une nouvelle fois relancé El
Mellali, en étant prêt même à satisfaire
les exigences financières du PAC mais
aussi celles du joueur. Sachant qu’El
Mellali souhaite changer d’air, en dépit
d’un premier refus de son club de le
prêter, il semble bien que le PAC soit
prêt à changer de position, du fait qu’il
ne pourra s’aligner sur le salaire que
lui a proposé le MCA. 

Le joueur est en stage de
préparation en Hongrie et
pourrait signer après son
retour

Il faut dire que le MCA est sur
le point d’obtenir un accord défi-
nitif sur le transfert d’El Mellali,
en étant certain d’avoir le der-
nier mot pour son transfert.
Tout sera clair après le retour du
joueur qui se trouve en stage de
préparation avec son équipe en
Hongrie. La même source ajoute
que le joueur n’a pas de préfé-
rence pour le club auquel il
sera prêté, car le plus impor-
tant pour lui, c’est d’évoluer
dans un club ambitieux qui
lui servira de tremplin

pour
une expérience

professionnelle à
l’étranger. Toutefois au Mouloudia, on
laisse croire qu’El Mellali signera son
contrat dès son retour à Alger et que
la concrétisation de son transfert ne
sera qu’une simple formalité.  

Le PAC ne perd pas espoir de
lui trouver un club en Europe
avant la fin du mercato en
Algérie

Sauf revirement de dernière mi-
nute,  le joueur portera les couleurs

du Doyen. Toutefois, les respon-
sables du PAC ne perdent pas
espoir de lui trouver un club
preneur en Europe, car même si
le joueur n’a pas reçu une offre
officielle, il a tout de même des

touches avec des clubs dont
l’identité n’a pas été dévoilée.

Seulement, la direction du
PAC ne pourra pas attendre

au-delà de la date butoir
du mercato en Algérie,

car le joueur n’est pas
prêt à passer une

année de plus au
PAC.  

Kamel M.

Nekkache incertain
face au TP Mazembe

Tout en se préparant pour
jouer le match retour face au TP
Mazembe, le MCA risque d’être
privé des services d’un de ses
meilleurs joueurs. En effet, Hi-
chem Nekkache souffre d’une
élongation au niveau de l’ad-
ducteur, ce qui pourrait le pri-
ver de prendre part à la
confrontation de ce vendredi.
Ainsi, le médecin du club lui a
prescrit trois jours de repos, le
soumettant aux soins intensifs.  

Son retour à
l’entraînement 
est prévu mardi 

Si l’état de santé de Nekkache
évolue dans le bon sens, ce der-
nier va reprendre l’entraîne-
ment, tout en continuant à subir
les soins nécessaires, dans l’es-
poir de le voir rétabli et de pren-
dre part au match retour
vendredi prochain au stade
Mustapha-Tchaker. Cependant,
si Nekkache est dans l’obligation
de faire l’impasse sur ce match
retour, on peut dire d’ores et
déjà que le MCA sera privé d’un
de ses atouts majeurs en at-
taque. 

Bourdim pour 
le remplacer

En attendant le retour de
Nekkache à l’entraînement, il
semble que Casoni, et même s’il
souhaite récupérer son joueur,
se prépare à toute éventualité.
Le technicien français pourra
compter sur Bourdim pour
jouer sur le flanc droit de la
ligne d’attaque, lui qui travaille
d’arrache-pied à l’entraînement,
pour apporter ce qu’on attend
de sa personne.

K. M.
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Comme nous l’avons rapporté
dans notre précédente livraison,
la venue de l’attaquant franco-al-

gérien Ilyès Chaïbi a été reportée,
puisqu’il devait se présenter à Alger
vendredi dernier. En effet le joueur n’a
pas récupéré son billet d’avion à temps,
ce qui explique le report de son voyage.
Bien que dans l’entourage du MCA on
laisse croire que le joueur signera sans
passer par la période d’essai, il n’en de-
meure pas moins que la direction du
club veut le voir à l’œuvre, avant de s’en-
gager avec lui. On se demande ainsi si
Ilyès Chaïbi signera directement sans
pour autant passer des tests, puisque les
chiffres ne plaident pas en sa faveur, et
son temps de jeu est assez faible durant
les deux dernières saisons. 

Un seul match joué la saison
passée avec l’équipe réserve 
de Wacker Innsbruck

En effet, l’attaquant franco-algérien
n’est pas parvenu la saison passée à s’im-
poser avec la seconde équipe d’Ajaccio
qui évolue en National 3, où il n’a joué
aucune rencontre. C’est la raison pour
laquelle il a été transféré au mercato hi-

vernal en Autriche, au club de Wacker
Innsbruck. Toutefois, les choses ne se
sont pas arrangées pour Ilyès Chaïbi
avec sa nouvelle équipe, du fait qu’il fai-
sait banquette, c’est la raison pour la-
quelle il a été mis à la disposition de
l’équipe réserve Wacker innsbruck re-
gionalliga. Cependant, et même avec
l’équipe réserve de la formation autri-
chienne, l’attaquant franco-algérien n’a
joué qu’une seule rencontre. De cela, on
peut dire qu’Ilyès Chaïbi accuse un
manque terrible en matière de compéti-
tion, du moment qu’il n’a joué qu’une
seule rencontre durant toute la saison.
Si le MCA finit par prendre la décision
de le soumettre aux essais, cela est tout
à fait logique. En effet, et si le joueur a
terminé le précédent exercice avec
l’équipe réserve de Wacker Innsbruck,
la saison 2016-2017 n’était pas meilleure
pour le joueur, car après avoir débuté
avec la formation d’Ajaccio qui évolue
en Ligue deux, il a été mis à la disposi-
tion de l’équipe réserve en National 3
pour la seconde partie du parcours.
Ainsi, Ilyès Chaïbi a terminé la seconde
moitié du championnat avec l’équipe ré-
serve pour deux saisons de suite.   

Supervisé par Casoni à
travers des vidéos, le
joueur attendu ce mardi 

Toutefois, et avant même
que le joueur ne soit invité à
faire le déplacement, Ca-
soni l’a supervisé à travers
les vidéos qui ont été mises
à sa disposition en lui lais-
sant une bonne impression.
C’est la raison pour laquelle
on a décidé de le faire venir
en Algérie où il a été envi-
sagé dans un premier temps
de le faire signer sans même
passer les essais. Le joueur est
attendu ce mardi à Alger et
c’est à partir de la discussion
qu’il aura eue avec la direction
du club et le coach que tout sera
clair. Cependant, et lorsqu’on sait
que le temps presse et qu’aucun
match amical n’est prévu pour le
MCA, en raison de son calendrier
chargé, Chaïbi pourra avoir la
chance de signer sans passer des
tests.  

Kamel M.

Casoni
«ON S’EST

RENSEIGNÉS SUR
CHAÏBI, C’EST LE
PROFIL QU’ON
RECHERCHE»

Abordé au sujet de Chaïbi, l’entraî-
neur du Mouloudia dira : «On s’est ren-

seignés sur lui et je pense qu’il répond
au profil qu’on recherche. Nous atten-

dons donc sa venue à Alger pour
conclure.»

«Nous aurons à Tchaker
l’avantage du public mais

pas du terrain»
Quant à la domiciliation de la
rencontre de Ligue des cham-

pions face au TP Mazembe, au
stade Tchaker, Casoni n’a pas
voulu trop s’étaler sur le sujet
et dira : «Vous savez, on doit

s’adapter à toutes les situations.
Au stade Tchaker, nous n’aurons
pas l’avantage du terrain, car on

ne pourra s’y entraîner qu’une
seule fois. Par contre, nous al-

lons bénéficier de l’avantage
de nos supporters et je sou-

haite qu’ils nous poussent
vers la victoire.» 

K. M.

ILYÈS CHAÏBI
SIGNERA-T-IL SANS
PASSER DES TESTS ?

Casoni prépare des
solutions en défense

Il n’est un secret pour personne que Ber-
nard Casoni est en train de penser à la meil-
leure solution, pour aligner une solide
défense, à l’occasion du match retour face
au TP Mazembe. Notamment devant une
équipe qui affectionne le contre et qui
voyage bien en dehors de ses bases. Si le
technicien français bénéficie des services de
Mebarakou qui a manqué à l’appel à Lu-
bumbashi pour cause de suspension, il sera
par contre privé de Hachoud qui a écopé
d’un second carton, ce qui explique les va-
riantes qu’il essaye aux entraînements, afin
de dégager les quatre défenseurs qui com-
poseront l’arrière-garde du MCA. 

Mebarakou se dérouille
bien sur le flanc gauche

Dans un premier temps, Casoni aurait
songé à renouveler sa confiance à Demou
sur le flanc gauche et associer Bouhenna à
Mebarakou au niveau de l’axe central, tout
en décalant Azzi sur le flanc droit, cepen-
dant, et lorsqu’on sait que Mebarakou a joué
par le passé sur le flanc gauche où il s’est
bien débrouillé, le technicien français pourra
faire jouer l’enfant de Béjaïa à ce poste. 

Demou pourrait être
associé à Bouhenna 
dans l’axe

Si Mebarakou est aligné sur le flanc
gauche de la défense, il est évident que c’est
Demou qui jouera à nouveau dans l’axe cen-
tral. En effet, les deux joueurs ont joué plu-
sieurs fois ensemble et sont
complémentaires. Une entente qui pourrait
profiter au MCA pour anéantir les assauts
des attaquants du TP Mazembe.  

Bouhenna affiche une
belle forme et gagne 
des points

Tout en pensant aux solutions en défense,
où il tâchera de trancher d’ici au jour du
match et s’il y a un joueur qui semble avoir
assuré sa place, c’est incontestablement Ra-
chid Bouhenna qui revient en force et qui a
réusst un sans faute à Lubumbashi. Ce der-
nier, qui était le joueur le plus utilisé la sai-
son passée, avant qu’il ne se blesse, affiche
actuellement une belle forme et gagne des
galons. Ainsi, Bouhenna est en train de re-
venir à son niveau, lui qui promet une
grande saison. 

Le MCA devance
l’USMA et aura le dernier 
mot pour El Mellali
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Maintenant que la formation
usmiste a assuré l’essentiel
en déplacement face au

Rayon Sports, le staff technique vise
d’autres objectifs. Il est clair que
l’important est de passer ce tour
haut la main, afin de pouvoir pré-
parer la suite de la compétition.
L’USMA a pu, jusque-là, effectuer
une très bonne phase de poules. A
la première place, les Usmistes ne
leur manque qu’une victoire, voire
un nul pour assurer définitivement
leur qualification au prochain tour
de la Coupe de la CAF. Il est donc
important de penser à autre chose.
Et c’est ce qui rode dans l’esprit du
coach Froger. Le technicien français

veut que ses joueurs assurent au
match retour face au Rayon Sports,
pour éviter tout souci de la qualifi-
cation au prochain tour de la Coupe
de la CAF.

L’occasion de mettre 
les cadres au repos 

Parmi les objectifs du driver, c’est
de laisser les cadres de l’équipe au
repos. Depuis l’entame de la prépa-
ration, Froger s’est basé sur les
mêmes joueurs, les cadres lors des
tests devant l’Espérance de Tunis
mais aussi l’Etoile du Sahel. Ça a été
le cas au Kenya au 3e test amical. Du
coup, le coach veut mettre ses pou-
lains au repos avant de renouer avec
la compétition locale.

Les remplaçants aspirent 
à prouver 

Pour leur part, les remplaçants
voudront prouver, d’autant plus que
la saison vient à peine de commen-
cer. Le staff souhaiterait donner la
chance à l’ensemble des joueurs. Il
faudrait dire que pour Froger, ce se-
rait une réelle satisfaction d’avoir
des joueurs compétitifs. Cela lui
donnera un énorme choix pour
composer son onze de départ. Fro-
ger a fait savoir à ses joueurs lors de
la préparation estivale qu’il souhaite
avoir des concurrents à tous les
postes de jeu. Et en cas de qualifica-
tion, le staff technique pourra faire
tourner son effectif.

Préparer le début du
championnat, l’autre objectif 

A vrai dire, il est important de sa-
voir que le staff technique ne se fo-
calise pas uniquement sur cette
Coupe de la CAF, même si elle de-
meure un objectif suprême. En
effet, le caoch ainsi que la direction
ont une vision lointaine cette sai-
son, car le championnat débutera
dans les prochains jours. Froger sait
qu’il faudra assurer en champion-
nat, car l’USMA n’a pas tellement
brillé la saison passée à l’échelle na-
tionale. Du coup, il va falloir viser
haut et cela passe aussi par une
bonne préparation. Le champion-
nat diffère de la Coupe de la CAF et

il faut dès maintenant penser à bien
le préparer. 

La Coupe arabe dans les
esprits 

En plus du championnat, la for-
mation usmiste débutera aussi dans
les prochaines semaines la Coupe
arabe face à la formation Air force
d’Irak. Là aussi, ce sera une compé-
tition assez particulière, car le pre-
mier tour est à élimination directe.
Le match aller se jouera en déplace-
ment, avant de recevoir à Alger. Là
aussi, les Usmistes veulent aller le
plus loin possible dans l’espoir de
réaliser une bonne compétition. 

  Mohamed Zerrouk 

FROGER VEUT ASSURER
LA QUALIFICATION DÈS LA 4e JOURNÉE 

Comment s’est déroulé le voyage à Alger ? 
Je ne vous cache pas que le voyage a été très fatigant pour nous.

Nous avons passé plus de 24h avant d’atterrir à Alger. Le fait aussi
d’avoir changé plusieurs fois d'avion n’a pas été facile pour nous.

Mais je dirai que ce genre de déplacement nous permet de
gagner en expérience. L’important est d’avoir pu revenir

avec les 3 points de la victoire. Ce succès nous a fait
oublier la fatigue physique accumulé durant ce
voyage. 
Un mot justement sur ce succès ? 

Ça n’a pas été facile pour nous. Je dois dire que
ce fut un match plein pour nous durant les 90

minutes de cette partie. On est passés par des
moments difficiles   mais l’important est
d’avoir pu arracher le succès au final. Dés-
ormais, je peux dire que nous avons fait
un grand pas vers la qualification. 
Quel a été votre sentiment, après ce
but marqué dans les arrêts de jeu ? 

Pour tout vous dire, nous étions
quelque peu déçu pendant le match
suite aux nombreuses occasions ratées.
On craignait   que cela nous prive de la

victoire. Mais lorsque Benguit a marqué
le but, ce fut une immense joie pour nous.

On a pu marquer au moment où tout le
groupe s’y attendait le moins. 

Certains estiment que la victoire est plus
importante sur le plan mental. Qu’en pensez-

vous ? 
Oui, ce n’est pas faux ce que vous dites. Il est clair que

gagner en déplacement lors du premier match de la saison
reste très important sur le plan mental pour le groupe. On voulait se

remettre en valeur après les défaites lors des matchs amicaux. Nous
avons prouvé qu’il y a un bon groupe et que tout demeure possible.
Il est aussi important d’assurer la qualification. Je pense que nous
avons posé un pied au prochain tour et c’est rassurant. 
Où avez-vous trouvé la motivation pour revenir et gagner ce
match ? 
Vu les occasions que nous avons ratées, on savait qu’on avait les

moyens de revenir dans le match. On a cru en nos chances jusqu’à la
fin. On s’est donnés le mot pour afficher un meilleur rendement et
c’est ce qui s’est passé. On a prouvé au final que ce groupe a du ca-
ractère. 
Tout compte fait, votre stage au Kenya n’a pas été si catastro-
phique que ça…
Absolument pas. Le fait d’avoir connu quelques difficultés ne veut

pas dire que le stage a été un échec. On a surpassé les obstacles dans
le but d’aller le plus loin possible.   Je tiens à dire que si on veut at-
teindre les tours finaux, il va falloir surpasser toutes les difficultés en
Afrique. 
Satisfait de votre rendement personnel ? 
Dans l’ensemble, je pense que je n’ai fait que mon devoir. J’ai tou-

jours donné le meilleur de moi-même lorsque je suis sur le terrain.
Je me suis donné à fond lors de la préparation. En tout   cas, je tiens
à dire que le plus important au final est que l’équipe gagne et  peu
importe le nom du buteur. 
Pensez-vous que le reste du parcours sera compliqué ? 
Il est clair qu’au fur et à mesure qu’on avance dans cette compéti-

tion, le niveau sera relevé. Mais dans l’immédiat, nous n’allons pas
brûler les étapes. On va gérer match par match. On va d’abord assu-
rer définitivement notre qualification au prochain tour avant d'y voir
plus clair.   Nous sommes armés d’une grande volonté pour aller le
plus loin possible en coupe de la CAF. 

Entretien réalisé par
  M.Z

Les préparatifs du
voyage en Irak
entamés 
C’est en ce début de semaine que

la direction de l’USMA entamera offi-
ciellement les préparatifs du pro-
chain déplacement de l’équipe en
Irak, pour le compte du premier tour
de la Coupe arabe face au club Air
force. Pour rappel, le match aller est
prévu pour le 8 août prochain à
Baghdad. Et pour ne rien laisser au
hasard, les dirigeants du club ont
commencé à se renseigner sur le
lieu d’hébergement mais aussi sur la
billetterie et le plan de vol que de-
vront effectuer les membres de la
délégation. 

Le stade Omar-
Hamadi relooké 
Le stade Omar-Hamadi connaîtra

un nouveau look cette saison. En
effet, la direction des Rouge et Noir
a procédé cet été à quelques tra-
vaux dans les tribunes, dans le but
de mettre les supporters dans de
meilleures conditions, en prévision
de la nouvelle saison. Le stade aura
donc un nouveau visage, à l’occa-
sion de la première rencontre de
championnat.

La tribune des
visiteurs a changé 
Et ce n’est pas tout, puisque nous

avons appris qu’un changement sera
également opéré dans le dispositif
des supporters adverses. En effet, il
a été décidé à ce que les fans des
visiteurs prennent place dans la tri-
bune couverte qui se trouve à droite
de la tribune officielle. Ainsi, les fans
des autres clubs n’auront plus à se
déplacer de l’autre côté du stade
pour accéder à la tribune. Ils vont
rejoindre les portes de l’entrée
principale pour regagner la tri-
bune.

Tout le
virage
pour les
Rouge 
et Noir 
Par ail-

leurs, la pe-
tite tribune
qui était ré-
servée aux
supporters
adverses au
niveau du vi-
rage sera
consacrée
aux Usmistes.
Les fans de
l’USMA avaient
longtemps sou-
haité à ce que le
grillage qui s’éparait
le virage soit enlevé.
Désormais, leur de-
mande a été prise en
considération. Le virage sera
entièrement consacré aux sup-
porters de Soustara, ce qui fera
plaisir aux Usmistes.

Meziane «La victoire nous 
a fait oublier la fatigue»
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Le CS Constantine, champion en
titre, voit grand pour la pro-
chaine saison, en comptant dé-

fendre son titre à fond. Mais avant
d’entamer son aventure le 11 août
prochain, l’équipe aura à en découdre
avec le Galatasaray de Turquie le 2
août prochain au stade Hamlaoui,
dans une soirée footballistique qui
promet d’ores et déjà. Le champion de
Turquie qui est en période de prépa-
ration affrontera la fin de ce mois en
Tunisie le Club Africain et veut jouer
aussi contre le champion d’Algérie le
CSC. Une proposition acceptée par la
direction, mais aussi par le coach
Amrani qui a donné son accord d’af-
fronter ce grand club européen le 2
août à Hamlaoui.

Arama a reçu hier un appel
d’un membre de la FAF
Le manager général du CSC Tarek
Arama a reçu un appel d’un membre
de la FAF hier. Arama a été informé
de la proposition des dirigeants du
Galatasaray de vouloir jouer un
match amical contre le champion
d’Algérie, le CS Constantine.

Le champion de Turquie
affrontera le Club Africain 
le 29 juillet à Radès
Les coéquipiers de Sofiane Feghouli,
qui ont réussi une saison exception-
nelle, en s’offrant le titre de cham-
pions de la Turquie, vont en découdre
avec le Club Africain, le 29 juillet au
stade de Radès. Le club de Bab Jedid
se mesurera au Galatasaray auteur de
21 titres en Turquie.

Ils ont sollicité la FAF pour
affronter le champion
d’Algérie
Les dirigeants du Galatasaray ont pris
attache avec les responsables de la
FAF, en les sollicitant pour program-
mer un match international, face aux
champions d’Algérie. C’est le CSC qui
a été sacré champion de la Ligue 1
Mobilis la saison dernière et ce sera
donc ce club qui va se mesurer au
grand Galatasaray.

Arama a eu une discussion 
à ce sujet avec Amrani
Dès qu’il a été informé par les res-

ponsables de la FAF de la demande
des dirigeants du Galatasaray de jouer
face aux champions d’Algérie, le ma-
nager du CSC Tarek Arama a eu une
discussion avec le coach Abdelkader
Amrani à ce sujet. Le premier res-
ponsable du club a fait la proposition
au driver Amrani, pour arrêter la date
de cette confrontation internationale.

Le coach du CSC a donné son
accord de jouer le 2 août
Abdelkader Amrani le coach du CSC,
qui a été avisé par le manager général
de cette proposition de jouer un
match international contre le Galata-
saray, a donné son accord d’affronter
les Turcs le 2 août prochain au stade
Hamlaoui de Constantine. D’ailleurs
dans notre édition d’hier, Amrani a
demandé à Arama de lui trouver deux
adversaires pour les 2 et 5 août pro-
chains, avant de débuter la saison le
11 du même mois face au NAHD. 

Les coéquipiers de Feghouli
débarqueront à Constantine
le 1er août
Les partenaires de l’international al-

gérien Sofiane Feghouli sont attendus
à Constantine en provenance de la
Tunisie le 1er août prochain, c'est-à-
dire la veille de leur rencontre face au
CSC. L’équipe du Galatasaray effec-
tuera en principe une séance d’entraî-
nement au stade Hamlaoui le 1er août
pour tâter la pelouse et avoir les re-
pères avant d’affronter les poulains
d’Amrani le lendemain.

Le match se jouera 
dans la soirée
Comme le veut la tradition et à
chaque fois où le CSC affronte un
club européen avant l’entame de la
saison ou pendant la trêve hivernale,
ce match face au Galatasaray se jouera
dans la soirée au stade Chahid-Ham-
laoui de Constantine. Certainement
le match débutera à 21h ou à 22h et
les amoureux de la balle ronde vont
découvrir le CSC version 2018-2019
face au club turc le Galatasaray qui
n’est plus à présenter. Un rendez-vous
qui va tenir toutes ses promesses et
sera suivi par des milliers de suppor-
ters et aussi de téléspectateurs, car
il sera retransmis sur le petit
écran.

Arama : «Affronter 
le Galatasaray sera 
un grand
évènement»
Le manager général du CSC
Tarek Arama se dit honoré
que son club affronte un
grand d’Europe comme le Ga-
latasaray de la Turquie où évo-
lue l’international algérien
Sofiane Feghouli. «C’est un grand
honneur pour le CSC d’affronter une
grande équipe comme le Galatasaray.
Ce sera un grand évènement et une
grande fête de football le 2 août au
stade Hamlaoui. Il y aura du
spectacle sur le terrain, mais
aussi dans les gradins avec
notre merveilleux public qui
sera au rendez-vous comme à
l’accoutumée. Ce sera un bon
test avant le début du cham-
pionnat.»

Hamza S.

ILS ONT MANQUÉ LA SÉANCE
DE VISIONNAGE HIER…

Ponction 
sur salaire
pour Abid 
et Gaâgaâ

Les deux joueurs Ahmed Gaâga
et Mohamed Amine Abid ont raté
la séance de visionnage program-

mée hier matin par le staff tech-
nique de l’équipe. Abid et Gaâgaâ
se sont levés en retard et n’ont pas
pu assister à cette réunion de tra-

vail avec Amrani et assister à cette
séance de visionnage. Ils sont arri-
vés en retard à la salle où se tenait

la réunion. Le coach Amrani a dis-
cuté avec son adjoint Arab en lui

demandant de les empêcher d’en-
trer car il va les renvoyer. C’est ce

qu’a fait le coach adjoint Arab.
Amrani a même décidé de les

sanctionner financièrement,
puisqu’ils seront privés d’un jour
de leur mois de salaire. Le coach

du CSC ne badine pas avec la dis-
cipline et ce quel que soit le rang

du joueur dans l’équipe. Les autres
joueurs sont avertis et personne

n’est indispensable.
H. S.

L’ÉQUIPE SERA PRÉSENTÉE LORS D’UN MATCH INTERNATIONAL…

En amical 
ce mardi face à 

la JS Kairouan à Sousse
La formation du CSC affrontera en ami-

cal ce mardi l’équipe tunisienne de la JS Kai-
rouan. Cet adversaire a déjà disputé un match

contre une équipe algérienne le MOB et la par-
tie s’est achevée sur le score vierge entre les 22

acteurs. Ce sera un autre bon test pour le
CSC, après le match d’hier face à l’ES Tunis.

La rencontre face à la JS Kairouan est
prévue ce mardi à Sousse dans

l’après-midi.

Quartier libre
pour les joueurs 
cet après-midi

Les coéquipiers de Walid Benche-
rifa, qui vont s’entraîner ce matin, auront
droit cet après-midi à un quartier libre.
Ce qui va leur permettre de se décon-
tracter un peu et de faire une tournée
dans la ville de Gammarth et en fai-

sant quelques courses pour
acheter des souvenirs.

CSC - GALATASARAY 
LE 2 AOÛT À HAMLAOUI

Le CSC a donné la réplique, hier
en fin de journée, à l’ES Tunis. Un
test amical avec un cachet officiel,
puisqu’il y avait beaucoup d’engage-
ment physique de part et d’autre. Le
coach Amrani a aligné l’équipe type
avec Rahmani dans les buts et le
quatuor de la défense ; Khadir, Ben-
cherifa, Chahrour et Zalani. Au mi-
lieu du terrain, le coach a fait
confiance à Lamri, Hadded et Beld-
jilali. En attaque, c’est le trio Belka-
cemi-Belmokhtar-Kagambiga qui a
été de la partie. En l’absence de
Abid, Amrani a fait confiance au
Burkinabé Kagambiga. Il y a eu des
changements en seconde période,
mais la partie est restée inchangée
avec ce résultat vierge entre les deux
équipes. Les 22 acteurs se sont don-

nés à fond, mais sans qu’ils ne par-
viennent à trouver la faille d’un côté
comme de l’autre. Un bon test entre
les champions de Tunisie et d’Algé-
rie.
Belaili a salué les joueurs du
CSC et s’est longuement
entretenu avec Beldjilali

Youcef Belaili, le sociétaire de l’ES
Tunis, qui n’a pas joué d’entrée face
au CSC, a tenu à saluer toute
l’équipe constantinoise. Mais il s’est
entretenu longuement avec son ami
Keddour Beldjilali, se remémorant
quelques souvenirs vécus ensemble.
Le match s’est joué en
l’absence du public

Sur demande du coach de l’ES
Tunis, la rencontre amicale d’hier
s’est jouée sans la présence des sup-

porters. Le driver du club tunisois a
préféré cacher ses cartes, en prévi-
sion du prochain match de Ligue
des champions contre Kampala
City d’Ouganda. 
Salhi est sorti blessé

Le transfuge du MO Béjaia Salhi
est sorti blessé, après cinq minutes
de jeu de la deuxième période. Il a
cédé sa place à son équipier Walid
Bencherifa. Espérons que sa bles-
sure n’est pas méchante.
Abid ménagé

Le coach Abdelkader Amrani n’a
pas voulu prendre de risques avec
Abid, en le ménageant, hier, face à
l’ES Tunis. L’attaquant du CSC a
suivi la rencontre à partir de la
main courante en tenue de ville.

H. S.

LE CSC TIENT BON ET
ANNONCE LA COULEUR

ES Tunis 0 - CSC 0

L’émigré Tine jouera
face à la JS Kairouan

Le meneur de jeu émigré Wassim Tine, qui
est arrivé avant-hier à Gammarth et qui
s’est entraîné en solo hier matin, devra dé-

buter les tests aujourd’hui. Ménagé hier après-
midi face à l’ES Tunis, Wassim Tine qui sera
soumis à des essais à partir d’aujourd’hui, sera
aligné ce mardi à Sousse lors du match amical
que jouera le CSC face à la JS Kairouan. Un
rendez-vous que Wassim Tine ne veut en
aucun cas rater, pour se frayer une place dans le
groupe et convaincre le coach Abdelkader Am-
rani, pour le retenir et en lui faisant signer un
contrat avec le Chabab de Constantine.

Amrani l’a ménagé 
face à l’ES Tunis
Le coach Abdelkader Amrani a jugé utile de ne
pas aligner l’émigré Wassim Tine hier après-
midi, lors du match contre l’ES Tunis. Par cette
décision, le coach n’a pas voulu prendre de
risques, en faisant jouer Tine qui est arrivé en
Tunisie la veille de cette rencontre.
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Le MOB  a connu cet été un grand remanie-
ment au  sein de son effectif par rapport à
celui de la saison écoulée. Pas moins de 13

arrivées pour autant de départs ont été enregis-
trés. Un changement qui aura bien évidemment
des retombées négatives sur le jeu de l’équipe des
Vert et Noir. Le coach Michel nous a déclaré que
l’équipe est en rodage et qu'elle aura désormais
besoin de plus de temps, avant d’être prête pour
l’entame de la compétition. Donc, le grand pro-
blème qui se pose actuellement au MOB, c’est
bien le manque flagrant de cohésion entre les
joueurs qui laisse planer quelque peu le doute,
quant à un début en force de la saison. 
Le nouveau groupe commence à
retrouver ses repères, mais…  
Sur les trois rencontres amicales   jouées par
l’équipe  à Gammarth,  il y avait un manque
d’homogénéité entre les trois compartiments et
il manquait aussi   l'entente dans la transmission
du ballon entre des joueurs  qui se cherchent en-
core sur le terrain. Un fait logique puisque les
éléments tardent à trouver leurs automatismes
et que seule l’accumulation des matches ami-
caux pourrait permettre à l’équipe de retrouver
un jeu fluide et un rendement performant digne

d’un club qui  s’est renforcé dans les trois com-
partiments. De ce fait, après presque 11 jours de
stage, le driver béjaoui compte   sur ce dernier
cycle de préparation et les rencontres amicales
que son équipe doit encore disputer   avant l’en-
tame de la compétition prévue le 11 août. 
Le coach aura encore trois semaines
devant lui   
Il faut dire que, cette saison, tous les clubs au-
ront   du temps pour préparer la nouvelle sai-
son, c’est donc le même cas pour l’équipe
béjaouie qui aura désormais près de trois se-
maines  avant l’entame du championnat. Une
occasion peur   pour l'entraîneur de mettre à
profit cette période afin de parfaire la cohésion
en programmant d’autres rencontres amicales.
Dans ce sens, le club béjaoui compte en premier
lieu organiser trois joutes amicales devant des
équipes de différents paliers. Une option qui
permettra donc aux Béjaouis d’être  plus perfor-
mants et entamer la nouvelle saison avec les
meilleurs atouts.  
Il s’est fait une bonne idée 
sur l’ensemble des joueurs 
Après cette deuxième phase de préparation
ponctuée par quelques matches d’opposition,

l’entraîneur des Vert et Noir  semble avoir déjà
une idée bien précise sur son effectif.  Lors d’une
récente déclaration, Michel nous a fait savoir
que des joueurs ont su comment saisir leur
chance et s’imposer, alors que d’autres n’ont rien
démontré et doivent travailler  davantage. Pour
le moment, Michel a trois semaines devant lui,
avant le début du championnat, lui qui n’a pas
encore une idée sur la liste de son onze. Il com-
mence juste à y voir plus clair maintenant ayant
des repères sur son groupe qui devra encore tra-
vailler, afin d’être  prêt pour le premier match de
la saison contre Médéa. 
Les joueurs confiants quant à un
début en force  
Concernant les principaux concernés,   les
joueurs,   ils ne montrent pas vraiment
une grande appréhension quant à ce pro-
blème de cohésion qui, disent-ils, ne
constitue pas un handicap dans la me-
sure où la plupart des équipes ont pro-
cédé   à un liing et qu’elles auront
également à faire avec ce problème lors
des premières journées de championnat.
Pour eux, il reste encore 20 jours avant
l’entame de l’exercice prochain, une pé-

riode qui leur permettra de parfaire les automa-
tismes ainsi que la cohésion dans le jeu.   Aussi,
les Béjaouis, qui ont effectué un premier stage à
Gammarth, pensent que la bonne ambiance qui
règne actuellement au sein de leur équipe et la
grande solidarité qu’il y a entre les joueurs, au-
ront un effet positif sur le rendement de l’équipe
et aideront à surmonter les lacunes qui peuvent
faire défaut au début du parcours.   

S. A.

Le jour de son retour au pays, la
formation béjaouie a croisé le
fer avec l’équipe de Kaïrouan

dans la soirée. Le moins que l’on
puisse dire de la prestation des co-
équipiers de Kadri est qu'elle était
tout juste moyenne, notamment en
deuxième période. Le match man-
quait de rythme, les joueurs trou-
vaient d’énormes difficultés pour
accélérer le jeu. Derrière tout cela, il
n’y avait qu’une seule raison valable
qui pouvait expliquer les choses :  la
fatigue. Ainsi, le coach a décidé  d’ac-
corder quelques jours de repos. La re-
prise des entrainements se fera juste
après au stade de l’Unité-Maghrébine.
Ce sera donc une occasion pour les
joueurs de faire le vide  et de passer
quelques jours en famille avant de se
retrousser les manches pour poursui-
vre la préparation en vue de la nou-
velle saison. 
Deux jours de repos 
aux joueurs 
Après avoir passé onze jours en Tuni-
sie, c’est avant-hier à 1h du matin,
après un  dernier match amical sur
place, que les membres de la déléga-
tion béjaouie ont quitté la Tunisie
pour rentrer au pays. Un retour at-
tendu avec impatience par certains
puisqu’il leur permettra de revoir leur
famille. Une fois parmi les leurs, les
protégés de Michel auront droit à
deux jours de repos pour souffler
avant de se remettre au travail en
abordant une nouvelle phase de pré-
paration après que la seconde ait été

bouclée avec réussite du moment où
ce regroupement leur a permis de
préparer le nouvel exercice de la meil-
leure des manières. Un exercice lors
duquel leur but sera  d’assurer leur
maintien le plus vite possible. 
Michel à ses joueurs : «Je ne
tolérerai aucun retard à la
reprise»
Avant le retour au bercail, le coach du
MOB, Michel a tenu donc à convo-
quer tous ses joueurs pour une toute
dernière réunion avant le retour au
pays. Le coach béjaoui est revenu
avec ses joueurs sur les onze jours
passés et les rencontres jouées durant
ce stage. Durant plus de 20 minutes
de réunion, le staff béjaoui a parlé de
presque tout. Profilant donc de cette
occasion, Michel a expliqué aux
joueurs le programme de la suite de
la préparation à Bejaïa et Blida aussi.
Ainsi il a exigé de ses joueurs “de se
présenter dès la première séance de
travail à Bejaïa pour poursuivre la pré-
paration. Je ne tolérerai aucun retard.
Celui  qui ne se présentera pas pour la
première devra assumer ses responsa-
bilités.” 
La dernière phase de prépa-
ration débute demain  
Par ailleurs le coach Michel a déjà fixé
la date de la reprise des entraîne-
ments.  Il a donné rendez-vous à ses
capés pour ce lundi dans la soirée au
stade de l’UMA. Les joueurs devront
donc entamer la dernière phase de
préparation cet été avant de se rendre
à Blida pour un autre mini-stage de

six jours. Lors de ce dernier cycle, le
staff technique du Mouloudia de Be-
jaia va  programmer  quelques joutes
amicales afin d’apporter les  dernières
retouches avant le début du cham-
pionnat. 
Le coach veut un match à
Béjaïa et deux autres à Blida 
Même si son équipe a disputé trois
rencontres amicales   à Gammarth, le
staff technique du MOB  veut encore
programmer trois autres joutes ami-
cales, devant des équipes du cham-
pionnat national,  une fois le retour
aux entraînements. Le coach béjaoui
veut une rencontre à Bejaia avant le
stage de Blida et deux autres matchs
une fois sur place. La direction est
train de multiplier les contacts avec
plusieurs clubs pour des joutes ami-
cales. 
La charge sera revue à la
baisse 
Le coach  et ses assistants comptent
toutefois baisser la charge durant
cette dernière étape pour consacrer
tout ce temps aux derniers réglages et
aux matches amicaux mais aussi au
travail technico-tactique et aux re-
touches nécessaires avant le premier
match contre l’O Médéa. Ce sera aussi
une étape très importante dans la pré-
paration de l’équipe béjaouie dans la
mesure où elle permettra au coach de
baser son travail sur la récupération
et la remise en forme à l’approche du
début de la compétition. 

S. A.

LA COHÉSION,  LA COHÉSION,  

Michel «Il y a
des choses à corriger,

mais on sera prêts pour le
début du championnat»

Le coach béjaoui estime qu’il reste encore des
lacunes à combler lors des prochains jours afin

d’être plus performants : «Comme je l’ai déjà dit,
on a joué   quelques rencontres, mais tout cela ne
veut pas dire qu’on est à 100% de nos moyens. J’ai
constaté quand même quelques carences que nous
devons corriger dès cette période afin d’être plus
performants et aborder le début de saison avec
nos meilleurs atouts. On doit juste travailler
encore nos insuffisances et essayer de les
corriger et c’est pour cette raison  qu’on

doit maintenir la charge de travail
afin d’être au top pour les pre-

miers matches de la sai-
son.»

LE SOUCI 
MAJEUR
DE MICHEL

LE SOUCI 
MAJEUR
DE MICHEL

APRÈS L’EFFORT,  LE RÉCONFORT 



Vers la programmation
d’un troisième match 
amical

ll L’entraîneur portugais des
Jaune et Bleu, Francisco Chalo,

a eu une discussion avant-hier soir
avec ses responsables. D’après une
source généralement bien informée,
l’ancien coach de l’Académica de
Viseu leur a révélé qu’il souhaite dis-
puter un troisième test amical lors de
ce stage de préparation qui se dé-
roule en Hongrie. Toujours selon la
même source, les deux managers
Merouan Athmani et Lyès Idir s’acti-
vent dans tous les sens pour exaucer
le souhait du premier responsable de
la barre technique.

Loucif rétabli 

ll Victime d’une en-
torse au niveau de la

cheville contractée lors du
premier match amical dis-
puté à Alger face au RCR,
le milieu de terrain Hai-
them Loucif était obligé de
faire l’impasse sur
quelques séances d’entraî-
nement. Soumis à des
soins intensifs, le joueur
formé à l’académie JMG
est totalement rétabli. La
preuve, il a repris les pré-
paratifs avec ses coéqui-
piers le plus normalement
du monde.  
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USMBA

PAC

MELIKCHI 
«ON SERA PRÊTS

POUR LA REPRISE DU
CHAMPIONNAT»

P romu la saison dernière
en équipe première, le
meneur de jeu Nour El

Islem Melikchi est considéré
comme l’un des cadres de cette
formation paciste. Lors de cette
déclaration qu’il nous a accor-
dée, il a évoqué le stage de pré-
paration qui se déroule
actuellement en Hongrie. «Sin-
cèrement, nous n’avons pas à
nous plaindre, les dirigeants ont
mis tous les moyens à notre dis-
position. Les entraînements se
déroulent dans une excellente
ambiance, le groupe est au com-
plet, c’est ce qui permet aux
membres du staff technique
d’appliquer à la lettre leur pro-

gramme. Nous sommes à moins
de trois semaines de la reprise
de la compétition officielle, les
joueurs sont en nette améliora-
tion. À ce rythme, nous serons
prêts pour la reprise de la com-
pétition officielle. Le calendrier
a été dévoilé, nous allons nous
rendre lors de la première jour-
née chez le Mouloudia. Certes,
lors du précédent exercice, nous
n’avons réussi à remporter
aucun derby, mais cette saison,
la donne a changé puisque nous
avons acquis une certaine expé-
rience qui nous permettra de
gérer n’importe quelle rencon-
tre.»  

Rachid C.

Dernier test face au NAHD 
aujourd’hui 
ll C’est dans l’après-midi d’aujourd’hui que la

formation de l’USMBA disputera son second et
dernier test en amical avant de rentrer au pays. Les
hommes de Moez Bououkaz vont s’opposer à la for-
mation de Dziri Bilel. Le staff estime que le NAHD sera
un excellent test avant de boucler cette préparation.
L’occasion pour le technicien tunisien de mettre en
place son onze type.

Le trophée de la Coupe d’Algérie
est chez Cherif El Ouazzani 
ll Après plusieurs jours d’éclipse, le trophée de

la Coupe d’Algérie a fini par réapparaître. D’après
nos sources, il se trouve au domicile de l’ex-entraîneur
Cherif El Ouazzani. Il faut savoir qu’un joueur du club
avait menacé de ne pas rendre le trophée s’il ne tou-
chait pas ses mensualités. Finalement, le joueur en
question est revenu à de meilleurs sentiments.

L a veille de la fin de ce stage de
préparation, l’entraîneur de
l’USMBA, Bououkaz, nous a

fait le point sur l’ensemble de son
groupe. Il a commencé par nous
dire : «Je trouve que le groupe de
cette saison est composé de jeunes
joueurs. La moyenne d’âge a baissé
par rapport à la saison dernière. Je
pense que c’est une bonne chose car
c’est une équipe qui pourra faire pas

mal de belles réalisations lors des
prochaines années. Les jeunes
joueurs constituent l’avenir de ce
club et le fait de leur avoir fait
confiance reste une très bonne poli-
tique à mes yeux.» 
«La cohésion commence à se
faire» 

Pour ce qui est du volet tactique,
le technicien tunisien reste confiant
et optimiste pour la suite puisqu’il

nous dira : «La cohésion commence
à se faire petit à petit. Au début du
stage, il y avait beaucoup de déchet
dans le jeu. Mais au fil des jours, les
erreurs se font rares. Je peux dire
dans l’ensemble que nous sommes
sur une très bonne voie. On es-
sayera de terminer ce stage sur une
bonne note avec le match amical
face au NAHD.» 

H. S.

«NOUS AVONS UN
EFFECTIF JEUNE» 

Un stage d’une 
semaine à Blida  
ll Afin de permettre

aux joueurs une bonne
préparation  durant cette pé-
riode et en vue d’être fin
prêts avant l’entame de la
compétition, la direction en
concertation avec les mem-
bres du staff technique a dé-
cidé de programmer un autre
stage à Blida qui s’étalera  du
29 juillet au 5 août  et sera
consacré à la préparation
précompétitive. Deux
matches amicaux seront pro-
grammés par le staff tech-
nique qui veut dégager son
équipe type.

L’ESS sollicitée pour
un match amical   
ll La direction tech-

nique du MOB à sa tête,
le directeur sportif, Rachid
Malek, a sollicité, hier, son
homologue de l’ESS pour l’or-
ganisation d’un match amical
entre les deux équipes lors
du stage à Blida.  Un diri-
geant de l’ESS a promis de
donner une réponse pour
hier soir, après consultation
de son staff technique. Si la
rencontre se confirme, elle se
jouera à Blida, la semaine
prochaine, selon un dirigeant
des Jaune et Noir.

Toual attendu ce
lundi pour entamer
les entraînements
ll La nouvelle recrue du

MOB, Athmane Toual,
qui a signé un contrat de
deux ans la semaine dernière
en faveur du club béjaoui, est
attendu demain à Béjaïa
pour entamer les entraine-
ments avec sa nouvelle
équipe. Pour rappel, Toual
n’a pas participé au dernier
stage du MOB en Tunisie.
Pour son intégration, l’ancien
gardien de l’USMBA ne de-
vrait pas trouver de difficul-
tés du fait qu’il connaît
presque tous les joueurs du
MOB. Un atout de plus pour
ce joueur qui devra faire de
son mieux afin d’apporter le
plus escompté à cette équipe
béjaouie. 

L’AGE du CSA 
aura lieu mercredi
prochain 
ll Attendus depuis

longtemps, les travaux
de l'assemblée générale élec-
tive du CSA devront avoir lieu
ce mercredi afin d'élire le
nouveau président et le bu-
reau du club amateur. Ainsi,
lors de cette AGE une com-
mission pour la récolte des
dossiers de candidature a été
mise sur pied. Toutefois, il
faut dire que jusqu’à mer-
credi dernier aucun candidat
ne s’est présenté pour dépo-
ser son dossier. Seul, Zahir
Benaï a annoncé sa candida-
ture ce qui a poussé d’ailleurs
son frère Arab à retirer la
sienne, refusant ainsi d'af-
fronter son frère. Vu l'ab-
sence de candidature pour la
présidence du CSA, tout
porte à croire que c’est lui qui
va présider le club à moins
que les autres membres de
l’AG s'y opposent.

Tout d’abord, com-
ment se déroule la pré-
paration ? 
Les choses sérieuses ont

déjà commencé pour
nous et le staff technique
a augmenté la charge de
travail en passant au bi-
quotidien et aux matches
amicaux. Je ne vous cache
pas que nous sommes en
train de fournir d’énormes
efforts afin de réussir
notre préparation. 

Justement, vous êtes
dans l’obligation de
réussir votre prépara-
tion afin d’être prêts
sur tous les volets,
n’est-ce pas? 
Bien sûr. Après trois

jours de repos, on doit
maintenant se concentrer
sur la suite de la prépara-
tion et travailler d’ar-
rache-pied pour être prêts
physiquement et psycho-
logiquement dès l’entame
de la compétition offi-
cielle. 

Quel commentaire
faites-vous sur les der-
niers matches amicaux
disputés à Gammarth?  
Je pense que ces

matches sont très béné-
fiques  mais je tiens à   dire
également que les résul-
tats techniques ne nous
intéressent pas.  Le groupe
était en pleine prépara-
tion. On ne peut pas juger
les joueurs seulement sur
les matches disputés, car il
nous arrivait de travailler
deux fois par jour et on
était très fatigués. On
n’était pas à 100% de nos
moyens physiques. Donc
il faut que tout le monde
sache que durant cette
phase de préparation, on
ne peut pas se donner à
fond dans ces matches.  

Comment est l’am-
biance au sein du
groupe ? 
Dieu merci, une am-

biance conviviale règne au

sein du groupe. Nous tra-
vaillons ensemble et dans
la sérénité pour réussir
notre préparation d’inter-
saison.   Nous formons
une famille au MOB et
nous sommes heureux de
faire partie de ce groupe. 

Comment trouvez-
vous le groupe de cette
saison après le départ
de plusieurs cadres ? 
Le plus important, c’est

que l’autre moitié des ca-
dres de l’équipe est restée.
Il y a des jeunes qui vont
sûrement donner un plus
au groupe, le recrutement
a été judicieux et dans
chaque poste il y a une
doublure, à nous de faire
une bonne préparation
pour bien entamer le
championnat. 

Comment voyez-vous
la saison prochaine ? 
Elle s’annonce très diffi-

cile pour nous. On sera
appelés à jouer pour une
place honorable et aussi
défendre nos chances à

fond pour être parmi les
meilleurs à la fin de l’exer-
cice. Nous sommes
conscients de la responsa-
bilité qui nous attend et
nous sommes prêts à rele-
ver le défi pour mener le
club vers d’autres résultats
positifs. 

Sur un plan personnel,
quels sont vos objectifs
avec le MOB ? 
Mon objectif est d’être

régulier dans mes presta-
tions. Le départ de plu-
sieurs joueurs cet été va
me responsabiliser et me
permettre certainement
de me donner encore
plus. Je suis motivé à bloc
pour réaliser une bonne
saison et j’espère aider
mon équipe à réaliser une
meilleure saison que celle
écoulée. Ce sera difficile,
certes, mais on est bien
armés pour relever le défi.   

Entretien réalisé
par S. A.

BOULEDIEB 
«JE SUIS MOTIVÉ À

BLOC POUR RÉALISER
UNE BONNE SAISON»

BOUOUKAZBOUOUKAZBOUOUKAZBOUOUKAZBOUOUKAZBOUOUKAZ

«LE DÉPART DE PLUSIEURS CADRES
CET ÉTÉ VA ME RESPONSABILISER
ENCORE PLUS»
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De notre
envoyé
spécial

en Turquie

AMINE L.

MCO – ALTAY SPOR AUJOURD’HUI À 18H

P our son quatrième match sur
le sol turc, le Mouloudia
d’Oran va croiser le fer avec

l’équipe d’Altay Spor, qui se prépare
depuis quelque temps dans le
même établissement que les Ora-
nais à savoir l’hôtel NG. Cette for-
mation prend même part aux
entraînements dans un terrain mi-
toyen à celui du Mouloudia. Les
membres des deux équipes se croi-
sent mutuellement dans le hall et le
restaurant de cet hôtel. Néanmoins,
on ne connaît pas grand-chose sur
cet adversaire qui évolue en Divi-
sion Une qui est l’équivalent de l’an-
tichambre de l’élite turque. Le
Mouloudia, qui joue bien depuis
son premier match amical, veut
monter en puissance et pourquoi
pas renouer avec le succès, histoire
de prendre confiance. 
On cherche l’efficacité 
de l’attaque

L’entraîneur Badou Zaki veut
améliorer deux plans au cours de ce
match. Il y a tout d’abord la défense
où il veut mettre un terme à cette
fragilité des premières minutes
mais aussi soigner cette inefficacité
de l’attaque. En effet, l’ancien sélec-
tionneur marocain a déjà évoqué ce
problème après le match d’Eskise-
hir en affirmant que sa défense
flotte lors des débuts de matchs.
Pour l’attaque, même lorsque
l’équipe avait marqué trois buts lors
de chaque match elle gâchait des
occasions nettes de scorer. Être effi-
cace devant les bois est l’autre point
que le coach veut régler au cours de
ce match. D’ailleurs, Badou Zaki

pour donner un nouveau souffle à
l’attaque devra aligner d’entrée un
certain Nadji Rachid qui a montré
de belles choses au cours du match
contre Eskisehir. 
Les Oranais chez eux à Afyon

Après avoir effectué plus de
130km jusqu’à Eskisehir il y a de
cela quatre jours pour jouer un sim-
ple match amical, les Oranais au-
ront cette fois-ci l’avantage de jouer
«chez eux» à Afyon sur un terrain
qu’ils connaissent très bien. Il faut
dire que le voyage en aller et retour
jusqu’à Eskisehir a eu raison des
joueurs au cours de ce dernier
match où on avait senti le manque
de fraîcheur physique des coéqui-
piers de Yettou qui ont débarqué au
lieu du match une heure seulement
avant le coup d’envoi. Pour la ren-
contre de cet après-midi, les Ora-
nais vont évoluer pratiquement à
domicile. 
Badou opérera 
des changements

Après avoir donné un temps de
jeu égal à tous les joueurs de son ef-
fectif, Badou Zaki sera certaine-
ment à la recherche de son équipe
type à partir de ces deux derniers
matches amicaux ici à Afyon. Le
coach commence en effet à appor-
ter des changements par rapport à
l’équipe qui a joué d’entrée le pre-
mier match contre Baliksirspor. 
Nadji et Mansouri d’entrée

Deux éléments seront d’entrée au
cours de ce match vu les exercices
qui ont précédé cette rencontre. Il
s’agit en effet de Rachid Nadji et Za-
karia Mansouri qui sont en train de

progresser au cours de ce stage. Le
coach Badou Zaki veut essayer
toutes les variantes possibles durant
ces deux prochains matches afin
d’avoir une idée définitive sur
l’équipe qui aura la tâche de pren-
dre part au prologue du champion-
nat face au CA Bordj Bou-Arreridj.
Il est fort probable que Badou Zaki
révèle au grand jour l’équipe type
lors du dernier match amical qui
aura lieu le 4 août prochain au stade
Ahmed-Zabana. 
Les Hamraoua
impressionnés par 
le professionnalisme d’Altay

Bien qu’il soit un pensionnaire de
l’antichambre de l’élite turque, l’ad-
versaire du Mouloudia a tout d’un
club professionnel digne de ce nom.
Avec un bus de luxe à leur nom et
des moyens logistiques et pédago-
giques sophistiqués, l’équipe d’Altay
force le respect lorsqu’elle débarque
à l’hôtel NG. Portant un équipe-
ment d’une grande marque mon-
diale, les joueurs de l’équipe phare
d’Izmir très disciplinés ne circulent
à l’hôtel NG que par des heures
fixes. Avant-hier, cette équipe est
descendue de son propre bus avec
un staff dirigeant, technique et mé-
dical très élargi qui étaient presque
au nombre des joueurs de son ef-
fectif. Un professionnalisme des
grandes équipes européennes. En
tous les cas, les Hamraoua impres-
sionnés par le sérieux des équipes
de la Turquie comprennent au-
jourd’hui pourquoi leur football
commence à tirer vers le haut. 

A. L.

LE MOULOUDIA
VEUT MONTER EN

PUISSANCE
Apparemment, le portier des

Hamraoua, Rafik Maâzouzi, est
encore en train de redoubler d’ef-
forts. Hier, l’ancien gardien de but
de l’USM El Harrach n’a pas pris
part à la séance d’entraînement
puisqu’il s’est contenté de quelques
tours de piste au moment où ses
équipiers prenaient part à un tra-
vail tactique. Si le staff technique
du Mouloudia a décidé d’envoyer
Mâazouzi s’entraîner tout seul, c’est
qu’il juge qu’il doit encore travail-
ler son côté physique.
Vers la titularisation 
de Litim 

À première vue, c’est le portier
Oussama Litim qui devrait com-
mencer le match de cet après-midi
comme titulaire, comme d’ailleurs
les trois précédentes rencontres
jouées en Turquie. L’ancien portier
de Tadjenanet a d’ailleurs travaillé
hier face aux attaquants titulaires.
Cela veut tout simplement dire
que Badou va compter durant l’es-
sentiel de ce match sur Litim. 
Il se dirige vers le statut 
de numéro 1

Si Oussama Litim joue l’essentiel
du match de demain contre
l’équipe d’Altay Spor, il se dirigera
carrément vers ce statut de nu-
méro 1 de l’équipe et commencera
fort probablement le championnat,

le 11 août prochain contre le CA
Bordj Bou-Arreridj. En tous les
cas, le portier en question ne veut
pas encore croire à ce statut sous
prétexte d’avoir joué d’entrée les
trois derniers matches amicaux. 
Maâzouzi n’a pas dit son
dernier mot

L’ex-portier de la sélection olym-
pique, Rafik Maâzouzi, qui conti-
nue de redoubler d’efforts au cours
de ce stage, n’a pas encore dit son
dernier mot. Même s’il va accepter
de débuter sur le banc, Mâazouzi,
qui a le temps, va attendre tran-
quillement sa chance pour la sai-
son, comme il l’aura fait la saison
passée à El Harrach où il a terminé
l’exercice en force. 
Della Krachaï veut aussi
s’imposer

Mis dans les plans de Badou
Zaki pour cet exercice, Della Kra-
chaï a tout donné hier dans l’exer-
cice avec ballon. N’ayant pas
encore joué la moindre minute
lors des trois derniers matches
amicaux, Della Krachaï souhaite
avoir une réelle chance au cours de
ce stage. Contrairement aux deux
autres portiers, Della Krachaï veut
d’abord défendre son statut de gar-
dien de but numéro 2 avant de pré-
tendre à jouer quelques matches. 

A. L.

Maâzouzi 
toujours en solo

Apparemment, la concentration est au maximum ces
derniers jours aux entraînements puisque le  staff tech-
nique est en train d’apporter les dernières retouches du
stage en Turquie. En effet, les Hamraoua entament la
dernière ligne droite de cette préparation à l’étranger

avec les deux prochains matches amicaux. Hier lors de
l’exercice avec ballon, le coach Badou Zaki a demandé
aux joueurs d’éviter de trop discuter à la moindre er-
reur ou au moindre contact. Le discours du coach était
destiné à une frange de joueurs bien précise. 

Badou hausse le ton avec les joueurs
Il ne veut pas que ça discute trop lors des exercices

Hammar veut encore
perdre du poids

ll L’ancien attaquant de
la JS Kabylie, Ziri Ham-

mar, veut encore perdre du
poids. Le joueur utilise un
bandage en plastique autour
de sa taille afin d’éliminer
encore du poids. L’attaquant
en question n’a pas l’inten-
tion de rater le début de sai-
son. Il veut être près d’ici le
coup d’envoi du champion-
nat.  

Du tapis roulant pour Aït Ouamar

ll Le milieu de terrain Hamza Aït
Ouamar continue à s’entraîner en

solo. Soumis à un repos actif, le joueur qui
a fait de la musculation avant-hier s’est
contenté hier de quelques foulées sur le
tapis roulant. Il semble bien récupérer.
Néanmoins, il ne sera pas prêt pour le
match de cet après-midi contre Altay
Spor, lui qui a commencé toutes les joutes
amicales. C’est le milieu de terrain, Gharbi
Sabri, qui est pressenti pour être aligné
d’entrée car même Hamza Heriat ne sem-
ble pas encore à 100% de ses moyens.



Les Hamraoua
attristés par le décès d’un
ancien dirigeant

Les responsables du Mouloudia, qui
se trouvent en Turquie, semblent très
attristés par le décès d’un ancien diri-
geant du club, à savoir Mohamed Mer-
zoug, qui a rendu l’âme il y a déjà trois
jours. Il s’agit d’un responsable qui a
travaillé au côté du défunt Belkacem
Elimam. «C’est dommage qu’on ait raté
l’enterrement !», diront certains mem-
bres de la délégation. 

Un programme spécial 
pour Kodjo

L’attaquant malien, Dousse Kodjo,
qui s’entraîne avec l’équipe réserve sous
la coupe de Aïssa Kinane, sera soumis
à un programme spécial par le staff
technique au retour de la délégation
oranaise au bercail. En effet, le joueur
sera pris en charge sur le plan physique
par l’adjoint de Badou Zaki. Ainsi, il
risque de rater les trois ou quatre pre-
miers matches avant de pouvoir faire
son apparition avec les Hamraoua. 

L’arrière droit des
Hamraoua,

Réda Helaïmia,
pense que son équipe

a désormais pris habi-
tude de jouer les pre-
miers rôles. Il pense

toutefois qu’il faudrait se

focaliser sur la prépara-
tion avant de commen-

cer à évoquer les
objectifs de l’équipe.

Le stage tire à sa fin.
Comment s’est-il dé-

roulé jusqu’à présent ?
Le stage se déroule dans

les meilleures conditions
possibles dans la mesure où

on ne manque de rien ici que ce
soit à l’hôtel ou sur le terrain. On

y trouve tout à notre disposition
que ce soit les terrains pour s’entraî-
ner ou les moyens de récupération
qui ne manquent pas dans cet hôtel.
En tous les cas, le stage se déroulent
en fonction du programme établi
par le staff technique. 

Même les joueurs répondent
bien au travail exigé par le staff
technique ?
Les joueurs sont appelés à s’appli-

quer et s’adapter à n’importe quelle
situation ou travail demandé par le
staff technique. J’avoue que les
choses se déroulent comme tout le
monde l’aura souhaité. L’entraîneur
est en train de respecter à la lettre
son programme et les joueurs ré-
pondent bien au travail exigé. 

On a remarqué qu’un bon état
d’esprit règne au sein de ce
groupe ?
Que voulez-vous que je vous

dise? Il s’agit d’un groupe qui a été
remanié à plus de 50% avec l’arrivée
de nouveaux joueurs. Ils se sont
bien intégrés avec l’équipe. Les an-
ciens ont contribué à leur adapta-
tion. Un respect mutuel entre les
joueurs se dégage. Le groupe vit
bien durant ce stage et les joueurs
apprennent à vivre ensemble. Une

ambiance formidable existe actuel-
lement au sein de cette équipe.
Pourvu que ça dure. 

Les choses sérieuses ont com-
mencé pour cette équipe du
MCO lors des matches ami-
caux. Que pensez-vous des
prestations du Mouloudia ?
Au-delà des résultats techniques

qui ne nous intéressent pas, je dirais
que l’équipe est en progression
constante, ce qui est tout a fait nor-
mal. Il nous reste encore la moitié
des matches amicaux puisqu’on
devra jouer deux autres rencontres
ici en Turquie et livrer un dernier
match à notre retour à Oran. Fran-
chement avec ce rythme et ce nom-
bre de matchs amicaux, on devra
être prêts pour le championnat. 

Le fait qu’on ait fixé le podium
comme objectif ne met pas la
pression sur les joueurs ?
Écoutez, l’objectif on doit l’attein-

dre en fin de saison, ce sera peut-
être jusqu’à la fin du mois de mai.
Commencer à parler de cela main-
tenant est insensé. Le mieux est de
focaliser toute notre concentration
sur la préparation et penser à bien
débuter le championnat. Il faut dire
une chose.

Laquelle ?
Cela fait déjà quelques saisons

que le MCO joue pour le haut du
tableau. Il n’est pas question de
changer nos habitudes. Néanmoins,
il ne faut pas griller les étapes. Si on
veut jouer les premiers rôles, on
doit être discrets, ne pas trop parler

et le prouver sur le terrain. 
Sur le plan individuel, com-
ment vous sentez-vous ?
À l’image du groupe, je me sens

en progression constante. La prépa-
ration commence à porter ses
fruits. Tous les joueurs ont éliminé
du poids et se sentent plus souples.
De ma part, j’essaye d’être convain-
cant notamment lors des matches
amicaux. 

Mais vous ne semblez pas avoir
de concurrent direct ?
Détrompez-vous car avec un en-

traîneur comme Badou Zaki per-
sonne n’est à l’abri. Il faut  gagner sa
place. Je ne me considère pas
comme un titulaire indiscutable.
L’entraîneur ne va pas trop se casser
la tête, il fera jouer le meilleur.
Donc, je me donne à fond. Je re-
double même d’efforts pour gagner
cette place. Badou ne connaît ni
Helaïmia ni un autre. Il fera jouer
les meilleurs. 

Vous entamez votre quatrième
année comme titulaire au Mou-
loudia. Quel cap voulez-vous
franchir avec les Hamraoua ?
J’ai deux ambitions avec le Mou-

loudia. Le premier est d’ordre collec-
tif qui est de gagner un titre avec le
Mouloudia et le deuxième est d’inté-
grer à nouveau la sélection nationale
que j’ai connue avec l’équipe olym-
pique car cela me permettra de
croire à une aventure profession-
nelle. 

Entretien réalisé par Amine L.
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Une seule séance
hier

ll Les Oranais, qui
devront livrer leur

quatrième match amical
en Turquie, ont effectué
une seule séance d’entraî-
nement. Comme à son ha-
bitude, le coach diminue
de la charge de travail à la
veille de chaque match
amical. Les équipiers de
Hammar se sont contentés
d’une séance qui a duré
une heure et demie.

Un entraînement
tactique

ll L’essentiel de cette
dernière séance qui

précède le match de cet
après-midi a été consacrée
au plan technico-tactique.
L’entraîneur a commencé
la séance avec un léger tra-
vail physique avec ballon
avant de procéder à un
exercice sur une très petite
partie du terrain où les
joueurs ont travaillé pen-
dant presque trois quarts
d’heure devant les bois. Le
coach insiste sur l’efficacité
devant les bois suite à
quelques ratages enregis-
trés lors des trois précé-
dents matches.  

Bain glacé 
après le travail

ll Les joueurs du
Mouloudia ont re-

joint directement leurs
chambres avant de descen-
dre au spa afin de prendre
part à un bain glacé pour
la récupération. Le staff
technique du Mouloudia
insiste beaucoup sur la ré-
cupération compte tenu
que la défaite encaissée
face à Eskisehir est due es-
sentiellement à cette fa-
tigue ressentie suite au
long déplacement effectué
jusqu’à cette ville. 

Repos l’après-midi

ll Les joueurs du
Mouloudia ont ob-

tenu un après-midi de
repos. Mais les joueurs
étaient tenus de rester
dans l’hôtel puisqu’il ne
s’agissait pas d’un quartier
libre. Il faut dire que la
plupart des joueurs, pour
qui la sieste était obliga-
toire, sont restés dans l’éta-
blissement toute la
journée. 
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On prépare 
le retour au bercail

Les responsables du
Mouloudia d’Oran
commencent à prépa-
rer le retour au bercail.
Comme lors de l’aller,
les Oranais devront ef-
fectuer un véritable pé-
riple afin de rentrer
chez eux à Oran. Ils de-
vront d’abord quitter
l’hôtel NG le jeudi à
16h pour prendre la
route vers Istanbul. Il
faudra six heures de
route ou plus pour re-
joindre l’aéroport in-
ternational Atatürk
vers les coups de 23h.
Le vol vers Alger est
prévu à 4h du matin.  
Le bus attendra
l’équipe à
l’aéroport Houari-
Boumediene

Une fois à Alger, les
Oranais qui débarque-
ront à 5h du matin de-

vront rejoindre Oran
par route. En effet, les
gars d’El Hamri ne
vont pas attendre long-
temps pour rallier leur
ville puisque le bus les
attendra sur place. L’ar-
rivée à Oran est prévue
à 10h du matin. Le chef
de la délégation ora-
naise, Krimo Hassani,
est en train d’insister
auprès des responsa-
bles à Oran pour pré-
parer le bus afin
d’accueillir la déléga-
tion à sa sortie de l’aé-
roport. Il faut dire que
seulement la moitié de
l’équipe rentrera à
Oran puisque les
Litim, Maâzouzi, Bed-
bouda, Bouchar, Mek-
kaoui, Yettou,
Hammar, Nadji,
Hamza Aït Ouamar et

même l’entraîneur des
gardiens de but, Bra-
him Boumaâchouk
resteront à Alger, pour
rentrer directement
chez eux. Seul Heriat,
joueur externe, ren-
trera à Oran.
Deux jours 
de repos

Le staff technique du
Mouloudia, qui va lui
aussi rentrer chez lui
puisque Badou ralliera
Casablanca alors que
son adjoint Hassan
Dellal s’envolera pour
Genève, a accordé
deux jours de repos au
groupe, à savoir le sa-
medi et dimanche. La
reprise des entraîne-
ments est prévue le 30
juillet prochain.  

A. L.



Guillaume Nicaise
Daho signe à El
Ahly de Benghazi
ll Annoncé dans un

premier temps au Nas-
ria, c’est finalement en
Libye  que l’ancien meneur
de jeu du WAC, Guillaume
Nicaise Dahou, devra relan-
cer sa carrière. En effet,
l’ancien joueur de l’Africa
Sport vient de parapher un
contrat de trois saisons en
faveur d’El Ahly de Ben-
ghazi.

Dziri a programmé
une séance vidéo
ll Le coach nahdiste a

programmé avec ses
joueurs  une séance vision-
nage vidéo. Pendant cette
séance qui a eu lieu avant-
hier soir à l’hôtel El Mouradi,
le premier responsable de la
barre technique est revenu
sur les erreurs commises
par Yacine Roudine et ses
partenaires jeudi dernier
face au CS Korba.

Oukkal et Yousfi
toujours aux soins
ll Tous deux blessés,

Ilyes Oukkal et Abder-
rahmane Yousfi ont effectué
quand même le déplace-
ment avec leurs partenaires
à Gammarth. Ces deux élé-
ments, qui travaillent à
l’écart du groupe, poursui-
vent toujours les soins. Si
tout se déroule comme
prévu, ce n’est que dans
quelques semaines qu’ils
vont réintégrer le groupe.

Ould Zmirli 
attendu demain 
à Gammarth
ll Préoccupé par

quelques affaires per-
sonnelles, le premier res-
ponsable du club
husseindéen ne s’est pas
rendu avec la délégation
nahdiste en Tunisie. D’après
une source digne de foi,
c’est demain que le vice-
président de la FAF, Bachir
Ould Zmirli, devra arriver à
Gammarth. En effet, même
s’il est en contact perma-
nent avec le chef de déléga-
tion, Cherif Abdeslam, il
tient à être présent pour
suivre la préparation de
près et s’assurer que les
joueurs sont mis dans les
meilleures conditions.    

H. S.
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FAHIM N.

NAHD-USMBA, aujourd’hui à 17h30

DZIRI INSISTE SUR
LE RECRUTEMENT
D’UN ATTAQUANT
L’entraîneur du Nasria, Billel Dziri, s’est en-

tretenu dernièrement avec les responsables
du club et a insisté sur la nécessité de ren-
forcer le compartiment offensif par un chas-
seur de buts capable de relancer la
concurrence avec le capitaine Ahmed
Gasmi, et mettre ainsi fin au problème de
l’inefficacité offensive auquel son équipe est
confrontée depuis le précédent exercice. 
La piste africaine sera-t-elle
réactivée ? 

Engagés sur trois fronts, la saison pro-
chaine, les membres du staff technique sont
plus que jamais convaincus d’engager un
nouvel attaquant, sauf que sur le marché des
transferts, il n’y pas des noms qui peuvent ré-
pondre aux attentes de l’entraîneur en chef et
ses adjoints. Cette situation pourrait obliger
les dirigeants à réactiver la piste africaine.
Pour rappel, déjà en contact avancé avec un
joueur guinéen et un autre ivoirien, les deux
pistes sont tombées à l’eau, à cause d’un pro-
blème administratif, pour le premier, et des
exigences financières trop élevées, pour le se-
cond.  

Hamza S.

Cherif Abdeslam
(manager général) :
«La stabilité est un
gage de réussite»

Pour le chef de la délégation nahdiste,
Cherif Abdeslam, le maintien de la plupart
des joueurs de la saison dernière est un bon
signe pour l’avenir. «Ce n’est un secret pour
personne, la stabilité est la clé de la réussite de
n’importe quelle formation. Dieu merci, nous
avons appris de nos erreurs, seuls cinq élé-
ments sont partis. Notre effectif a été renforcé
par des jeunes qui disposent d’une grande
marge de progression. J’espère qu’ils apporte-
ront le plus escompté.» L’ancien international
ne s’est pas arrêté là, en enchaînant : «Pour le
moment, tout se déroule comme prévu, les
joueurs se comportent en professionnels, ils sa-
vent très bien que nous ne sommes pas là pour
faire du tourisme, ils répondent très bien à la
charge de travail. La nouvelle saison va être
très longue, nous allons lutter sur trois fronts,
nous devons donc nous sacrifier afin d’être à la
hauteur des attentes.» 

UN TEST, UN VRAI !
AGammarth depuis mainte-

nant une semaine, c'est au-
jourd'hui en fin

d'après-midi que les Sang et Or
disputeront leur second match lors
de ce stage d’intersaison. Cette em-
poignade qui les opposera à
l’USMBA permettra au premier
responsable de la barre technique
d'avoir une véritable idée sur le po-
tentiel de ses hommes, du fait
qu'ils seront confrontés à l'une des
meilleures équipes de la Ligue 1
Mobilis. Les partenaires du capi-
taine Ahmed Gasmi, qui se sont
jusqu'a présent contentés de se me-
surer à l’Olympique de Médéa,
l’ASO et le CS Korba, auront en
face d'eux un solide adversaire.

Cette empoignade arrive donc au
bon moment pour Billel Dziri qui,
à partir de là, se fera aussi une idée
sur le travail qui lui reste à accom-
plir jusqu'à la fin du stage, du fait
qu'il sera fixé sur les lacunes de son
équipe.
Azzi, Baâli et Mouaki
veulent confirmer

Arrivés tous cet été, Imad Azzi,
Mohamed Seddik Baâli et Dadi El
Hocine Mouaki n’ont eu besoin
que de quelques brèves apparitions
afin de taper dans l’œil de l’entraî-
neur. Sérieux concurrents pour des
places de titulaires, les éléments
cités veulent continuer à gagner
des points et confirmer ainsi tout
le bien qu’on dit d’eux.  

Les U21 attendent 
leur chance

Ménagés lors du précédent ren-
dez-vous, remporté, pour rappel,
sur le score de deux buts à un face
au CS Korba, Zinedine Belaid, Mo-
hamed Amine Tougai, Abdellah
Nacef, Laïd Ouadji, Redouane Zer-
doum et Nadjib Benrabah conti-
nuent de se préparer avec l’équipe
première le plus normalement du
monde. Tous internationaux, ils ne
se découragent pas et attendent
toujours que l’entraîneur fait appel
à leurs services pour démontrer
leurs qualités et de quoi ils sont ca-
pables.   

Hamza S.

Accosté à la fin de la séance d’hier
matin, le milieu de terrain Brahim
Dib a eu la sympathie de répondre
à nos questions. Lors de cet entre-
tien qu’il nous a livré, l’ancien mi-
lieu de terrain de l’ASAM a accepté
de revenir sur le match amical dis-
puté face au CS Korba, le calendrier
de la nouvelle saison et d’autres
sujets qu’on vous laisse découvrir.

Alors Brahim, dans quelle am-
biance se déroule la préparation
de la nouvelle saison ? 
Dieu merci, le stage se déroule dans

de très bonnes conditions, surtout
que nous avons tous les moyens à
notre disposition. Nous sommes
conscients que ce regroupement est
l’occasion à ne pas manquer pour
nous afin de préparer la nouvelle sai-
son, c’est pourquoi nous ne voudrions
pas en manquer une miette.

Vous avez défié le CS Korba en amical, quelle
analyse en faites-vous ?
Ce fut un bon test pour nous, même si nous avons

affronté une formation qui évolue en deuxième divi-
sion. Le plus important était de retrouver le rythme
de la compétition. Ce rendez-vous a été très disputé
des deux côtés ; au final, nous l’avons remporté, ce qui
ne nous fera que du bien pour la suite.

Quelle explication donneriez-vous au rendement
de votre équipe à la première période ?
Il ne faut pas dramatiser la situation. Si l’équipe a eu

du mal à gérer cette confrontation en première mi-
temps c’est essentiellement à cause de la forte chaleur
et la fatigue due au trajet que nous avons effectué le
jour du match. Ça arrive. Pour moi, le plus important
est que nous ayons pu revenir en force. Peu importe le
scénario, le plus important c’est de gagner. Nous nous
sommes imposés, c’est ce qu’il faut retenir. Presque
tous les éléments ont eu du temps de jeu, aucun n’a

contracté de blessure, ce qui est une
bonne nouvelle. A présent, il faut se
remettre au travail et passer à autre
chose. 
Vous allez défier aujourd’hui
l’USMBA, comment voyez-vous
ce test ? 

C’est un rendez-vous que nous es-
saierons de bien négocier. C’est bien
d’enchaîner les matchs durant cette
intersaison. Ça nous permettra
d’être prêts pour la reprise de la
compétition officielle. Comme ce
fut le cas jeudi, nous allons faire le
nécessaire pour fournir la meilleure
prestation possible.
Sur un plan personnel, vous êtes
milieu de terrain, et avec la pré-
sence de plusieurs joueurs évo-

luant dans votre poste, la concurrence sera
certainement rude. N’est-ce pas ?
Oui, certainement. Les places sont très chères. Nous

avons un effectif bien étoffé, chose qui va créer une
certaine concurrence dans tous les postes. Mais je
pense que ce sera bénéfique pour les joueurs qui vont
redoubler d’efforts pour mériter une place de titulaire.
Quant à moi, la concurrence ne me fait jamais peur, je
connais mes capacités et de quoi je suis capable sur le
terrain.

Certains disent que le calendrier ne vous est pas
favorable, surtout lors des premières journées.
Qu’avez-vous à nous dire ? 
C’est prématuré de répondre à votre question. Nous

sommes à vingt jours de notre première sortie. Il faut
rester concentrés et poursuivre le travail. Je peux vous
assurer qu’un bon résultat lors de la première journée
face au CSC va nous donner plus de confiance pour la
suite du parcours.

Entretien réalisé par Hamza S.

DIB : «LA CONCURRENCE 
NE ME FAIT PAS PEUR»



17

CR BELOUIZDAD
N° 4151/ DIMANCHE 22 JUILLET 2018

1LIGUE
MOBILIS

C es derniers jours, la ques-
tion de l’entraineur a fait
couler beaucoup d’encre.

Entre l’annonce de Toufik Roua-
bah et la possible venue de Chérif
El Ouazzani, les supporters du
Chabab de Belouizdad ne savaient
plus qui croire. Interrogé à ce
sujet, le directeur général du CRB
nous a annoncé : « Toufik Roua-
bah est le nouvel entraineur du
Chabab de Belouizdad. Certes, on
a mis du temps pour l’annoncer, car
il fallait bien réfléchir avant de
trancher, mais je pense que c’est
une décision juste. C’est un acadé-
micien qui a une bonne expérience
aussi bien en Algérie qu’à l’étranger.
Et c’est ce dont nous avons le plus
besoin. Il commencera sa mission
dès demain (aujourd’hui) ».

«Avant de penser à bâtir
une équipe, on doit
construire un bon
groupe»

Toujours concernant l’entrai-
neur et la préparation de l’équipe,
Ahmed Djaâfer a évoqué les prio-
rités du Chabab de Belouizdad
durant cette année de transition,
marquée par un changement ra-
dical de l’effectif par rapport à la
saison dernière. « Notre effectif a
subi un changement radical et en
profondeur. C’est donc  normal que
la saison à venir va être un peu dif-
ficile. On va chercher à maintenir

le club en première division tout en
construisant un groupe solide qui
sera capable   de jouer le haut du
tableau. Donc, avant de penser à
l’équipe, on doit tout faire pour
construire un groupe solide, prêt à
se battre ensemble et dans la même
direction » a-t-il ajouté.

«Le groupe progresse
bien et on sera prêts pour
la reprise»

Par ailleurs, le deuxième
homme à la tête du Chabab de Be-
louizdad a évoqué le travail de
l’équipe et la progression enregis-
trée durant ces deux premières se-
maines de travail. « Le groupe
travaille très bien sous la houlette
de Didine Maroc qui a toutes les
qualités pour diriger un grand club
comme le Chabab. Il connait très
bien la maison et je pense que les
joueurs s’entendent merveilleuse-
ment bien avec lui. D’ailleurs, lors
de ces deux premières semaines
d’entrainement, je pense que les
joueurs ont énormément progressé
en attendant d’attaquer le reste de
la préparation et notamment le
stage » a-t-il estimé.

«Le cas Selmi est réglé 
en attendant celui de
Keniche»

Après deux semaines de travail,
le groupe belouizdadi souffre en-
core de quelques absences, tels

Selmi et Keniche qui ont long-
temps boycotté les entrainements
de l’équipe en raison d’un retard
de paiement. Interrogé à ce sujet,
Ahmed Djaâfer nous a expliqué :
« Les cas Selmi et Keniche sont di-
rectement liés aux problèmes de li-
quidités dont souffre le club. On a
réussi à trouver une solution avec
Selmi et il devra  reprendre les en-
trainements demain (aujourd’hui)
avec le   groupe. On est toujours en
train de travailler sur l’affaire Ke-
niche et on espère trouver une issue
dans les plus brefs délais ».

«On tranchera
aujourd’hui concernant 
le stage»

Enfin, à trois semaines de la re-
prise du championnat, le Chabab
de Belouizdad ne sait toujours pas
où il va effectuer son stage de pré-
paration. Cependant, le club tra-
vaille sur trois pistes, deux en
Algérie et une à l’étranger. Une dé-
cision finale sera prise d’ici à la fin
de journée comme nous l’a confié
Ahmed Djaâfer : « Pour ce qui est du
stage, on n’a pas encore tranché mais
cela devrait se faire dans les  pro-
chaines heures. On a quelques pistes
en Algérie et une autre en Tunisie.
On prendra une décision en fonction
de plusieurs facteurs, dont le côté fi-
nancier et surtout le temps ». 

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

Repos hier

llAprès une deuxième se-
maine de travail très chargée,

les Belouizdadis ont bénéficié, hier,
d’une journée de repos qui leur a
permis de récupérer leur force avant
d’attaquer un troisième microcycle
de travail qui sera marqué par plu-
sieurs rencontres amicales. La re-
prise est fixée pour ce matin au
20-Août.

Le match amical face 
à l’ASO Chlef annulé

llDécidément, presque rien
ne marche à Belouizdad

puisque, pour la deuxième fois de
suite, le club de Laâquiba voit ses
rencontres annulées à la dernière
minute. Après le match de Blida la
semaine dernière, voilà que l’ASO
Chlef, qui était attendu cet après-
midi au 20-Août, vient annuler
cette rencontre amicale pour des
raisons qu’on ignore.

Les seniors affronteront
la réserve

llPour pallier cette annu-
lation, les membres du

staff technique du Chabab de
Belouizdad ont décidé d’af-
fronter l’équipe réserve. Ce qui

leur permettra   de voir où en
sont les uns et les autres, et de
d’avoir une idée générale sur la
composante de l’équipe réserve qui
pourrait offrir des solutions à Tou-
fik Rouabah pendant la saison.

Hadj Mohamed de retour
aujourd’hui à Alger

llA Dubaï depuis quelques
jours, Hadj Mohamed Bou-

hafs est attendu aujourd’hui à
Alger. Le président belouizdadi se
penchera directement sur plu-
sieurs dossiers chauds, notam-
ment celui de l’entraineur et du
stage d’intersaison.

AHMED DJAÂFER «ROUABAH EST 
L’ENTRAINEUR QU’IL NOUS FAUT»

«CETTE SAISON
SERA LA MIENNE»

Il a tout conclu
avec la direction… BOUMAIZA, 
SIGNATURE IMMINENTE

A près plusieurs jours d’accalmie,
le mercato du Chabab de Be-
louizdad devrait connaitre du

nouveau dans les  prochaines heures. En
effet, Ahmed Djaâfer, qui était très oc-
cupé par les affaires Selmi et Keniche,
s’est de nouveau penché sur le renforce-
ment de l’effectif. Dans ce sens, nous
avons appris que Sabri Boumaiza, le
joueur de l’Entente de Sétif, devrait bien-

tôt débarquer à Belouizdad.
Tout a été conclu entre les
trois parties, c’est-à-dire le
CRB, l’ESS et le joueur. On

parle d’un prêt d’une saison car
Hassan Hammar, qui l’a fait

signer il y a quelques se-
maines seulement en pro-
venance du RC Kouba,
ne veut nullement lâ-
cher son joueur polyva-

lent. Le joueur serait
attendu dès demain à l’en-
trainement de l’équipe pour
entamer sa préparation

avec sa nouvelle équipe.

Benguerra a laissé une bonne
impression 

Sabri Boumaiza ne sera pas le seul
joueur de l’Entente de Sétif qui raillera
le Chabab de Belouizdad dans les  pro-
chaines heures puisque Benguerra, qui
s’entraine avec l’équipe depuis quelques
jours, a laissé une très bonne impression
lors de la dernière rencontre d’applica-
tion. Le staff technique, qui semble sa-
tisfait des qualités du jeune défenseur,
pourrait miser sur lui, d’autant plus que
le joueur ne coûtera presque rien aux
caisses du club, lui qui ne s’est pas encore
fait un nom au sein de l’élite. Une réu-
nion imminente entre Hassan Hammar
et Ahmed Djaâfer est prévue dans les
prochaines heures pour discuter et
éventuellement conclure la transaction.
Là aussi, on parle d’un prêt d’une saison.
Deux autres recrues avant de
clore le mercato

Les prochains jours s’annoncent très
animés du côté de Belouizdad. En effet,
le Chabab de Belouizdad, qui a perdu
plusieurs joueurs si ce n’est la totalité de
son effectif, cherche encore à se renfor-
cer, notamment dans le secteur offensif
où le poste d’attaquant reste encore à
pourvoir. Dans ce sens, nous avons ap-
pris que Ahmed Djaâfer travaille sur
plusieurs pistes, dont la piste africaine.
Faute d’argent, cette dernière serait ex-
clue. Ce qui veut dire que le CRB est
dans l’obligation de trouver la perle rare
dans le marché local. La mission s’an-
nonce très compliquée tant les bons at-
taquants semblent en voie de
disparition. Afin d’éviter une erreur de
casting, les responsables se donnent en-
core quelques jours de réflexion.

Islam Tazibt

Après une première saison prometteuse,
le jeune Youcef Bechou s’est exprimé sur ses
objectifs pour la saison à venir et son envie
de briller sous les couleurs du Chabab de Be-
louizdad, son club de cœur : « Ma première
saison avec le CRB a été une réussite sur cer-
tains plans et mitigée dans d’autres. Mais, je ne
garde que le meilleur et je pense qu’elle va beau-
coup me servir dans la suite de ma carrière. J’ai
pu goûter à la joute africaine et cela m’a été énor-
mément bénéfique. Je vais continuer à travailler
très dur, comme je l’ai toujours fait, et j’espère jouer
plus souvent cette saison et surtout marquer beaucoup
de buts ».

«On dispose d’un bon groupe et on sera
prêts pour la reprise du championnat»

Interrogé sur la vie de groupe et sur la préparation de
la nouvelle saison, le jeune attaquant belouizdadi a ré-
pondu : « Tout se passe bien. Nous avons repris les entrai-
nements dans une excellente ambiance et surtout avec une
grosse envie de travailler. Certes, on a accusé un léger retard
dans notre préparation mais le groupe travaille bien et pro-
gresse de jour en jour. Si on continue comme ça, on sera à
coup sûr prêts pour la reprise. En tout cas, on fera tout pour.
On a un groupe de qualité et on avance avec beaucoup de
confiance ».

Propos recueillis par Islam Tazibt

Zenasni libéré 
par la CRL

llLe Chabab de Belouizdad est en
passe de perdre une nouvelle affaire auprès de

la CRL. En effet, nous avons appris d’une source bien
informée que Hmida Zenasni, qui n’a pas été payé de-
puis plus de six mois (750 millions) a été convoqué
par ladite commission pour récupérer ses papiers. Le
joueur part sans contrepartie et le club devra lui payer
ses mensualités avant le mercato estival prochain.

BECHOU  BECHOU  BECHOU  BECHOU
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Avant-hier vendredi, à l’occasion
de la séance de la reprise qui a
eu lieu au 8-Mai-45 en début

de soirée, nous nous sommes appro-
chés du président de l’Entente Hassan
Hammar qui a tenu à assister à ladite
séance pour s’enquérir de l’état des
lieux de son équipe au lendemain du
match contre  El Jadida en Ligue des
champions africaine. Le premier res-
ponsable du club nous a donné son
avis sur l’entame de la nouvelle saison
de sa formation tout en abordant
d’autres points qui font l’actualité du
club. Il commencera par le match de
mardi dernier qui, selon lui, est béné-
fique surtout sur le plan psycholo-
gique. « La victoire de mardi passé
contre l’équipe marocaine  a beaucoup
plus un intérêt sur le plan psycholo-
gique. Il nous fallait un début aussi
réussi pour reprendre confiance et re-
trouver la sérénité. Car sur d’autres
plans, nous ne sommes qu’au début de
l’aventure et la saison est encore
longue. Mais je tiens à remercier les
joueurs qui ont fourni beaucoup d’ef-
forts dans ce match, un match qu’on a
gagné, mais où on pouvait faire un nul
ou même le perdre. Mais comme je
viens de le dire, ce n’est que le début,
c’est notre premier match uniquement
», a-t-il déclaré.

« Il faut garder les pieds sur
terre »
Toujours au sujet du match contre El
Jadida, Hammar souligne un premier
point positif, le rendement de
l’équipe. « Ce qui a été réconfortant
pour nous, c’est qu’il y a eu un bon ren-
dement de l’équipe sur le terrain. Nous
avons bien joué, mais il va falloir gar-
der très vite les pieds sur terre et ne sur-
tout pas s’enflammer, car la saison n’a
pas  encore débuté, ce n’est que notre
premier match qui est loin d’être une
référence. C’est toujours la fin de la sai-
son qui est importante, mais elle est en-
core très loin et il va falloir penser
plutôt à bien la finir », souligne-t-il.

« Nous nous sommes remis
en course, mais notre
mission reste très difficile »
Concernant les chances de son équipe
pour la qualification, le président de
l’ESS y croit bien sûr, mais il tient à
rester réaliste, il sait que ça ne sera pas

facile pour son équipe. Il dira : « Ce
que nous avons fait mardi en battant
l’équipe d’El Jadida, c’est de remettre
l’équipe en course pour la qualification
dans la mesure où mathématique-
ment, nous gardons à présent toutes
nos chances de nous qualifier. Mais il
faut le reconnaître, notre mission sera
des plus difficiles, mais pas impossible.
Nous sommes appelés en effet à battre
une nouvelle fois El Jadida, puis le TP
Mazembe. Après, un seul point pourra
nous suffire contre le Mouloudia. Il
faut être réaliste, rien n’est encore fait.
Il faut continuer à travailler et j’espère
qu’on pourra rester sur cette dyna-
mique et arracher la qualification. »

« Le problème des visas pour
la Croatie et celui des billets
d’avion sont réglés »
Hassan Hammar a abordé par la suite
le problème que rencontre ces temps-
ci sa  direction pour l’obtention des
visas pour la Croatie, en rappelant
que l’Entente s’envolera pour ce pays à
partir du Maroc, au lendemain du
match retour contre Difaâ El Jadida.
Et là, il a voulu être rassurant. « Je
tiens à remercier l’équipe d’Al Ayn Al
Imarati et l’Union arabe avec lesquels
nous étions en contact ces dernières
heures et qui ont tout fait pour nous fa-
ciliter les choses, que ce soit pour les
visas ou pour les billets d’avion. En ce
qui concerne les visas, le problème est
normalement réglé, nous avons envoyé
nos passeports et on doit déposer di-
manche tous les dossiers pour récupé-
rer les visas.  Je pense que tout sera
réglé d’ici 48 heures », a-t-il fait savoir. 

« Nous avons un effectif
assez riche pour faire face au
calendrier de cet été »
Nous avons voulu savoir par la suite
si le calendrier de l’Entente en ce
début de saison, avec deux matchs en
Ligue des champions africaine et
deux autres en Coupe arabe en l’es-
pace de deux semaines, n’est pas trop
chargé pour l’équipe, et le moins que
l’on puisse dire, c’est que le premier
responsable sétifien ne en voit pas où
est le problème. « Je crois qu’il y a une
contradiction en posant ce problème.
D’un côté, on se plaint de n’avoir pas pu
joueur assez de matchs amicaux pour
parfaire la cohésion et les automa-

tismes, et lorsqu’une telle opportunité
se présente devant nous, avec les quatre
matchs que vous venez de citer, on se
plaint encore ? Non, bien au contraire,
on doit bien profiter de ces quatre
matchs pour travailler tous les aspects,
c’est une chance inouïe pour nous, on
ne doit pas la rater. Et puis, je crois que
nous avons un effectif assez riche pour
faire face à un tel calendrier », fait-il
remarquer.

« Jouer les deux matchs de
Coupe arabe en Croatie est
une bonne chose pour nous,
l’équipe doit réapprendre à
gagner en dehors de ses
bases »
Et au sujet de la programmation de la
double confrontation en Coupe arabe
contre Al Ayn Aimarati  en Croatie,
Hassan Hammar n’en voit pas l’in-
convénient, il va même jusqu’à dire
qu’une belle expérience pour son
équipe.
« L’Entente doit réapprendre à gagner
en dehors de ses bases, c’est que nous
n’avons pas  fait la saison  passée alors
que nous étions très solides auparavant
en dehors de notre terrain. Jouer ces
deux matchs loin de Sétif est une bonne
chose en effet, mais on doit les gagner
bien sûr pour retrouver cet esprit de
concurrent quand il s’agit de jouer loin
de Sétif », note-t-il.

« Nous sommes en contacts
avec un attaquant africain et
un Franco-Algérien »
Nous avons indiqué hier
sur ces mêmes colonnes
que le recrutement n’est
pas encore clos, et à ce
sujet, le président de l’ESS
dit qu’il y aura peut-être
deux nouveau joueurs,
comme il se peut qu’il n’y
en aura pas. « En ce mo-
ment, nous sommes en
contacts avec un attaquant
africain qui peut apporter
le plus à notre équipe, et
avec un Franco-Algérien
qui est un très bon élément
aussi. Il se peut que ces
deux joueurs soient là la
semaine prochaine,
comme il se peut qu’ils ne
viennent pas. Il y a des pa-

ramètres qu’on ne maitrise pas en effet
», nous confie-t-il.

« C’est Taoussi qui décide s’il
veut garder Boumaïza ou
non et il se peut
qu’Obambou revienne »
Hammar s’est exprimé aussi sur le cas
du défenseur Boumaïza qui pourrait
rejoindre le CRB sous forme de prêt :
« La décision de prêter Boumaïza est
entre les mains de l’entraîneur, c’est lui
qui décide. S’il part, on fera venir un
autre à sa place, sinon la situation ne
changera pas. Il ne faut pas oublier
qu’Obambou n’a officiellement pas
quitté l’Entente. Nous avons discuté
avec son manager qui va venir pour
que nous puissions discuter de la si-
tuation. Obambou a une licence afri-
caine, nous avons  besoin de lui s’il
décide de rester. On verra cela dans les
jours qui viennent. »

« Je suis prêt à assumer
l’échec, mais les supporters
doivent soutenir l’équipe et
non les personnes »
Le président de l’ESS a voulu s’adres-
ser par la suite aux supporters et leur
dire : « Ce sont les résultats en fin de
saison qui nous dirons si notre mercato
a été réussi ou non. Plusieurs échéances
nous attendent et nous avons plusieurs
défis à relever, que ce soit en compéti-
tion africaine, en Coupe arabe ou à
l’échelle nationale.  Le parcours sera
très long et il va falloir être patient. Ce
que je veux dire aux supporters, c’est

que ce n’est pas moi ai marqué mardi
passé, il faut supporter et soutenir
l’équipe et non les personnes même si
ces dernières peuvent avoir une part de
la réussite. Personnellement, je suis
toujours prêt à assumer l’échec, mais
on ne doit soutenir que l’équipe, les
gens partent et reviennent, mais l’En-
tente sera toujours là, ce sont ses cou-
leurs qu’on doit défendre, et non les
personnes. Et c’est le moment de met-
tre la main dans la main pour l’intérêt
général de l’ESS. »

Propos recueillis par Khalil L.

HAMMAR «CE SONT LES 
RÉSULTATS EN FIN DE SAISON 
QUI JUGERONT NOTRE MERCATO»

LES TITULAIRES SE
SONT ENTRAINÉS
DEUX FOIS HIER

L’équipe qui a affronté Difaâ
El Jadida mardi passé n’était
pas concernée par le match
amical d’hier face au MCEE.
Tous les joueurs qui avaient
pris part à cette rencontre
ont été soumis en revanche
à du biquotidien hier. Une
séance de musculation dans
la matinée et une autre
basée sur le plan technique
en début de soirée sur le ter-
rain du 8-Mai-45.

Corrigée Tahar.docx



L a formation de l’ASAM a donné la ré-
plique hier à son homologue du RCR
dans un match amical qui fut très dis-

puté. Cette joute a permis à Adjali de don-
ner du temps de jeu à l'ensemble des
joueurs valides.  Le match s'est terminé sur
le score de 1 à 1 et il fut dans l'ensemble
agréable à suivre  car les attaques en faveur
des deux camps étaient assez nombreuses.
Les deux gardiens furent sollicités à plu-
sieurs reprises. Cette rencontre a permis au
coach de l’ASAM d'effectuer une petite
revue d’effectif. Par ailleurs, Adjali et ses ad-
joints ont pu se faire une idée sur l’état de
forme des joueurs de l’effectif.
43’, Tiaiba n’a pas tremblé

Le match fut entamé tambour battant. Ce
sont les joueurs du Rapid qui se créeront
une première occasion. Ce fut à la 7’, suite à
un corner de Derrag. Il s’élèvera plus haut
que tout le monde, mais sa reprise de la tête
sera déviée par Boufenache. Les joueurs de
l’ASAM ne seront pas en reste et ont failli
ouvrir le score à la 27’. L’ex-Blidéen Si
Ammar servira Benchaïra qui adressera un
missile qui rasera le poteau du gardien dur
RCR. L’ouverture du score surviendra juste
avant la mi-temps. On jouait la 43’ quand
Tiaiba s’infiltrera dans la surface relizanaise,
avant d’être déséquilibré par le jeune défen-
seur Bouzid. Tiaiba se fera justice en trans-
formant le penalty qui lui a été accordé.
Semiani remet les pendules à
l’heure

Le match fut très disputé après la pause et
les joueurs des deux équipes feront preuve
d’un grand engagement. Ceux de l’ASAM
tout comme ceux du RCR auraient pu trou-
ver le chemin des filets si ce n’est de superbes
parades des deux portiers. Il faut attendre la
76’ pour voir le meneur de jeu du RCR
Tahar servir idéalement Semiani. Ce dernier
ne laissera aucune chance au portier d’Aïn

M’lila. Les choses en resteront

là. Après ce but, les efforts des joueurs des
deux camps  pour inscrire d'autres buts res-
teront vains. Après le coup de sifflet final,
Adjali ne nous a pas caché qu'il était rassuré
suite comportement de ses joueurs sur le
terrain. Cette rencontre a très certainement
été très utile pour les deux entraîneurs.
Adjali ne s’est pas assis un seul instant 

Adjali ne s’est pas assis un seul instant du-
rant toute la rencontre. Il faut dire que ses
joueurs ont eu affaire à une forte opposi-
tion. Les joueurs du RCR bien organisés les
empêcheront de poser le ballon et de se
montrer dangereux. D'un autre côté, Adjali
a mis en place des stratégies qui seront
peut-être de mise lorsque débutera le cham-
pionnat. De toutes les façons, l'entraîneur
de l’ASAM tirera les enseignements qu'il
faut de cette rencontre qui pourrait être son
match référence.
Une première pour Djoghma

Le match contre le RCR a été l’occasion
d’enregistrer sa tout première apparition
sous les couleurs de sa nouvelle équipe. Il
faut rappeler que la nouvelle recrue de
l’ASAM est arrivée en retard au stage de
Hammam Bourguiba. Adjali a tenu à faire
jouer la totalité du match à Djoghma.
Les joueurs du Stade Tunisien 
en spectateurs

Les joueurs de la formation du Stade Tu-
nisien ont pris place dans les gradins et ont
suivi avec intérêt le match disputé entre le
RCR et l’ASAM. Les joueurs tunisiens ve-
naient de donner la réplique en amical à
l’équipe de l’O Médéa. 
La JSMS fortement représentée

Pas moins de cinq joueurs de l’effectif de
la JSMS de la saison passée étaient sur le
terrain. Djillali, Kennache et Ziad défen-
dent cette saison les couleurs de l’ASAM.
Par ailleurs, leurs ex-coéquipiers Cherfaoui
et Goumidi se trouvent au RCR. 

Ghrib L.
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En amical : ASAM 1 - RCR 1
ASAM

CABBA
Chaouchi s’est entraîné avec
le groupe vendredi

ll Le gardien de but Chaouchi a
repris du service avec le groupe

vendredi et s’est entraîné le plus norma-
lement du monde matin et soir. D’ail-
leurs il devait être de la partie pour le
match amical d’hier soir face à l’ES
Sahel.

Djahnit réintègre l’équipe

ll Youcef Djahnit, qui a raté le
dernier match amical, est totale-

ment rétabli et il a d’ailleurs réintégré le
groupe et s’est entraîné avec ses coéqui-
piers. Le coach José Maria était soulagé
et devait compter sur lui face au Club
Tunisien de l’ES Sahel. Djahnit ne souf-
fre plus de douleurs et se porte bien.

Tebbi s’entraîne
en marge du
groupe

ll Le jeune ar-
rière gauche Zi-

neddine Tebbi
s’entraîne en solo pour
cause de blessure car
il n’est pas totalement
rétabli. Cette blessure
date de plusieurs jours
et ce avant le déplace-
ment de l’équipe en
Tunisie. Cet arrière
gauche est déterminé
à retrouver ses forces
pour concurrencer le
transfuge du RC Reli-
zane Aggoune.

L e milieu de terrain défensif du
CABBA, Hamza Ziad, qui a
contracté une blessure lors du

dernier match amical, face à Oued Ellil,
où il a dû céder sa place après 12 mi-
nutes de jeu à son équipier Toufik Ze-
rara, a passé une radio hier matin. Le
staff médical tient à rassurer tout le
monde que la blessure du joueur n’est
pas grave.
Il a besoin de repos et de soins
intensifs

La blessure de Hamza Ziad n’est pas
vraiment méchante et il a juste besoin
de quelques jours de repos, tout en
poursuivant des soins intensifs, pour

qu’il soit rétabli le plus vite possible. Il
reprendra doucement en solo avant de
réintégrer le groupe. Cette blessure est
tombée au mauvais moment surtout
que le joueur veut travailler davantage
pour être au top de sa forme au début
du championnat.
Il a suivi le match d’hier face à
l’ES Sahel en tenue de ville

Ayant contracté cette blessure face à
Oued Ellil, Hamza Ziad, qui a suivi le
reste de la partie de la main courante,
était aussi présent hier au stade olym-
pique de Sousse, pour assister au match
amical contre l’ES Sahel. Il était en
tenue de ville et il espérait vraiment

être sur le terrain, mais cette blessure
l’a privé de ce rendez-vous amical.
Et ratera le match de mercredi
face au NAHD

Il sera aussi absent au match de mer-
credi face au NAHD. Ce sera donc son
deuxième match qu’il loupera pour
cause de blessure. En principe c’est en
marge de ce match qu’il entamera le
travail en solo, avant d’intégrer le
groupe deux jours après. Le CABBA
aura à en découdre avec le CA Bizerte
et le Stade Tunisien avant de finir son
stage à Hammam Bourguiba

A. Bounedjma

LE STAFF MÉDICAL RASSUREZIAD A
PASSÉ UNE

RADIO

UTILE ET AGRÉABLE

Stade : Hammam Bourguiba (Tunis)
L’équipe de l’ASAM : Boufenache, Benyahia, Kennache, Khoudi, Bittam,

Rihani, Benchaïra, Djogkma (Zaed 23’), Si Ammar, Kourbia, Tiaiba.
Entraîneur : Adjali

Le coach a opéré plusieurs 
changements

ll Contrairement à la première rencontre
amicale où il avait aligné deux équipes,

Hammouche a effectué plusieurs changements
en seconde période, accordant ainsi plus de
temps de jeu aux potentiels titulaires.

Le président du Stade Tunisien
mécontent de l’arbitrage

ll Même si elle revêt un cachet amical, la
rencontre d’hier a été marquée par beau-

coup d’engagement physique. Ce qui fait que
l’arbitre a été contraint de siffler à plusieurs re-
prises. Il a notamment accordé un penalty en
faveur de l’OM. Ce qui n’a pas été du goût du
président du Stade Tunisien qui l’a fait savoir à
sa manière.

Hammouche
«On a manqué 

de lucidité devant
les bois»

Approché à l’issue de la partie, l’entrai-
neur de l’OM nous a livré son impression :
« On est tombés sur une très bonne équipe
qui nous a vraiment compliqué la tâche. On
a essayé de procéder sur des contres rapides
mais ça n’a pas marché à tous les coups.
Mais bon, on a tout de même eu des situa-
tions dangereuses qu’on n’a pas su concréti-
ser. Je pense qu’on a surtout manqué de
lucidité durant ce match. »

Lamine Ghrib

P our leur deuxième sor-
tie en amical dans le
cadre de leur stage de

préparation qui se tient de-
puis quelques jours à Aïn
Draham en Tunisie, les
joueurs de l’OM se sont incli-
nés, hier après-midi, face au
Stade Tunisien (1-2) dans
une rencontre qui a vu les lo-
caux dominer de long en
large. Il faut dire que Ham-
mouche a opté pour une tac-
tique à vocation défensive,
basée notamment sur une

défense groupée et des at-
taques rapides. Les buteurs
de la rencontre sont Trabelsi
(doublé) et Abdelhafid. 
Chiker sauve son
équipe à plusieurs
reprises

Pour la deuxième rencon-
tre de suite, le portier de
l’OM a sorti une grande pres-
tation privant ainsi les Tuni-
siens de plusieurs buts tout
fait. Comme sur ce tir de l’in-
térieur de la surface qu’il a
dévié du bout des doigts

(60e) ou sur cette tête smas-
hée d’un défenseur tunisien
qui a été dégagée en corner
(75’). Une prestation rassu-
rante qui fait de lui un candi-
dat en puissance pour le
poste titulaire.

Equipe alignée : Chiker
(Khiter 75’), Bahri (Boussalem
50’), Baouche, Benali (Boule-
touak 75’), Boucherit (Haloui
70’), Heriat (Chekhmam 70’),
Sameur, Ait Abdelmalek, Ad-
dadi, Chekrit, Ilyan Canon.

Lamine Ghrib

En amical : OM 1 - Stade Tunisien 2

BEAUCOUP DE
TRAVAIL ATTEND

HAMMOUCHE
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L a reprise pour
le club de
l’USMB se fera

demain. Un premier
stage est prévu à
Blida. Il s'étalera
jusqu'à la fin du mois
de juillet. Les joueurs
seront regroupés au
niveau de l’auberge
de jeunesse. Abdel-
krim Latrèche diri-
gera la séance de
reprise avec l’aide de
ses adjoints Yahiatène
et Berdi.
Les stades
Tchaker, Brakni
et Daïdi mis 
à la disposition
de l’USMB

La première phase
de la préparation de
l'équipe de Blida, lors
de cette intersaison,
se déroulera totale-
ment à Blida. Les
joueurs auront à leur
disposition les instal-
lations du stade
Tchaker. Ils pourront
aussi s’entraîner à
Brakni. Abdelkrim
Latrèche pourra en
outre disposer du
stade Daïdi, situé au
centre-ville. Des
séances d’oxygéna-
tion sont prévues à
Chréa. La première
semaine sera consa-
crée essentiellement à
une remise à niveau
des joueurs sur le
plan physique. 

Abdelkrim
Latrèche : «Il y
aura une belle
équipe à Blida» 

Même si le club de
la ville des Roses tra-
verse des moments
difficiles, Latrèche
veut faire preuve
d’optimisme. Il nous
a dit que même si
cela est très compli-
qué, il y aura une
belle équipe à Blida
cette saison. «Il faut
savoir que tout le
monde travaille d'ar-
rache-pied, durant
cette période de pré-
paration. Les joueurs
qui composent l'ef-
fectif montrent un es-
prit de responsabilité
sans pareil. Tout le

monde y met du sien
et cela dans une for-
midable ambiance.
Les matchs amicaux
que nous allons dis-
puter seront très
utiles et instructifs.
Pour ce qui est des
joueurs qui ont été
recrutés, ils possè-
dent tous des qualités
et surtout une
énorme envie de bien
faire. Leur recrute-
ment ne s'est pas fait
par hasard. Après le

départ de plusieurs
éléments de la saison
passée, pratiquement
tous les postes étaient
à pourvoir. Je peux
vous affirmer que
nous sommes sur la
bonne voie et que
l'équipe sera fin prête
le jour où débutera la
compétition. Je peux
vous dire qu'il y aura
une très belle équipe
à Blida, même si cela
sera très compliqué.»

S. B. 

Dans l’entretien qu’il nous a accordé,
Tayeb Slimane nous a confié que vu le tra-
vail qui sera effectué en stage, il ne doute
pas un seul instant que son équipe sera au
top le jour de la reprise. En ce qui le
concerne, il nous a dit vouloir réussir sa
saison.

Tout d’abord, quelles sont les nouvelles ?
Tout va pour le mieux et nous nous entraî-

nons avec le plus grand sérieux. Le fait d'avoir
passé quelques jours en famille avant cela m'a
fait le plus grand bien. 
La préparation va débuter ce dimanche. Un
commentaire ?
Cela sera difficile car il fait très chaud, ces der-

niers temps. De toutes les façons, nous devons
travailler durant le prochain stage. Notre  en-
traîneur nous fera suivre un programme très
riche et je suis certain que nous en tirerons bé-
néfice lorsque débutera la saison. 
Bien sûr vous espérez faire avec votre
équipe un bon parcours cette saison, n’est-
ce pas ?
Nous avons connu la relégation est notre seul

objectif est de retrouver l’élite. On débutera la
saison avec pour objectif de  jouer les premiers
rôles. Il n’y a pas de raison pour qu’il n’en soit pas
ainsi cette année. Notre effectif est de qualité et
toutes les conditions sont réunies pour que la
réussite soit au bout.
Il y a un nouvel entraîneur qui est en place.
Qu'en pensez-vous ? 
Je ne suis qu’un joueur et mon travail est de

me préparer afin d’être au top à l’entame du
championnat. Pour ce qui est de notre entraî-
neur, à nous de profiter de ses grandes connais-
sances du football. Il ne nous reste plus à nous
les joueurs qu’à travailler et être à la hauteur
quand débutera le championnat.
Il vous faut aussi gagner une place de titu-
laire, car la concurrence est réelle. Quel est
votre avis ?
Je n’ai pas la prétention de croire que je suis

intouchable dans mon poste et les joueurs qui
sont avec moi ont des qualités. Le poste de  mi-
lieu de terrain exige que l’on se remette tout le

temps en question. Nous sommes un groupe de
joueurs qui veulent réussir ensemble et c’est cette
solidarité qui fera notre force.
Vos supporters, qui sont très nombreux, at-
tendent beaucoup de vous. Qu’avez-vous à
leur dire ?
Juste que nous sommes ici, loin de nos fa-

milles, dans le seul but de nous préparer conve-
nablement pour  leur donner de la joie, quand le
championnat débutera.
Qu’espérez-vous en ce qui concerne l’ave-
nir?
Tout d’abord, montrer sur le terrain à ceux qui

m’ont fait confiance qu’ils ne se sont pas trom-
pés sur mon compte. Il y a aussi des objectifs à
atteindre et la balle est dans notre camp, nous les
joueurs. Nous sommes conscients de la difficulté
de la tâche qui nous attend.

Entretien réalisé par Slimane B.

TAYEB SLIMANE «Le stage
doit être une réussite»

Rien de grave pour Herbache
ll On se rappelle que Billel Herbache

n’était pas allé au bout de la séance d’en-
traînement d’avant-hier. Il a ressenti des dou-
leurs au niveau de la cuisse. Après examen, il
s’est avéré que sa blessure était sans gravité.
Il reprendra normalement avec le groupe ce
dimanche, pour le début du stage.

LE STAGE DE BLIDA
COMMENCERA DEMAIN

Les joueurs ne feront 
pas de grève
ll Les joueurs de l’effectif se sont réunis

avant la séance d’avant-hier. On avait à
prendre une décision, en ce qui concerne l’éven-
tualité d’une grève et cela à cause de leurs ar-
riérés financiers. À l’unanimité, ils ont pris la
décision de ne pas effectuer de débrayage. Il
faut préciser que lors de l’intersaison, avant le
dernier exercice, les joueurs avaient observé une
grève qui a des conséquences néfastes sur les ré-
sultats des premiers matchs de championnat.

L’ entraîneur Hamadi Daou,
dans une déclaration à El
Heddaf, a affirmé que son

équipe a donné satisfaction à l’occa-
sion du match amical joué face au
Club Africain. Cela est dû à la maî-
trise du ballon durant toute la partie
en plus des occasions créées devant
les buts adverses, mais comme d’ha-
bitude l’efficacité a fait défaut et la rai-
son derrière tout ça est le manque de
concentration dans la surface de ré-
paration, en ajoutant qu’un grand tra-
vail l’attend avant le début de la
compétition officielle. «On a fourni
une belle prestation dans l’ensemble
face au Club Africain, mais un grand
travail nous attend.»

«On a présenté beaucoup 
de choses positives face à un
adversaire bien organisé» 

Daou a parlé aussi des choses po-
sitives qu’il a vues durant la joute
amicale face au Club Afriain, en
ajoutant : «On a bien maîtrisé le bal-
lon, avec quelques occasions où nous
avons pu menacer les buts adverses à
plusieurs reprise, en plus du niveau
physique. On va essayer de corriger les
erreurs aux entraînements qui nous
restent à programmer avant le début
officiel de la compétition, mais dans
l’ensemble, le niveau présenté nous
laisse optimistes».

«On n’a pas encore arrêté 
l’équipe-type»

Le technicien tunisien a évité de
parler de l’équipe-type qu’il a arrêtée
pour commencer la saison, bien que
tout le monde sait que le onze de la
première mi-temps est attendu pour
jouer le premier match. Daou affirme
qu’après deux matchs amicaux, on ne
peut pas arrêter une équipe-type :
«Parler d’une équipe type est préma-
turé, chaque joueur dans l’effectif doit
travailler dur pour s’assurer un statut
de titulaire. Pour l’instant, on a joué
deux matchs amicaux, les choses sé-
rieuses commenceront prochaine-
ment». 

«On cherche à hausser 
le niveau et trouver 
plus de cohésion»

Pour le staff technique, l’objectif
de ce stage est de hausser le niveau
des joueurs et trouver plus de cohé-
sion entre eux, puisque l’équipe a
connu un remaniement à 80 % dans
l’effectif par rapport à la saison pas-
sée : «En plus de chercher à créer un
bon état d’esprit dans le groupe et
plus de solidarité entre les joueurs,
l’objectif principal est d’élever le ni-
veau de tous les joueurs et trouver la
cohésion qu’il faut pour créer une os-
mose entre les nouveaux et les an-
ciens».

«Je veux apporter 
ma touche personnelle 
à cette équipe»

Hamadi Daou a conclu par un
souhait, il est clair que le technicien
tunisien a un projet net avec le DRB
Tadjenanet pour la nouvelle saison,
lui qui n’a pas caché son souhait
d’apporter sa touche personnelle à
cette équipe. «Je cherche à apporter
ma touche personnelle à cette équipe
de Tadjenanet durant la nouvelle sai-
son. Toutes les conditions sont réunies
pour atteindre un bon niveau et les
meilleurs résultats possibles.»

Ali Bounedjma

APRÈS LE MATCH NUL FACE AU CLUB AFRICAIN

DAOU «ON A FOURNI UNE BELLE PRESTATION
ET UN GRAND TRAVAIL NOUS ATTEND» 

USMB LIGUE 2 MOBILIS



21

USM EL HARRACH 
N° 4151 / DIMANCHE 22 JUILLET 2018

2LIGUE
MOBILIS

Lors du match amical joué par la
formation harrachie contre l’ES
Mostaganem, on a pu s’aperce-

voir que la stratégie du coach repose
sur un milieu de terrain renforcé.
Evoluant tantôt en 4-4-2, tantôt en 4-
5-1, le onze harrachi commence à se
dessiner. Il est clair que l'équipe qui a
donné le plus de satisfaction, qui a été
la mieux organisée et la mieux équili-
brée, c’est celle alignée en première
mi-temps, et ce n'est donc pas un ha-
sard si elle a pu malmener l’ESM.
Toutefois, rien n’est sûr, car les Jaune
et Noir ne sont qu’à leur premier
match amical. Il se peut que d’autres
joueurs vont s’illustrer lors des pro-
chaines rencontres et d’ailleurs il y en
aura six au menu des Jaune et Noir
avant le début de la compétition offi-
cielle prévu mi-août. Certains
joueurs, comme Naili, Nekrouf et Be-
namra, peuvent s’imposer au milieu.
Tout comme en attaque avec la pré-
sence d’éléments confirmés, à l’instar
de Khiter, Rachedi et Boumechra.
Malgré Mouici, Belhani
demeure le numéro un 

Dans les bois, l'entraineur n’aura
aucun problème pour faire son choix.
Malgré la présence du jeune Mouici
qui a laissé apparaitre des qualités
d’un bon gardien, Belhani reste tou-
tefois le numéro un. Il est donc cer-
tain de débuter le championnat avec
un statut de titulaire. 
Le quatuor défensif connu

Hamidi, Chenoufi, Abdat et Be-
nabderahmane, ce sont les quatre élé-
ments qui ont composé le
compartiment défensif. C’est même
une probabilité. Alignés d’entrée
contre l’ESM, c'est certainement sur
eux que Laoufi va compter. Un doute
subsistait cependant au niveau du
flanc gauche. Un poste où Chenoufi
et Benbrahem étaient jusque-là en

ballottage. Mais à présent que Ben-
brahem vient d’être libéré, il semble
bien que c'est Chenoufi qui tient le
bon bout, surtout après sa prestation
de jeudi passé. 
Milieu de terrain : Laoufi a-t-
il tranché ?

Dans l'entrejeu, le milieu du terrain
présenté par le coach harrachi, avec
El Hendi, Belarbi, Aouad et Younes, a
nettement fait la différence en mono-
polisant le ballon. Dans la récupéra-
tion comme dans la relance, cette
composante a donné beaucoup de sa-
tisfactions et a surtout montré une
grande cohérence dans le jeu, ce qui
laisse croire que Laoufi, le driver  de
l’USMH, va compter sur ces quatre
hommes pour parfaire la cohésion
entre les différentes lignes.
Attaque : 
Rebbouh-El Amali ?

La seule interrogation qui se pose,
c'est au niveau de l'attaque. Puisque
l'on parle de cette première équipe
comme éventuelle équipe type, il est
important de noter qu'aux avant-
postes, le coach a aligné El
Amali et Rebbouh ensem-
ble. Une option à la-
quelle on ne s'attendait
pas. Cela dit, c'est le
second qui s'en est le
mieux sorti avec
une présence quasi
p e r m a n e n t e .
Quant à Rebbouh,
qui a joué carré-
ment en pointe de
l’attaque et en
manque de compé-
tition, il avait du mal
à s'imposer, mais les
deux joueurs, appuyés
derrière par Younès, en
plus de Aouad, ont beaucoup
pesé sur la défense adverse, et

l’USMH aurait pu prétendre à un
meilleur score si l'on avait pu
conclure toutes les autres occasions
de buts en première mi-temps.
Rachedi, Khiter et Rebouh
peuvent jouer en pointe

Trois éléments peuvent mettre un
terme à ce problème de pointe de l'at-
taque. D'abord Rebouh, Rachedi et
Khiter qui ont déjà occupé par le
passé ce poste. Rebouh qui fut en
2014 l’un des meilleurs buteurs du
championnat de Ligue 2 après Hamia
a déjà montré ses capacités de mar-
quer quand il joue en pointe.  Mais on
ne sait plus s’il peut encore peser sur
les défenses adverses.  
Boumechra, l’autre option 

L'autre option pour l’entraineur
n'est autre Boumechra. Mais vu son
manque d'expérience, il se pourrait
que le staff technique ne compte pas
sur lui en tout début de la compéti-
tion. Ainsi, ce problème d'attaquant
de pointe risque de se poser en ce

début de saison
p o u r

l’USMH. 
N. R.

D’abord, quel bilan faites-vous sur les deux semaines de
préparation ? 
D'une façon globale, le bilan de la préparation est positif.
Nous avons pourtant bien travaillé durant la préparation avec
un programme biquotidien de cinq heures de travail et par-
fois plus.
Que pensez-vous du stage que vous venez de terminer ?
Ce stage a été une réussite. C'est vrai que nous ne sommes

pas encore prêts à 100 % de nos moyens, mais par rapport au
volume de travail que nous avons réalisé, je peux dire que
nous avons largement les moyens pour bien entamer la sai-
son. 
Sur le plan personnel, d’aucuns parmi ceux qui ont as-

sisté au match disent que vous êtes en forme… 
C’est encourageant d’entendre ce genre de propos.  Person-
nellement, j'ai toujours pensé que le travail est la seule façon
pour un joueur qui veut réussir. J'aime toujours faire plus d'ef-
forts pour progresser. 
Lors de la rencontre amicale contre l’ESM, on a remarqué
un disfonctionnement entre le milieu et la ligne d’at-
taque…
Puis-je vous dire ?  C’est une chose normale sachant que l’ef-
fectif a été remanié à plus de 90 %. Donc, il ne fallait pas s’at-
tendre à mieux. Le problème de la cohésion devra s’améliorer
au fur et à mesure. Avec la multiplication des matches ami-
caux, le groupe devrait retrouver les automatismes.  
D’une manière générale, que pensez-vous des nouvelles
recrues et de l’effectif de l’USMH cette saison ?
Je pense qu’on a effectif bon et sans vedettes. La rencontre
amicale contre l’ESM nous a permis de voir l'amalgame d'an-
ciens et de nouveaux joueurs. Au-delà du résultat, je suis sa-
tisfait du rendement des trois compartiments. 

Mais ne pensez-vous pas qu’il y a eu un manque de réus-
site ?
On ne peut pas parler d’un manque de réussite dans un match
de préparation où l’objectif est de parfaire la cohésion. J'es-
père que cette réussite et cette envie de gagner seront pré-
sentes au cours du démarrage de la compétition officielle, qui
s'annonce difficile. 
Justement, d’aucuns s’accordent à dire que l’objectif d’ac-
cession sera difficile à atteindre pour l’USMH tant les
prétendants à l’accession sont nombreux…
Difficile oui, c’est sûr mais, je persiste à croire que tous les
clubs de Ligue 2 sa valent et donc aucun d’eux ne nous im-
pressionne.  On a un groupe soudé et compétitif. Maintenant,
il suffit juste de savoir gérer les matches. 
Vous faites partie des premiers joueurs à avoir trouvé un
arrangement avec les dirigeants de l'USMH. Comment
avez-vous conclu ? 
Je ne vous cache pas que ça s'est très bien passé lors de ma
rencontre avec le président. En moins d'une demi-heure, j'ai
tout conclu avec lui. Son franc-parler m'a vraiment
convaincu.

Quelles sont vos ambitions en optant pour l'USMH ? 
Je veux réussir une belle saison. Je n'ai que 21 ans et j'espère
que cette saison avec l'USMH va être le début d'une grande
carrière. Je suis jeune et j'ambitionne d'atteindre un plus haut
niveau.
Vous devez donc être satisfait… 
Assurément. Aussi, un joueur qui veut réussir doit souffrir et
accepter de faire des sacrifices. On ne peut jamais espérer une
bonne récolte si on ne travaille pas.  

Entretien réalisé 
Nacer-Eddine Ratni

LE ONZE TYPE COMMENCE
À SE DESSINER

HAMIDI : «ON A UN GROUPE
SOUDÉ ET SANS VEDETTES»

La préparation se
poursuivra à Oran 

Ayant bénéficié d’un repos de quatre jours,
les joueurs reprendront le travail ce mardi. Cette

reprise coïncidera avec le début du second stage qui
se déroulera à Oran. Cette seconde phase de prépara-
tion sera consacrée au volet technico- tactique avec plu-
sieurs matches amicaux au programme. Ces rencontres

serviront de baromètre pour le coach, avant le premier match
du championnat. En fait, ce qui pourrait caractériser ces ren-
contres amicales, c'est la nouvelle stratégie que compte adop-
ter l'entraîneur à son équipe, en l'absence de quelques pièces
maîtresses de la saison passée qui sont parties sous d'autres
cieux. Le coach devrait aussi superviser de près les joueurs
pour dégager son onze type. Il dira en substance : «Nous
allons reprendre le travail dans deux jours. On va multi-
plier les rencontres amicales. Nous en avons déjà joué

une et les prochaines joutes amicales seront une
bonne occasion pour nous de procéder à une
revue d'effectif qui nous permettra d'avoir
une idée plus précise sur la forme de

chaque élément ainsi que sur
le onze type.»

Benbrahem 
libéré

llRecruté tout récem-
ment par la direction du

club qui veut renforcer son ef-
fectif pour la prochaine saison,
Benbrahem, le défenseur, ne
fera pas partie de l’effectif de
l’USMH cette saison. Arrivé à
l’USMH avec une vieille bles-
sure qui s’est réveillée dès le
début du stage, Benbrahem sa-
vait des lors que ses jours à
l’USMH étaient comptés. Ab-
sent à presque toutes les
séances d’entrainement ainsi
qu’au match amical, Benbra-
him a été contraint de plier ba-
gage.  La direction avec
l’accord du staff technique
vient de le libérer. Le joueur
attend maintenant se mani-
feste pour son recrutement.
La direction 
n'a pas encore 
terminé son lifting

llAprès avoir libéré une
dizaine de joueurs parmi

lesquels Maazouzi, Nemdil,
Kherbac sans compter les Ma-
zari, Khelili, Bitam, Daoud,
Benhocine et Baiteche, ajouter
à ceux-là les fins de contrat, à
savoir Mellal et Djeghbala,
avec lesquels le président n’a
pas voulu renégocier un nou-
veau bail, il semble bien que le
club n'a pas encore terminé sa
toilette. C'est le cas de le dire,
si l'on tient compte du fait que
la direction a encore libéré
Benbrahem et prévoit de libé-
rer au moins deux autres
joueurs. On peut dire que la
direction n’a pas encore ter-
miné son liing. 

N. R.
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L e technicien de la formation de la JSM
Béjaïa, Mustapha Biskri, que nous
avons accosté à la fin de la séance de

travail d’hier matin, a évoqué avec nous les
conditions dont se déroule le stage ainsi que la
réaction de ses poulains et ce, en prévision de
la nouvelle saison qui s’annonce déjà impor-
tante. De ce fait, il évoquera le regroupement
de son équipe à Hammam Bourguiba en di-
sant : «Le stage se déroule dans de bonnes
conditions, selon le travail que nous avons mis
en place, dans la mesure où nous en profitons
de cette période où les joueurs réagissent bien
avec le programme que mis en place et fournis-
sent des efforts pour espérer être au rendez-vous
à la reprise de la compétition officielle.»
«Les matchs amicaux 
pour évaluer le travail»

Par ailleurs, le premier responsable de la
barre technique a parlé des matchs amicaux
que son équipe disputera au stade de Tunisie
: «Nous avons programmé quatre matchs ami-
caux durant ce regroupement qui s’étalera sur
12 jours. Des matches qui seront une aubaine
pour évaluer notre travail et se permettre de

bien préparer la nouvelle saison. C’est une oc-
casion aussi pour avoir une idée sur tout le
groupe et travailler la cohésion afin d’assurer
une bonne aptitude pour la nouvelle saison.»
«Berchiche sera soumis 
à un exercice de rattrapage»

A propos du défenseur Berchiche qui a tar-
divement rejoint le groupe, après trois jours
sur le début du regoupement, Biskri expli-
quera : «Il était prévu à ce que Berchiche re-
joigne le lieu du stage jeudi. De ce fait, il sera
soumis à un rattrapage pour qu’il soit sur le
même rythme de préparation avec ses cama-
rades. Il va s’acquitter d’une amende financière
qui consiste à payer les frais des anniversaires
de certains joueurs, à l’occasion de ce stage de
Tunisie.»
«Alloui doit régulariser sa situation»

Par ailleurs, à propos du portier Alloui qui
a été interdit d’entrer sur le sol tunisien par la
gendarmerie, Biskri répondra : «Alloui doit ré-
gulariser sa situation pour qu’il soit avec nous.
D’ailleurs, je ne vous cache pas que nous avons
souhaité à ce qu’il soit avec nous pour se pré-
parer avec le groupe et assurer une bonne apti-

tude pour la nouvelle saison, mais dommage
que cela n’a pas été le cas. De ce fait, j’espère
qu’il sera avec nous dans les meilleurs délais
afin que le coach des gardiens puisse travailler
avec quatre gardiens.»
«Nous avons bien étudié 
le recrutement»

Sur un autre volet, le driver donné sa ver-
sion sur le recrutement effectué par son
équipe en cette période estivale : «Nous avons
effectué un recrutement de qualité et bien étu-
dié, en faisant venir des éléments d’expérience,
comme nous avons touché à tous les comparti-
ments. De ce fait, on doit travailler énormé-
ment la cohésion et trouver la meilleure
formule pour avoir un groupe apte à défendre
les couleurs du club.»
«On doit retenir les leçons 
de la saison dernière»

Quant à l’objectif raté de la saison dernière
où la JSMB a manqué de peu l’accession en
Ligue 1 mobilis, Biskri dira : «On doit retenir
les leçons et de ne pas retomber dans les mêmes
erreurs.»

«On vise à construire 
une équipe
compétitive»

A propos des visées pour la
nouvelle saison, le coach ré-
pondra : «Comme vous le
savez, la JSMB a connu plu-
sieurs changements durant cette période esti-
vale, que ce soit sur le plan administratif, le staff
technique ainsi que l’effectif. A cet effet, on vise
à bâtir une équipe compétitive qui sera capable
de s’imposer en championnat. Nous devrons
être à la hauteur des attentes des supporters et
les moyens de l’équipe.»
«On doit être à la hauteur 
des fans»

Enfin, à propos des inconditionnels qui at-
tendent beaucoup de leur équipe, Biskri
conclut : «Nous devrons être à la hauteur de
leurs attentes, eux qui demeurent un atout im-
portant pour l’équipe. Ils doivent rester derrière
leur club et pour ce qui nous concerne, on vise
à réaliser une bonne saison.»

Propos recueillis par 
Ali B.

C ’ est dans la soirée de
vendredi dernier que
le défenseur Ber-

chiche Koceïla a rejoint le groupe
en Tunisie après avoir été retenu
par quelques affaires personnelles.
Le joueur en question a entamé le
boulot hier matin, à l’occasion de
la séance programmée au lieu du
regroupement où il tâchera de
faire le maximum pour espérer
être à la hauteur des attentes.
D’ailleurs, il ne reste que le gar-
dien Alloui qui n’a pas rejoint
Hammam-Bourguiba, en raison
d’un problème avec le service na-
tional.

Biskri lui a mis les points
sur les «i»

A son arrivée en Tunisie, le
défenseur Berchiche a été
convoqué par le coach Biskri
dans sa chambre où il lui a de-
mandé les raisons qui l’ont
poussé à manquer trois jours de
stage. C’est ainsi qu’il a tenu à lui
mettre les points sur les «i», sa-
chant que le coach Biskri a in-
sisté sur la présence de tout le
monde afin d’assurer une bonne
préparation.

A. B.

Le programme des 
matchs amicaux modifié

ll Alors que le staff technique a
déjà mis en place le programme

des matchs amicaux durant de ce re-
groupement, dans le but d’assurer
une bonne aptitude pour la nouvelle
saison, voilà que le programme des
matchs amicaux vient de connaître
une légère modification, avec notam-
ment l’annulation de la rencontre face
à l’Olympique de Médéa et qui sera
remplacée par la JSM Skikda. Cela
dit, le coach Biskri a insisté sur l’obli-
gation de disputer des matchs ami-
caux pour travailler la cohésion en
prévision de la saison prochaine.

A la recherche 
d’un adversaire pour 
le deuxième amical

ll Si le staff technique a déjà mis
en place le programme de la pré-

paration durant ce stage de Tunisie, il
n’en demeure pas moins que le coach
Biskri cherche un adversaire pour la
seconde joute amicale programmée
pour ce mercredi 27 juillet à Ham-
mam Bourguiba. De ce fait, il est fort
probable à ce que les Béjaouis affron-
tent le MCE Eulma qui devrait enta-
mer son stage demain lundi en
Tunisie.

Les rencontres face au
DRBT et le NCM confirmées

ll Par ailleurs, si le staff tech-
nique a émis le vœu de disputer

quatre rencontres amicales durant ce
stage, deux rencontres sont déjà
confirmées. Il s’agit de celle face au
DRB  Tadjenant prévue pour demain
lundi ainsi que devant le nouveau
promu, le NC Magra, qui aura lieu di-
manche prochain 29 juillet qui coïn-
cide avec le dernier jour du stage.

Berchiche rejoint 
le groupe et entame
les entraînements

L es joueurs, qui se trouvent en
Tunisie depuis mercredi dernier
pour un regroupement de pré-

paration programmé par le staff tech-
nique, se sont montrés satisfaits des
conditions de travail dans lesquelles se
déroulent ce stage, avec notamment le
programme mis en place par le staff
technique qui opère des réglages néces-
saires afin de trouver de nouveaux mé-
canismes à appliquer pour la nouvelle
saison. Cela dit, le coach veut travailler
tous les volets et les joueurs se donnent
à fond aux exercices pour qu’ils puis-
sent reprendre leurs forces et espérer
être à la hauteur des attentes de leur pu-
blic pour l’entame de la compétition of-
ficielle.
Bonne ambiance 
au travail

Sur un autre volet, nous avons
constaté une bonne ambiance aux en-
traînements pour ces premiers jours
passés en Tunisie où les joueurs étaient
décontractés, d’autant plus que le staff

technique leur a demandé de bien pro-
fiter en bossant dans la sérénité afin
d’être à la hauteur des attentes et de réa-
liser les résultats escomptés en cham-
pionnat. Soit des satisfactions sur tous
les plans pour le driver qui voudrait
voir son équipe au top à la compétition
officielle du 10 août prochain, avec une
première rencontre face au RC Relizane
au stade de l’UMA.
Les entraînements 
dans la matinée

Voulant éviter la chaleur mais aussi
permettre à ses joueurs de travailler
dans de bonnes conditions, le staff
technique sous la houlette du coach a
décidé de programmer les séances
d’exercice dans la matinée, à 7h, comme
c’était le cas hier. Ainsi, cela permettra
aux joueurs de se donner à fond et
d’éviter des perturbations, en attendant
d’entamer les matchs amicaux dès de-
main lundi sur le lieu du regroupe-
ment.

A. B.

C omme nous l’avons déjà
mentionné dans nos pré-
cédentes éditions, le por-

tier Nafaâ Alloui ne s’est pas
déplacé avec le groupe en Tunisie
en raison d’un problème avec le
service national. Ce joueur a été
interdit d’entrer sur le sol tunisien,
après avoir été embarqué par la
Gendarmerie nationale. Selon les
informations en notre possession,
ce joueur va comparaître devant le
Tribunal militaire de Constantine.

A. B.

Alloui devant le Tribunal
militaire

Les joueurs satisfaits
des conditions de travail

De nos
envoyés
spéciaux 
en Tunisie

Bounedjma A.

Lahlah Z.

BISKRI «LE STAGE SE DÉROULE 
DANS DE BONNES CONDITIONS»
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S i les Bleu et Blanc ont
repris l’entraînement
depuis plusieurs jours,

en effectuant même un pre-
mier stage bloqué à Tlemcen,
ils n’ont pas eu la possibilité de
disputer le moindre match
amical avant ce second re-

groupement en Turquie. En
effet, les coéquipiers de l’atta-
quant Noubli vont affronter
durant la journée d’au-
jourd’hui l’équipe du FC
Ahal, qui évolue dans le
championnat turkménistan.

Un premier test pour les Wi-
dadis, qui vont disputer trois
joutes amicales durant les
jours à venir, avant de reve-
nir au pays le 1 août pro-
chain. 

O. R. B. A.

CONTRE LA FORMATION DU AHAL FC    
PREMIER TEST POUR LES WIDADIS 

24 heures après avoir entamé leur stage de
préparation, les gars de M’dina J’dida ont dis-
puté, hier, leur premier match amical face à
l’équipe réserve. Cette rencontre, qui s’est jouée
hier matin au stade Allal-Toula, s’est soldée sur
le score de parité un but partout. C’est Hadji
qui a inscrit le but des seniors, tandis que Ber-
ramla Abdou a égalisé pours les espoirs. Ce
match a été d’un niveau acceptable en pre-
mière mi-temps. Les joueurs se sont donnés à
fond afin de taper dans l’œil de Zeghdoud et
gagner sa confiance. Mais la seconde mi-temps
du match a connu une baisse de rythme en rai-
son de plusieurs facteurs tels que la fatigue, et
la forte chaleur qui caractérise Oran ces der-
niers jours.
L’état de la pelouse et la chaleur
ont compliqué la tâche

Il faut dire aussi que les joueurs avaient du
mal à pratiquer un beau football sur une pe-
louse difficile du stade Allal-Toula. Les joueurs
craignent la blessure en ce début de prépara-
tion. À cela s’ajoute la forte chaleur dans la-
quelle s’est joué ce match. Les joueurs n’ont pas
cessé d’aller se désaltérer en plein match.

Un grand travail attend les poulains
de Zeghdoud

Ce qu’on peut retenir de ce match est qu’un
grand travail attend encore les hommes de
Zeghdoud afin d’atteindre le top niveau. Le
coach asémiste va devoir se focaliser sur les la-
cunes décelées lors de cette rencontre, et pré-
parer ses joueurs pour le début du
championnat.
Vers un match amical contre l’OMA
cette semaine

Les Asémistes vont également livrer une
série de matchs amicaux avant le début du
championnat. Après avoir croisé le fer contre
les espoirs, les coéquipiers de Hichem Cherif
pourraient disputer un autre match amical
cette semaine contre l’équipe de l’Olympique
Arzew.

A. B.

LES ASÉMISTES SE CONTENTENT
D’UN NUL CONTRE LA RÉSERVE

Décrassage hier après-midi
ll Les Asémistes, et après avoir affronté

l’équipe réserve, ont eu droit à une séance
de décrassage en fin d’après-midi. Les joueurs
se sont dirigés vers la piscine de l’hôtel El Moua-
hidine afin d’évacuer la fatigue.

Le match amical face au CRB vient d’être an-
nulé par la direction de l’ASO qui n’était même
pas au courant que le staff technique l’avait
programmé. Zaoui, qui croyait que le départ
pour la Tunisie était prévu pour aujourd’hui
dimanche, voulait affronter les Belouzdadis
dans la matinée au stade du 20-Août pour en-
suite se rendre en Tunisie l’après-midi, mais il
a été surpris d’apprendre par la direction que le
départ était fixé pour lundi. Cette dernière a
aussi reproché au coach d’avoir programmé un
match amical en déplacement sans en aviser la
direction. Un manque de coordination dû à
l’absence d’un manager de l’équipe et d’un pré-
sident omniprésent. La direction a expliqué à
Zaoui qu’il était impossible de se déplacer le

dimanche à Alger, revenir dans la même jour-
née à Chlef puis retourner encore une autre
fois le lendemain à Alger. Ce qui aurait épuisé
les joueurs.
Zaoui veut jouer à Chlef, 
le CRB dit non

Pour se rattraper, l’entraîneur Zaoui a de-
mandé à la direction du CRB de jouer le match
à Chlef dimanche, ce qui a été refusé par le
CRB. Finalement, la direction de l’ASO a an-
nulé le match, ce qui privera l’équipe de jouer
un deuxième match test, avant le départ en Tu-
nisie. C’est dire que l’équipe n’aura joué qu’un
seul match depuis le début de la préparation.

H. M.

Comment vous sentez-vous
en ce moment ?
On est en nette progression

depuis le premier jour de la
préparation. On a progressé sur
le plan physique. Maintenant,
on alterne entre travail phy-
sique et travail tactique. Tous
les joueurs essayent de profiter
pour améliorer leur rendement
physique.

Vous avez joué jusqu’ici un
seul match, cela n’est-il pas
insuffisant ?
Effectivement, on ne peut

pas compter sur un seul match.
Cette première expérience a été
axée sur la phase physique. On
a entamé la phase précompéti-
tive. Je pense qu’on aura d’au-
tres matches, une fois en stage
en Tunisie.

Ça sera une bonne occasion
pour vous afin de prouver
vos qualités, n’est-ce pas ?
C’est vrai, on attend avec im-

patience les matches amicaux,
avant le lever de rideau, la com-
pétition me manque beaucoup
et je veux avoir beaucoup d’op-
portunités afin de progresser en
matière de compétition, c’est
aussi une occasion de convain-
cre.

Vous allez entamer un se-
cond stage en Tunisie, com-

ment se présente-t-il pour
vous ?
C’est un stage très important

pour nous car ça sera la der-
nière ligne droite avant l’entame
du championnat. Les joueurs
sont conscients de cette res-
ponsabilité et nous devons
aider le staff technique.

Pensez-vous avoir une
chance d’être dans les bois à
l’entame du championnat ?
Selon le coach, chaque

joueur à des chances d’être dans
le onze de départ, à condition
de prouver ses capacités. La
balle est maintenant dans notre
camp et il faut montrer ce qu’on
a dans le ventre si on veut bé-
néficier de la confiance du
coach. Il nous reste encore une
vingtaine de jours pour le
convaincre.

Entretien réalisé par H. M.

MATCH AMICAL ANNULÉ
À CAUSE D’UN MANQUE
DE COORDINATION

SAHNOUNE «On a beaucoup
progressé depuis le début
de la préparation»

Baânoune et Hassani ont eu leurs papiers
ll La direction vient de libérer encore deux joueurs. Il s’agit du dé-

fenseur Baânoune et de l’attaquant Hassani qui ont eu leurs pa-
piers pour signer ailleurs. Ces deux joueurs n’ont pas eu beaucoup
d’occasions de jouer lors de l’exercice précédent.

Mehsas aujourd’hui à Chlef pour récupérer
sa libération
ll Le portier Tarek Mehsas devait se présenter aujourd’hui à

Chlef pour trouver un terrain d’entente final afin de récupérer
ses papiers. Le portier avait refusé auparavant de les récupérer,
avant d’être régularisé. Il devra prendre aujourd’hui ses papiers
pour signer ailleurs.

PUB
République Algérienne Démocratique et Populaire

Ministère de l'Habitat de 
l’Urbanisme et de la ville 
Office de Promotion et De 
Gestion Immobilière Djelfa 
Département de la Maitrise 
d'ouvrages 

DEUXIÈME MISE EN DEMEURE
L'entreprise Bakhti Djilani domiciliée à cité
Bouaafia  487/02 Hassi Bahbah, titulaire du marché
N°04/2017 du 23/02/2017 relatif à la réalisation des
travaux d'Aménagement Extérieur
+ASS+AEP+Eclairage Extérieur de 80 logements
Public Locatif à El-idrisia (programme 2010-2014
tranche 4000 logements - 2011 ) est mise en
demeure pour renforcer le chantier en moyens
humains et matériels nécessaires pour rattraper le
retard enregistré, et ce dans un délai de sept (07)
jours à compter de la première parution du présent
avis dans les quotidiens nationaux ou le BOMOP.
Faute de ne pas satisfaire au délai prescrit, il lui sera
fait application des mesures coercitives prévues par
la réglementation en vigueur, notamment la
résiliation aux torts exclusifs de l’entreprise.

Anep : 822302 /  Le Buteur du 22/07/2018



Fin du feuilleton Zinedine Ferhat. Le joueur de l’EN
vient de reprendre l’entraînement avec son team du
Havre AC. Meilleur passeur de la Domino’s Ligue 2 la

saison dernière, il était annoncé dans le viseur de plusieurs for-
mations de la Ligue 1 Conforama. L’ancien Usmiste voulait
changer d’air. Alors qu’il devait prendre part au stage en com-
pagnie de ses coéquipiers sous les ordres d’Oswald Tan-
chot, Ferhat a fait parvenir un certificat médical
au club attestant de son indisponibilité pour
ce temps fort de la reprise du HAC. Plu-
sieurs clubs voulaient s’attacher les ser-
vices de Ferhat tels que Nantes et
Montpellier. Toutefois, tout semble ren-
trer dans l’ordre entre le joueur et son
club du HAC avec qui il devrait entamer
une troisième saison de suite.

R.O
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Riyad Mahrez a fait ses grands débuts sous le
maillot de Manchester City, en participant à la
rencontre face aux Allemands de Borussia

Dortmund, dans la nuit de vendredi à samedi, au
stade de Chicago, dans le cadre du tournoi amical In-
ternational Champions Cup. Le joueur de l’EN a été
titularisé par son entraîneur Pep Guardiola, avant de
céder sa place à son coéquipier Patrick Roberts à la
73’ de jeu. Malgré l’absence de la quasi-totalité des
titulaires de Manchester City, Mahrez s’est montré
actif au niveau de l’attaque où il a eu notamment à
frapper deux coups-francs. Au final, cette rencontre
s’est soldée par la victoire des Allemands sur le score
d’un but à zéro. L’unique but de la partie a été inscrit
à la 28’ de jeu par Mario Götze sur penalty. Les co-
équipiers de Mahrez enchaîneront d’autres rencon-
tres amicales face à Liverpool, le 25 juillet à New
York, avant de conclure leur tournée américaine, le
28 juillet, en défiant le Bayern Munich à Miami.
Guardiola n’a pas tari d’éloges sur lui
Pour sa part, le responsable de la barre technique de
Manchester City, Pep Guardiola, n’a pas tari d’éloges
sur sa nouvelle recrue : «Riyad a bien joué pour son
premier match avec nous.» Le média anglais Man-
chester Evening News a mis en avant le rendement
de Mahrez face au Borussia Dortmund en lui accor-
dant la note de 8/10. Ce qui fait de lui le meilleur
joueur de ce match du côté de Manchester City.
Mahrez : «On a bien joué malgré
la défaite»

Riyad Mahrez s’est montré satisfait de son rendement
personnel et de la prestation collective de son équipe
face au Borussia Dortmund, malgré la défaite : «Je
me sens bien. Ç’a été un bon match. Nous avons mon-
tré par moments de belles choses. J’estime qu’on a bien
joué et cela malgré la défaite.» Même son de cloche
chez Guardiola qui a déclaré à l’issue du match :
«C'est vraiment bien pour l'avenir parce que nous
avons joué contre l'une des meilleures équipes alle-

mandes et nous avons fait
beaucoup de bonnes choses.
Le courage, l'intensité et
l'envie de jouer étaient
forts, donc je suis satis-
fait.»
«Ces matchs
amicaux sont
importants
avant le
Community
Shield»
Mahrez a
évoqué l’im-
portance de
ces rencontres amicales
disputées aux Etats-Unis. «Jouer des matchs
amicaux contre de grandes équipes est im-
portant pour nous. Cela nous permet de
bien nous préparer pour nos prochaines
échéances et surtout le match du Community
Shield face à Chelsea», a-t-il déclaré avant
d’évoquer le match contre Arsenal comp-
tant pour la première journée de Premier
League : «Notre premier match contre
Arsenal sera difficile. Les Gunners ont
un bon entraîneur avec de
bonnes idées de jeu. Je suis
convaincu qu’Arsenal sera dif-
férent de ce qu’il a été aupa-
ravant. Mais on a encore du
temps devant nous, afin de bien
préparer ce rendez-vous.»

R. O.

SON ÉQUIPE S’EST INCLINÉE FACE AU BORUSSIA DORTMUND

MAHREZ FAIT SES
GRANDS DÉBUTS AVEC 
MANCHESTER CITY

Slimani buteur
contre Notts County
Islam Slimani a retrouvé le chemin des filets, cette fois-ci

contre la modeste formation de Notts County en ami-
cal. Ce match, qui s’est soldée par un large succès

des Foxes (4-1), entre dans le cadre de la préparation
des hommes de Claude Puel pour le prochain exercice
sportif. Entré en jeu en seconde mi-temps, Slimani a
inscrit le quatrième but de son team. Il a ainsi réussi
son retour à l’entraînement avec Leicester City, lui
dont les vacances ont été prolongées, après avoir
pris part au stage de l’EN en juin dernier.
Leicester City prêt à se passer de
ses services
Dans un autre registre, le média anglais Leicester Mercury a
révélé que la direction de Leicester City a fixé le prix de l’at-
taquant algérien à 20 millions d’euros. Arrivé au club en
provenance du Sporting Lisbonne pour environ 30 millions
d’euros, Slimani n’a pas réussi à s’imposer chez les Foxes.
Selon la presse anglaise, l’attaquant de l’EN n’entre plus
dans les plans de l’entraîneur français Claude Puel. Du
coup, les Foxes espèrent récupérer la
somme de 20 millions d’euros contre
sa vente. 
Le Sporting Lisbonne
renonce à son
recrutement
Dans un autre registre, la direction de
Leicester City refuse l’idée de prê-
ter une nouvelle fois son joueur al-
gérien. Ce dernier a déjà été
prêté la saison dernière à
Newcastle, mais les
Magpies n’ont pas sou-
haité activer l’option
d’achat qui se trouve
dans le contrat de
prêt. Il est à noter
que le Sporting Lis-
bonne pourrait lui
aussi renoncer au
recrutement de
Slimani, après
avoir fait signer
l’attaquant néer-
landais Bas Dost.

R. O.

Boudebouz 
titulaire, Mandi 
s’illustre face à 

Huddersfield Town 
Le Real Bétis s’est imposé hier sur le

score de deux buts à zéro en amical contre
la formation de Huddersfield Town. Ce match a
connu la participation des deux joueurs algé-
riens, en l’occurrence Aissa Mandi et Ryad

Boudebouz. Le défenseur central de
l’EN a livré une grosse prestation
comme l’a fait savoir la presse
espagnole. Il est à noter que

le Real Bétis se prépare
pour une longue et difficile
saison qui sera marquée
par une participation en

Europa League.

Soudani très 
en vue contre 
Oldham Athletic

Une fois de plus, Hilal Soudani a
confirmé tout le bien que pensaient de
lui les responsables de Nottingham Fo-

rest. Hier, il a livré une belle presta-
tion lors de la rencontre amicale
qui a mis aux prises son équipe

avec Oldham Athletic (2-2).
L’ancien joueur de l’ASO,
qui a pris part à 74 mi-
nutes de ce match, a
été très en vue, sans
pour autant réussir à
trouver le chemin

des filets. 

Benzia prend le
dessus sur Brahimi
En stage au Portugal, le LOSC s'est imposé
en fin de match (2-1) contre le FC Porto à l'Es-
tadio Algarve à Almancil, dans l'extrême sud du pays. Cette ren-
contre a enregistré la participation des deux joueurs algériens.
Yassine Benzia, du côté du LOSC, et Yacine Brahimi, du côté du FC
Porto. Les deux joueurs ont tenté d’apporter un plus à leur équipe.
Xeka (63’) et Mothiba (87’) ont marqué pour les Dogues tandis que
Hernani (71’) a égalisé pour les Dragons. Si Brahimi a disputé uni-
quement la première mi-temps de ce match, Benzia a joué plus
d’une heure de jeu, avant d’être remplacé à la 65’. 

Machach
prêté à Bari

Le jeune milieu de terrain franco-al-
géro-marocain, Zinedine Machach, a

été prêté par le Napoli à Bari en Serie
B. N’ayant pas été retenu par Ancelotti
pour prendre part à la phase de pré-
paration actuelle, le joueur en ques-
tion va devoir saisir sa chance avec
Bari afin de relancer sa carrière, lui
qui a connu des expériences mi-

tigées à Toulouse et à
l’OM.

Les Foxes réclament 20M€ pour le céder

Ferhat reprend
l’entraînement avec le HAC

Zeffane buteur, mais
Rennes défait à Anderlecht
Une semaine après sa défaite contre le RB Salzbourg (0-3),

Rennes s'est à nouveau incliné samedi en Belgique face à Ander-
lecht (2-3) en match amical. Malgré deux penalties stoppés par le
gardien breton, Koubek, Milic (15e), Gerkens (50e) et Dimata (57e)

ont donné la victoire aux Mauves.  Zeffane (55e) et Tell (82e) ont réduit
le score pour les Rennais. Il est à noter que contrairement à Zeffane, qui

a pris part à l’intégralité de la rencontre, Bensebaini est, lui, rentré en jeu
en début de la seconde mi-temps à la place de Baal.

Feghouli et Galatasaray
s’inclinent face à Valence
Dans un match spécial pour lui, Sofiane Feghouli a croisé le fer hier

avec le FC Valence. Le joueur de Galatasaray a retrouvé son ancienne
équipe en amical dans un match qui s’est soldée par un succès des Espa-

gnols (2-1). Le joueur algérien, qui a pris part à l’intégralité de la rencon-
tre, a retrouvé plusieurs de ses anciens coéquipiers avant et après la

rencontre.

Attal obtient un penalty face à
Charleroi

L’OGC Nice de Youcef Attal n'a pu faire mieux qu'un match nul à Charleroi (D1
belge) en match amical samedi (2-2). Le joueur de l’EN, qui a débuté le match sur
le banc, a fait son entrée en jeu à la 78’ à la place de Herelle. Il a obtenu un pe-
nalty pour son équipe qui a été transformé par Sacko.
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